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CONCURSO - Encerram-se no próximo dia
26 as, inscrições ao concurso de admissão aos

quadros de'Círurgíões-Dentlstas e Farmacêu
tiCO), do Corpo de. Saúde da Marinha. Os can-

,

, 'qjdatqs mili(áres da Marinha devem, requerer
, -inscrição ao Diretor do Pessoal Militar e os

civis p.ódeião:{aie ..lo diretamente nos Distri
tos Navái'§ ÓU iÇal?itahias de Portos.
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TEMPO - Frente fria: negativo: Pressão
atmosférica média:: 1004,4 milibares. Tem
peratura média do dia: 29,3 graus' centí
grados. Umidade relativa média: 91,2 por
cento. Estado médio do céu: cumulus, stra
tus de meio a encoberto. Estado médio do
tempo: com instabilidades no litoral e planal
to. Previsão: A.Seixas Netto.
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Com-as obras do estádio bem proqramadas, Colombo quer ver SC no nacional,
-

-

Traballlo ,j,á
dácarteira

,li

_,

a domésticas
I

Apenas dei empregadas domésticas compareceram ontem à Delegacia Regional' do
Trabalho a fim de tirar a. sua carteira profissional, em decorrência

do decreto presidencial que regulamentou a sua profissão,
A DRT espera fazer muitos registros profissionais nos próximos dias'

a-mantém um atendi,mento-das 7 ,às', 18h30r'nirt- tU;Ü''1i�m�nt� fla-C�ç!.,'*i�! {Pa1t.a�,
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o lixo exposto a céu aberto oferece muitos, perigos e favorece a promiscuidade, Será aterrado.

Estádio fica
pronto até

.

.
- �

15 de 'junllo
Grandé parte do expediente da tarde de ontem do Governador Colombo

Salles foi tomado pela reunião com d�rigentes esportivos e

seus assessores a fim de verificar as necessidades existentes para a conclusão,
das obras do Estádio Orlando Scarpelli a, fim de garantir a Santa

'

Catarina a participação no Campeonato Nacional. Tudo certo: o estádio
será terminado até 15 de julho: Mas ninguém quis falar sobre o representante do Estado(P.16),

Conselho
vê hoje

se muda
.horérios

O Conselho Municipal de
Desenvo.lvimento vai .se

reunir novamente
hoje, às 8h30_!11in, Continua

empauta a mudançado
horário do comércio,

que está sendo admitida
como solução para,

minorar o congestionamento
do tráfego ao meio-dia
e às 18 horas, quando

, fecham as lojas do
centro da cidade (Pag.8),
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O fim dQ ��pediénte �O$ colégioS;; repártiçees-e eeméreio poder;á mudar 0-
- horário de funcionanÍ�nto' deste dlÚm� a fim de aliviar o movimento. '
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Identificado om dos três
,

'

corpos carboniza.dos no
incêndio de·Piratuba,

Enquanto dois corpos carbonizados ainda- não foram indentificados. a polícia dê Joaçaba jádeu a

conhecer a identidade do terceiro. cadáver �ncontrado sob os escombros do hotel incendiado em,

Joaçaba (Página 14).'

Ouando conseguem. apartamento, os estudantes montam uma república e ali vivem bem.

Todo O lixo
.

,da Cidade
,será,aterrado

o teto difícil
para os que,

-,

,

vêm de'fora
A falta de uma solução adequada para o fim
que se deve dar ao lixo da cidade levou a

Prefeitura a encontrar um paliativo:
o sistema de aterro sanitário (Página 8),

Apesar de ser considerada urna cidade
'universitária, Florianópolis não oferece
muitas opções para abrigar os estudantes

, de fora, A U FSC agora providencia (Página 8),

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mais dois sequestros naArgentina
o Papa Paulo VI concedeu ontem uma audiência

ao presidente sul-vietnamita Nguyen Van Thieu,
apesar dos protestos estudantis e mesmo

de alguns religiosos. Durante a entrevista

com o Presidente Vietnamita, Paulo VI

pediu a libertação dos presos políticos

Papa pede ,a
,

�

. Thieu para

libertar preS9S
"

o Santo- Padre desejava chamar a atenção de seu'

hóspede sobre o problema humano dos prisioneiros
polfticos de ambas as partes, que existem no Vietnã.

O Presidente - segundo o comunicado - ofereceu ao

Papa uma explicação detalhada sobre esse particular.
O documento não disse se o Papa pediu a liberta

ção dos prisioneiros, entretanto algumas fontes do

Vaticano revelaram que foi isto que o Papa solicitou
a Thieu. '

Grupos de esquerda, inclusive muitos sacerdotes,
pediram através de' cartas ao Vaticano que o Pontí
fice se abstivesse 'de entrevistar-se com Thieu, a quem
acusam de ser responsável pela detenção de milhares

,
de prisioneiros políticos em prisões e campos de con

centração no Vietnã do Sul.

Dezenas de sacerdotes e dirigentes católicos leigos
desfilaram no sábado pelas ruas de Roma com os

nomes dos bonzos presos, inscritos sobre suas rou

pas.
,O Vaticano informou, entretanto, que Paulo VI

Enquanto' a polícia e manifestantes lutavam na

praça de- São Pedro, o Papa Pau lo V I reu n ia-se com o

presidente sul-vietnamita Nguyen Van'thieu, a quem
pediu para pôr em liberdade os prisioneiros políticos.
Os universitários tentaram romper o cordão de isola

mento que os policiais mantinham em torno da Praça
de São Pedro e em todas as entradas do Vaticano.

, Quatro jovens foram presos e os restantes consegui
ram fugir pelas ruas' contíguas. Eles empunhavam
cartazes dizendo "abaixo Thieu" e "Thieu assassino"
e gritavam insultos contra o presidente sul-vietnami-

não' deixaria escapar a oportunidade de intervir em

favor dos que sofriam e de se informar sobre a situa

ção de um país que havia padecido tanto em conse

quência da guerra. /
'

ENTREVISTA

Mais tarde, durante uma entrevista à imprensa, o

presidente Sul-vietnamita disse que "existem somen-

'

te duas classes de prisioneiros: 2l.007 delinquentes
comuns e 5.081 delinquentes comunistas, acrescen
tou as;inalando que se referia aos terroristas civis.

Thieu disse que as versões que fixam em 200.000

o número dos prisioneiros políticos nas prisões ou

campos de concentração de seu país são uma' gran
de mentira".

Na Alemanha, a próxima escala do ditador vietna

mita, o chanceler Willy Brandt revelou que "tomará
medidàs especiais de segurança para protegê-lo tendo
em vista que diversos grupos esquerdistas já iniciaram

uma série de manifestações de rua, repudiando a visi

ta do Chefe de Estado do Vienã do Sul.
. .

.'

ta.

Van Thieu evitou aparecer em público e chegou
até a utilizar um helicóptero .para ir do local onde �

encontrav� hospedado até a Santa Sé. Da mesma for

ma, utilizou o aparelho para chegar a té a residência

de verão do presidente, Giovanni Leone,
A AUDIÊNCIA

-Depois da audiência que durou .cerca de uma ho

ra, o Vaticano divulgou um comunicado dizen�o que

Panamá quer Cuba de volta à OEA
o Panamá pediu ontem ante a/Ss�mbléia geral da / acrescentando, que é um legftimo direito das nações

Organização dos Estados Americanos que se convide latino-americanas serem donas de sua própria riqueza e

Cuba a participar nas tarefas dareorganízação do siste- emanciparem-se da dominação estrangeira... toda ten-

ma interamericano, O chanceler panamenho José Tack tativa que impeça diretamente ou indiretamente, o
.

disse que "nossos povos exigem que Cuba seja reínte- exercício desse direito, fere o direito internacional da

grada plenamente)l/família das, nações latino-america-. ,livre determinação dos povos".
nas".
-' PROPOSIÇOES "

Tack fez referência ao recente debate do Conselho
'

O Panamá endossou a realização de profundas mo-
de Segurança das Nações Unidas sobre a zona do Canal dificações na Organização Regional e propôs a consti-

do Panamá, mas não pediu nenhuma intervenção no tuição de uma comissão para executar 'este trabalho,
assunto por parte da Organização dos Estados Arneri- com as seguintes condições: 1) deve reunir-se numa

canos. capital latino-americana; 2) não' deve participar em

O chanceler revelou que a resolução do Conselho seus trabalhos nenhum funcionário da Secretaria Geral

da ONU para que se realize imediatamente um novo mas que os serviços gerais sejam executados pelo país
acordo sobre o Governo da zona - embora vetada anfitrião; 3) a comissão deve estar aberta a todos os

pelos Estados Unidos - "havia fortalecido a unidade países membros que queiram participar.
do povo panamenho que agora avança com passo mais José Tack pediu da renúncia do Secretário Geral

firme e seguro em direção à meta de suas reivindica- .Galo Plaza e, após 'evocar a renúncia que acaba de

ções fundamentais", ,

apresentar o presidente do Comitê 'Inter-americano da

Assinalou que o veto norte-americano' havia tido a Aliança Para o Progresso - CIAP - Carlos Sanz Santa-

virtude de promover uma ação solidária e uma ampla maria, para facilitar a revisão do sistema de cooperação
cooperação em benefício da causa dos povos latino- hemisférica, o chancelei: panamenho expressou: "tal

-americanos", esforço'deve ser exaltado e, por que não, imitado, para
Os povos latino-americanos têm o direito soberano' que nos sintamos todos em liberdade para efetuar

de explorar, aproveitar e conservar seus próprios recur- transformações verdadeiras e totais na estrutura desta

sos naturais - ressaltou o Ministro panamenho - já obsoleta organização".

COLONIALISMO
A Guatemala advertiu que não permitirá que a Grã- .

-Bretanha crie um "mini-estado" com a sua atual colô
nia latino-americána de Belice. O chanceler guatemal
teco Jorge Arenales Catalan disse que seu país atua

solidariamente com a Argentina contra "os ressaibos
coloniais na América".

"

O diplomata revelou que "a reduzida extensão e a

escassa população" de Belice poderia converter esse

território em fácil presa dos interesses comerciais dos

grandes países.
A Grã-Bretanha, apoiando-se numa concessão para

explorar o mogno centro-americano que a Espanha lhe

deu na época da colônia, estabeleceu um território sob
eu controle no flanco ocidental da Guatemala. Os gua
temaltecosvêm mantendouma longa batalha para re�
cuperar o território ao qual Londres planeja dar ime
diatamente sua independência.

As outras situações de colonialismo - sem contM
zmuitas sutilmente encobertas - são a da Guiana, e as

ilhas Malvinas, reclamadas pela Argentina.
Arenales Catalan expressou' que conjuntamente

com a Venezuela e' a Argentina, ,3 Guatemala conti
nuará a luta para reintegrar os territórios em dispu ta
"para completar a soberania nacional".

'

, ,

MAFIA o�c 'prorro�a atual
. acordo sobre o café

Pionner cumpri'ndo
\

bem a sua missão
A polícia deteve ontem a

noite, 32 pessoas suspeitas de
serem líderes mafiosos cicilia
nos. Quadro dos detidos foram
acusados de assassinatos, três
por tentativa de homicídio,
cinco de extorção e os restan

tes por outros crimes de me

nor importância. Fontes poli
ciais disseram que a operação
foi imposta "para desfechar
um golpe' a máfia de Palermo e

identificar os responsáveis de
uma série de crimes, alguns de
les cometidos há alguns anos

atrás". A operação policial se

fundamentou em informações
dadas por Leonardo Vitale, so
brinho do suposto chefe da

máfia, Giovan Batista· Vitale,
Os Vitales foram presos no úl
timo sábado, por estarem en

volvidos no assassinato de um

chefe· mafioso, em' 1969. In
forma-se que o sobrinho de
Batista Vitale, forneceu a polí
cia uma lista dos crimes come
tidos pela máfia desde 1960.
Estes tipos de confidências sã'o
extremamente raros, em virtu
de do código siciliano, "omer
ta" .

Duas pessoas resultaram feridas ontem, quando uma bomba
de fabricação caseira explodiu

na estação central de ônibusde Tel Aviv.
Os técnicos disseram que o dispositivo, segundo

parece, foi colocado por guerrilheiros árabes; e, que
,

a força da explosão não afetou as plataformas
de embarque, ainda que tenha danificado uma casa próxima.

. Os dois homens feridos são árabes
e deixaram o hospital depois de medicados, enquanto

a polícia detinha vários suspeitos.

Técnicos de Pasadena, Califórnia, informaram que os

instrumentos para medir o cínturão de radiação e o campo

magnético de Júpiter, foram ativados ontem, a bordo' do

Pioneer II e que tudo funciona muito bem. A nave de 258

quilos, foi lançada na última quinta-feira, em Cabo Kennedy;
na Hórida e deverá percorrer cerca de 999 milhões de quilô
metros até Júpiter, 'em dezembro de 1974. Um dos instru

mentos ativados ontem, foi um magnetômetro, com o qual os
cientistas vão medir os campÓs magnéticos, assim que a nave

se aproximar do planeta gigante.

A Junta Executiva da Organização Internacional do Café esta

rá reunida hoje, em Londres, para estudar uma possível extensão
,

de mais dois anos, dó atual acordo ,cafeeiro mundial, embora sem

cláusulas econômicas. Essa extensão permitirá que os produtores
e consumidores negociem Um terceiro acordo, uma vez que o

segundo se expirará a 30 de setembro. Paia a reunião de amanhã,
está quase certo o apoio brasileiro e colombiano, uma vez que a

extensão desse acordo ajudaria os doís países a fixar a organiza

ção de comercialização que ambicionam, composta por produto
res de café. Se aprovado amanhã, oprojeto irá à consideração do

Conselho, na próxima quinta-feira.

Escapamento de gás
causa 20 explosões BOMBA
'Umas vinte explosões causaram estragos anteontem em

Turim, Itália, quando numerosos escapes em 70 quilômetros
de gasodutos converteram uma quarta parte da cidade em

enorme bomba potencial. Cerca de mil apartamentos se en

cheram de gás, que, em densas nuvens, cobriu o abarrotado
estádio municipal de futebol e grandes zonas da cidade, cau
sando pânico. Doze pessoas foram hospitalizadas, em virtude
das queimaduras sofridas pela explosão do gás. Cinco horas

depois de ocorrer a primeira explosão, as autoridades deram

por terminado o alarma. Mas outras dezenas se seguiram du

rante a noite, ainda que não causando muitos danos.

. -

SORALETE�HOTELNOVO ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 029/73
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN" sociedade de

economia mista estadual, registrada· �a Junta Comercial do Estado sob o no.

34.438, CGC do MF - no. 82.508.433/001, com sede.ã rua Tiradentes no. 17, em

AorianóPolis, SC., comunica que se encontram a disposição dos interessados no

endereço ácima mencionado, os etementos da Tomada de Preços no. 029/73, para
aquisição de Material de ferro Fundido, destinado a Captação, �calque e Adução
de ÁQua Bruta do Sistema de Abastecimento de Água' de CAÇADOR - S.C.

O Edital encontra·se afixado lia sala de recepção do Departamento de Ad�inis
tração da Casan, local onde deverão ser entregues as propostas até às 10:00 (dez).

horas do dia 04 (quatro) de maio de 1973

Aorianópol!s, 04 de abril de 1973

A DIRETORIA

Suites, Apartamentos simples e de luxo, quartos e

garagens. I I

LAVANDERIA PRÓPRIA
Precos especiais para viajantes.
Ru� 15 de novembro, 135 - Reservas pelo fone 10

IBIRAMA - SANTA CATARINA

Guerrilha árabe dinamita

A ofensiva dos grupos terroristas na

Argentina continuava até ontem em plena
atividade. Anteontem, foi sequestrado o

diretor de uma empresa inglesa de fumo,
ao que se presume por membros de algum
comando guerrilheiro. Até às 12 horas de

ontem, funcionários da Companhia No
bleza de Fumos, filial da British American
Tobacco Company, de Londres, informa
ram nada saber sobre os sequestradores de
seu diretor Francis Victor Brímicombe,
de 57 anos, capturado anteontem à noite,
perto de sua residência, quando regressava.
de um jogo de golfe. Brimicornbe, nascido
na Inglaterra, reside na Argentina desde
1936 e seus sequestradores, ao que se sa

be; foram quatro pessoas jovens, ignoran
do-se se são delinquentes comuns ou guer
rilheiros, existindo porém a possibilidade
de que se trate dos mesmos que têm co

metido a, série de sequestros das últimas
semanas, e que podem pertencer ao Exér
cito Revolucionário do Povo ou às Forças
Armadas de Libertação, catalogadas como
"guevaristas" .

O sequestro de ontem
Alberto Faerman, proprietário de uma

empresa têxtil local, se juntou ontem à
lista dos sequestrados na Argentina, se

gundo comunicou a polícia. Faerman,
argentino de 51 anos, foi capturado por
vários desconhecidos armados, perto de
-sua casa, no Bairro Norte de Buenos

Aires, ignorando-se, igualmente, se são

guerrilheiros ou deliquentes comuns. Por
outro lado, fazem 8 dias que está em po
der dos guerrilheiros o almirante reforma
do Francisco Aleman, de 51 anos, além
de Gerardo Scalmazzi, gerente do First
National Bank of Boston, ocorrido· em

Rosário. À noite passada foi liberado, de
pois de pago o resgate-record de 1,5 mi
lhões de dólares, o norte-americano An

thony da Cruz, gerente técnico da filial

argentina da Eastman Kodak Company,
capturado segunda-feira passada, que vai

deixar :

o país, tão logo seja interrogado
pelas autoridades.

CAMPORA
Hectar Campora, em sua primeira

mensagem na qualidade de· Presidente
eleito da Argentina, pediu a união de to
dos os argentinos, reclamou maior produ-

.

ção aos trabalhadores e condenou em ter

mos. gerais os episódi.os .de violência prota
goruzados por organizações terroristas nas

últimas semanas. Disse: "proponho-me go
verna� para todos, sem exceção, mas é
indispensável contar com a ajuda de to
dos. Não me anima uma intenção ou espe
cl!lação partidária. Muito longe disso, me
�Isponho a realizar um governo de argen
tmo para todos os argentinos. Um gover
no dos mais pata os mais, base indestru-

. tível da democracia que tanto ansiamos e

devemos praticar, no cumprimento de
nosso interesse comum", Acrescentou
que os atentados terroristas não perturba
r�o sua posse e que "a reconstrução na

cional exige que se ponha em prática o

,�up:remo ,cons�lho .de sabedoria política,
indispensável a unidade nacional". Diri
gindo-se aos trabalhadores, em sua grande
maioria peronistas, reclamou maior pro
dução, "porque quando a oferta supere a

demanda, desterraremos a carestia da
vida". Concluindo, afumou que o restabe-'
lecimento de relações com Cuba figura
"nas, pautas de seu futuro governo".

residência de embaixador
Guerrilheiros árabes dinamitaram ontem a

residência do embaixador israelense em Nicósia,
Chipre, e trocaram simultaneamente tiros com a

, polícia em frente ao edifício atacado e no aero

porto internacional da cidade. Segundo infor

mações, resultaram pelo menos seis feridos de

cada parte. A fachada do edifício onde se en

contra a residência do embaixador foi destruída

por uma carga explosiva de grande potência, c

agentes da polícia cipriota, que guardam perma
nentemente o edifício, viram três homens, que
identificaram como árabes, quando tentavam
fugir, e com eles trocaram disparos. Dois foram
feridos e outro foi capturado. No entanto, 0
embaixador, Rahamin Timor, que estava com a

família em sua residência, escapou ileso.

Segundo testemunhas, os três guerrilheiros
chegaram ao edifício de apartamentos num au

tomóvel, que estacionaramna metade .da calça
da. Em seguida, .um deles correu até o prédio e

colocou uma maleta com explosivos à porta de

entrada, regressando depois apressadamente ao

carro e tentando 'fugir com seus companheiros,
Neste momento a polícia interferiu, abrindo fo

go contra eles, que revidaram imediatamente
atingindo dois dos policiais, um dos quais se '

encontra em estado grave, Os três árabes então

abandonaram o automóvel efugiram a pé.
TIROTEIO NO AEROPORTO
Minutos ap6s a explosão da bomba, outro

grupo de guerrilheiros travou tiroteio com age�
tés policiais no aeroporto internacional de Nicó
sia. Passageiros que se encontravam na sala de

espera lançaram-se ao chão para proteger-se,
não resultando nenhum ferido. Sobre o tiroteio;
ainda não se tem uma idéia clara, porém fontes
do aeroporto disseram que possivelmente os

árabes queriam sequestrar um avião que estava

na: pista, a fim de facilitar a fuga dos três su

jeitos que colocaram a bomba na residência do
embaixador.

GUERRILHA
O novo grupo clandestino "Eoka" do Gene

ral George Grivas, sofreu ontem a primeira bai
xa em sua campanha anti-governamental de

quatro meses, ao ser assaltado a tiros o comissa

riado; de polícia de Koutafras, pequena aldeia

cipriota. Três policiais resultaram feridos.
Uma declaração oficial informou que um de

les, o Inspetor d Polícia Theodoros Qualis, en-
-

contra-se em estado grave, embora não corra

perigo de vida. O conflito ocorreu ao amanhe

cer, durando meia hora e terminou quando os

reforços de policiais enviados ao local e fizeram ..

com que os assaltantes fugissem. Um morto foi
encontrado durante o dia, numa pequena 'colina

•
situada a 50 metros da Chefatura de Polícia. O
homem que tinha recebido um tiro na cabeça
usava uma máscara, casado e calças azuis. A po-

'

lícia ainda não pôde revelar a identidade do

morto mas disse tratar-se de um jovem de apro
ximadamente 25 anos. Esta foi a segundamorte
ocorrida em quatro dias de lutas provocadas pe
los partidãrios do General Grivas com a finalida
de' d�, tentar a derrubada do presidente Maká
rios.

Portugal: oposiçãQ protesta
e apres�nta reivindicações

AUXILIAR DE"CONTABILIDADE

A. Gonzagê,l S.A. necessita de elementos gabaritados para exercerem
'- .' \

.as funções de auxiliares de contabilidade:
'

.

Requisitos:
- idademfnima: 21 a*>s'

- instrução: Técnico em tontabilidade Ou cursando.
,

'

- tempo integral e dec'ieaçâo exclusiva.

,,;_, experiência anterior rio ser,viço.

Os interessados deverão se apresentar no horário comercial, à rua Arci-
,

'

'preste Paiva, rio. 11, até o dia 13 de abril.
- Remuneração compatível com a capacidade.

fado pela polícia, tendo o Governador do distri
to de Aveiro proibido toda e qualquer manifes
tação pública, quando foi dada permissão para

que. somente uma reduzida delegação desfilasse
ante o' túmulo de Mário Sacramento, organi
zador dos dois primeiros congressos e que mor

reu em 1969. O choque ocorreu na rua princi
pal de Aveiro, tendo a polfcía avançado contra'
os manifestantes com cassetetes. Umas vinte.

pessoas resultaram feridas, embora nenhuma te

nha sido hospitalizada. Em Portugal, há um só
movimento polftico autorizado a Ação Nacio

nal Popular, dirigida pelo Primeiro Ministro
Marcello Caetano. Nos anos de eleições, o go
verno permite que a oposição realize conven

ções e, durante o mês anterior às eleições, 'os
candidatos da oposição podem fazer campanha
pública.

Os dirigentes portugueses da oposição volta
ram ontem sua atenção para as eleições do pró
ximo mês de outubro, quando o país elegerá,
uma nova assembléia n�ional. A "oposição de

mocrática" concluiu ontem à noite o seu tercei

ro congresso; com a aprovação de resoluções
que reivindicam moradias melhores, maior segu-
ro sociale salários mais elevados, a fim de' equ i
librar os preços do custo de vida em todo .o

,país. Uma das resoluções pede o pagamento

obrigatório de um décimo-terceiro' mês aos assa

lariados e de um mês desalárto como abono de

férias, sendo que alguns trabalhadores portugue-

ses já gozam desses beneffcios, No início do dia

de ontem, um princípio de manifestação por

parte de i.ooo ou 1.500 delegados do congresso

e seus jovens seguidores foi rapidamente aba-
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Líderes.oposicionistas do SulIpase não pla�eia
fazer hospital

,em Florianópolis'
U presidente do Ipáse, Sr. Manoel Carneiro de No

vaes, que esteve ontem em visita à Delegacia do órgão
nest� Capital, declarou não ser viável a construção de um
hospital-Ipase em Florianópolis - conforme solicitação
da Associação dos Servidores Públicos de Santa Catarina
- em virtude da falta de recursos necessários àmanuten-

ção do. empreendimento. ,.

.

- A' construção de um hospital implica em quantias
vultosas, as quais nem sempre o Ipase pode dispor, de
vez que a assistência médica é prestada com recursos da
União, através de orçamentos. Esses recursos são usados
para pagamentos de convênios com rede hospitalar priva
da, não s<:>brando numerário para a construção de hospi-
tais próprios.

.

Além da visita que fez à Delegacia Regional do Ipase,
o Sr. Manoel Carneiro de Novaes esteve em Palácio man
tendo entendimentos com o Governador Colombo Sal-:
les, a fim de "conjugar os esforços das áreas federal e

estadual com o objetivo de melhor atender os servidores
públicos federais" no setor de assistência rnédico-hospi- .

talar. Hoje, o presidente do Ipase retornará ao Rio de
Janeiro.
MELHOR ASSIST�NCIA

Revelou o Sr. Manoel Carneiro Novaes que o pro
blema da assistência médica prestada pelo Ipase aos servi-

.

dores públicos federais em Santa Catarina está sendo ob-
.

jeto de estudo "e por esta razão eu acabo d'e manter
entendimentos com a Secretaria da Saúde. Dentro de no
máximo 60 dias, os servidores terão uma assistência bem
melhor. Os detalhes poderão ser revelados mais tarde."

O Ipase mantém' convênio com a maioria dos hospi-
.

tais de Florianópolis, sendo que no ano passado cerca de'
12 mil funcionários filiados ao órgão receberam assistên-
cia.

'

--:- Em termos de assitência o Ipase é uma boa organi
zação. Dispõe do Hospital dos Servidores do Estado .; na
.Guanabara -, o qual é o único padrão "A" na América
• do Sul, além de outros postos de serviços em Brasília e

Campina Grande, na Paraíba.
Comentou que atualmente o Ipase, em matéria de

, previdência social, "é um dos' órgãos mais avançados.
Nós estamos pagando todas as nossas pensões dentro do
prazo regulamentar. Quanto à assistência médica, anual
mente- nosso atendimento abrange mais de dois milhões'
de pacientes. Só neste ano nós entregamos aos associados
mais de 1.600 unidades habitacionais e temos planos de
até o final do ano entragar mais duas mil unidades. Além
de todos estes serviços, mantemos convênio com a Caixa
Econômica Federal, proporcionando empréstimos aos

servidores. E agora mesmo damos ínrcío à época de fi
nanciamentos para a aquisição-de bens imóveis: eletrodo
mésticos, vestiários, calçados e todos os demais bens
úteis ao lar. Como se vê, a estrutura do Ipase não é nada
obsoleta."

,

.

Disse ainda o Sr. Manoel Carneiro de, Novaes que nada
há de oficial sobre a fusão do Ipase com o Inps. Esclare
ceu que "apenas o-Ministério do Trabalho, no 'sentido de

- aproveitar melhor a disponibilidade na área de assistência
médica entre todos os órgãos vinculados à sua pasta,
determinou a interligação entre os vários órgãos para que
todas as ociosidades fossem aproveitadas, visando um

i atendimento melhor e mais rápido."
.

Adesg encerra heje
o ciclo de estudos
Com uma sessão solene 'a realizar-se às 20 horas no

Teatro Álvaro de Carvalho, será encerrado hoje o ciclo
de estudos sobre segurança nacional e desenvolvimento,
pl'rmovido pela Delegacia Estadual da Associação, dos
'Di1plomados da Escola Superior de Guerra. O Gover

n,f ��or Colombo Salles fará uma palestra aos estagiários

I Iclurma deste ano, que leva o nome do Professor Henri-
"_ (e da Silva Fontes.

Dos 120 estagiários que iniciaram o ciclo 122 foram
até-o final, que receberão simbolicamente os seus diplo
mas através da entrega que será feita aos dirigentes dos,
seis grupos de trabalho.

'

E m nome da turma falará O' professor Acácio

Santiago.
Deverão comparecer à sessão solene as mais desta

cadas autoridades, além do presidente nacional da Adesg,
Sr. Armindo Correa da Costa, que chega hoje à tarde a

Florianópolis, procedente da Guanabara., •

AL aprova matérias
. . -.

mesmo sem comlssoes

Mesmo sem as comissões técnicas instaladas, o que
.

impede a apreciação ,das matérias pendentes na Casa, a

Assembléia Legislativa examinou c aprovou ontem em

sua reunião plenária das 14 horas quatro proposições -

um projeto de lei e três indicações :_ que tinham pare
ceres favoráveis, exarados na sessão legislativa de 1972.
O projeto, de autoria do Deputado Delfim Peixoto
Filho, altera dispositivos da Lei 1.193, de 30 de novem

bró de 1959, que dispõe sobre a concessão de auxílio a

sindicatos. As indicações foram as seguintes: do Deputa
do Murilo Canto, visando reparos nas estradas Araran

guá-Jacinto Machado e Jacinto Machado-Sombrio, via
linha.Tarnandaré: do Deputado Aldo Pereira de Andrade,
pedindo o asfaltamento da pista do campo de pouso do
Aero-Clube de Blumenau; e do Deputado Benedito
Therézio de Carvalho, também dirigida ao Governo do
Estado, para construção de acostamento da Estrada
Dona Francisca, no trecho Canoinhas- Três Barras.

Deputado destac,a a
. import,ância da 282

.

Em/discurso na Câmara Federal. no qual abordou pro
blemas rodoviarios de Santa Catarina, o Deputado
Wilma!" DalIanhol, da Arena, voltou a reivindiCar a total

execução da rodovia BR-282 em seu traçado original
São Miguel do Oeste-Xanxerc-Joaçaba-Campos
Novos- Lages- Aorianópolis. Afirmou que "somente a

implantação e asfaltamento integral úa Transcatarinense

assegurarão ao Estado a .integração (' o desenvolvimento

perseguidos (for todos os coestaduanQs".
Salientou o Sr. Wilmar Dallanhol que ó prossegui

mento ,da campanha em favor da BR ·282 "é almostra
mais que evidente da persistência c fé dos catarinenses,

'

que não abdicam dessa obra que lhes é fiundamental",
O parlamentar reiterou, ainda. apelo ao Ministro

Mário Andreazza :... formulado em memorial pela banca
'da estadual da Arena -' para a ex(�cução dos ac�ssos
asfaltados às cidades pràximas às R Rs 281, 153, 470,
158, 116 e 101. Acrescentando (1 memoriál os acessos a

Santo Amáro da Imperatriz e a Navegantes, o Sr. Wilmar
Dallanhol lembrou igualmente ao DNFR a necessidade

,
de regularizar e indenizar os terrenos atingidos pelo. tra
çado das rodovias federais em Sant{l Catarina.

Nordeste hoje.<.
"

'

Um dinâmico conglomerado
. .. de empresas.

. ..

no e externo.

:A agricultura
••..•. ,

e-, • se desenvolve
buscando atingir uma ecõnomia de rilêrGado. A pecuá-
ria também faz parte desse conqlornerado. já alcan-
çando elevados níveis de produtividade.

.

A indústria sem chaminés. o Turismo, cresceu em

cerce de 50% nos últimos três anos. A -oesca e o reflorestamento também se

desenvolvem. Cerca de 1 .400' projetos eco- , nómicos _

de grupos
privados, com investimentos totais da ..� ordem de 16 bilhões
e 90b milhões de cruzeiros, contribuem ALPARGATAS para'fazerdoNordesteEsre é um dos 220000.

um dinâmico conglomerado de empre- aClOntsrasdo Nordesre p'as. Escolha SUDENE
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.'�-"-" _ I} por toda a parte, Você precisa ver de perto

Seu i'nvestimento conta com três grandes suportes:
SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO
DO NORDESTE-SUDENE OBANCO DO NORDESTE DO BRASIL S. A.�

GOveRNOS DOS ESTADOS DA ÁREA DA SUDENE

34/18.Aplique 50% dO imposto de renda na SUDENE.

NordesteHoje.
Uma empresa com 220.000 acionistas,' ,

1.600,000 km' e 30 milhões de consumidores.

elogitJm, � posição dos 'bispos
Os dirigentes do MDB de Santa Catarina,

Paraná c Rio Grande do, Sul, reunidos em

Curitiba sábado e domingo últimos, incluí
ram um voto de louvor às conclusões da

XIII Assembléia da Conferência Nacional
dos Bispos do Brasil entre as conclusões de

seus trabalhos, que incluem teses político
partidárias e planos' de ação para obediência
na região a brangida pelos t rês Estados, A

manifestuçâo em torno da, conclusões da

XJII Assembléia da CNBB foi sugerida pelo
Deputado paranaensc AlencarFurtado, vice
líder da" bancada federal do partido, que se

baseou em proposição idêntica feita na Câ
mara Federal pelo líder, oposicionista Aldo

Fagundes.
ENCONTRO
O "I Encontro Regional do Setor-Sul

do MDB" realizou-se nos dias 7 e 8, na
Assembléia 'Legislativa do Paraná, contando
com a presença de delegações de Santa Cata

rina, Paraná e Rio Grande do' Sul, além do

líder Aldo 'Fagundes, que fez na oportuni
dade uma exposição da realidade partidária

'.dentro do 'contexto político-nacional. Por

Santa' Catarina estiveram presentes o Depu
tado Dejandir Dalpasquale, Presidente do

Diretório Regional, o Sr. Evelásio Vieira e os

Deputados Murilo Sampáio Canto, Delfim'
Peixoto Filho e Antônio Menezes Lima.

Pelo Paraná, além do presidente Muggiati
Filho, compareceram os deputados Iria

Caldart, Sebastião Rodrigues, Maurício
Fruet e Hélio Manfrinato (estaduais) e

Alencar Furtado e Olivir Gabardo, Pelo Rio

Grande do SuL. coznpareceram os deputados
João Carlos Gastai (líder do partido),
Lidovino Fanton, Waldir Walter e Rospide
Neto. Estiveram presentes ainda prefeitos e

vereadores dos três Estados.

Segundo nota' distribuída e assinada

pelos Srs. Dejandir Dalpasquale, Muggiati
Filho e João Carlos Gastai, entre as teses e

proposições examinadas e aprovadas - o con

teúdo será divulgado oportunamente -

"merecem destaque, pela sua importância e

atualidade, os trabalhos apresentados pelo
Deputado José Muggiati Filho.sobre av Rca
lidade Política Atuai"; pela Delegação do

Rio Grande do 'Sul um estudo sobre "a Rea

lidade Econômica, Social e Política Brasi-

.Ieira" e outro propondo a criação, pelos Es

tados, do "Instituto de Estudos Políticos e

Econômicos e Sociais"; pelo Deputado Mau

rício Fruet, v�rsando o 'tema da "Valoriza

ção Política".
Outras indicações - diz o. comunicado -

por disporem sobre matéria da alçada do Di

retório Nacional, por aprovação do plenário
serão encaminhadas ao órgão superior do

Partido..
.

I

Ficou estabelecido ainda 'que o próximo
encontro será realizado em Porto Alegre, em
data a ser fixada pelas Comissões Executivas

Regionais dos' três Estados.

individuais; que reivindicam justa remunera

ção do trabalho, incluindo salário familiar;

que advogam a participação 'política, inclu
sive ao Partido da Oposição; que postulam a

posse da terra para os que nela trabalham;

que pedem melhor assistência médico-hospi
talar' para os trabalhadores; que sugerem
mais intensa participação da Igreja nas ativi

dades sociais, enfim, clamam por justiça
social, valorizando o homem na sua integri
dade, dignificando-o na realização de sua

alma que pertence ao Criador, por isso mes

mo, não podeser afrontada por ninguém;
Considerando que a bancada da Arena na

.Cârnara dos Deputados rejeitou,' votando no

minalmente os seus componentes contra o

voto de louvor apresentado pela bancada do

MDB em favor das conclusões. da XIII

Assembléia Nacional dos Bispos;
Considerando que a Arena, com seu

comportamento, contesta as teses maiores

deste País, negando seu voto de louvor às
conclusões das CNBB, um comportamento
de ação da Igreja que só merece aplausos;

Considerando os serviços inestimáveis

prestados pela Igreja, cm todos os planos
que interessam à Nação';

Considerando, também, o 100. Aniver

sário da Encíclica "Pacern in Terrir", do

imortal Papa João XXIlr, que se comemora'
a I� de abril, e as repercussões doutrinárias

.de sua aplicação;
Consignem um voto de louvor às conclu

sões da XIII Assembléia Nacional da Conte

rência Nacional dos Bispos do Brasil, dando
conhecimento à CNBB e ao povo brasileiro
desta deliberação, por todos os meios de

divulgação ao alcance das direções nacional

c .rcgionais do Movimento Democrático Bra

sileiro".

MOÇÃO
Os líderes e dirigentes emedebistas apro

varàm a indicação do Deputado Alencar

Furtado, propondo a ampla divulgação aos

diretórios regionais e municipais de todos os

Estados.. da proposição apresentada ao ple
nário da Câmara Federal pelo líder AldoFa

gundcs, sugerindo um voto de louvor às con
clusões da-última Conferência Nacional dos

Bispos do Brasil. A moção é a seguinte: .

"Considerando as conclusões da XIII

Assembléia da Conferência Nacional dos

Bispos do Brasil, que defende'm a criação de

um tribunal mundial da dignidade humana;

que_ condenam a violência, as liberdades

públicas, defendendo as garantias c direitos

j

O Nordeste hoje é um' centro econômico com altos
'. ,

índices de produção. Existem
empresas em todos os' setores,
produzindo de tudo. Seu respei�

tável parque manutatu
reiro fabrica des

de 'sapatos até
refrigeradores, de
fios e cabos elé
�tricos até remé-

. ••�.::f"):r;(' dias,' para os
.

n
'

,

'," a mercados' inter-

Parlamento: 150
de'existência

. .

.
'

vai ser festeiado
A A"l'mbléia Legislativa do Estado já elaborou a programa

ção comemorativa do "Sesquicentenário do Parlamento Brasilei
ro". cUJO ato principal será uma Sessão Especial. no dia � de

maio. com uma contcréncia de ex-deputado a ser ainda convida
do. O assunto foi focalízado numa reunião efetuada ontem', no

gabinete da Presidência do Legislativo. à qual compareceram

,

mcrnbro-, da Mesa e' os líderes das duas bancadas par tid.irias.
Conforme sugestão anterior do Deputado Antônio Menezes Li

ma, foi decidido que a' Mesa baix arti Resolução instituindo o

"Ano do Sesquicentenário do Parlamento Brasileiro". :1 11m de

que as comemorações se estendam a um período mais amplo.

Para a Scxsâo Especial do dia 3 serão convidados, além de autori

dade" civis. militares e eclesiásticas, todos Os ex-deputados fede

rais l' cstaduais. A solcn idade terá corno oradores, um rcprcscn
!ante li<- cada bancada e ainda o conferencista a ser escolhido'

entre os c v-intcgruntcs daquela Casa. A Axscmbléia deverá ainda

sugerir ,is Ciiruaras de Vereadores que promovam festividades
idênticas no .imbit o dos respectivos municípios.

.

DASP faz relatório
das suas atividades

Em relatório' encaminhado ao Secretário Prisco' Paraiso , da
,

Saúde, o Sr. Gc novôncto Mattos Neto revelou gue 61 novos pos
tos de saúde foram instalados pelo Departamento Autónomo de
Saúde Pública. durante os dois anos cm que vem cxcrccnd o a

Direção Geral daquele órgão. Acrescentou que o corpo medico
do Dasp foi aumentado cm mais 82 especialistas. tendo sido

implantados, ainda. 4 ambulatórios de tisiologia.

Segundo o rela tório. o Dasp apresentou. no pcn'odo de dois

anos, um grande aumento no número de atendimentos ii comuni
dade. Esse número. que cm 1970 era de 62.03_8 'a tcndimcn tox,

alcançou 157.797 em 1971 " 287.968 em 72. Para isso o Dasp
admitiu no pc íodo 1971-73. Xl médicos, '22 dentistas, 22labora·
toristas, '2 cdueadorc sani,,;rios em mvcl superior, 2 assistcntcs

sociais e 2 cn krnl"lra, de '�Ilílk pública.

/

,'. I
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EsPORTE
- Creio que já é hora de termos uma

televisão mais atuante no setor esportivo.
A nossa monumental TV Cultura, Canal
6, tem um programinha "Bola em Jogo",
que dura apenas 10 minutos, entre co

merciais e noticiário esporte, quando es

,te noticiário é esportivo. Falo assim por
que, certo dia, estava eu sentadinho'dian
te do vídeo da TV Cultura para assistir o ,

referido programa de esportes, quando o

meu amigo Roberto Alves passa os 10
minutos noticiando, se não me falha a

memória, alguma coisa relacionada à Bo
vinos (feira ou exposição de gados), dan
do na ocasião, apenas uma pequena nota

esportiva. Ora, quando a gente quer assis
tir novela é porque quer novela 'e quando
quer , ouvir as últimas do esporte, é por
que não quer outra coisa.
Tudo isso; senhor redator, sem levar

em conta o péssimo horário dô progra
ma, o meu amigo,Roberto Alves deve sa

ber que o horário ideal para a apresenta
ção de um programa de esportes é após
às 22h30min, quando os.aficcionados do _

esporte já estão em seus lares, já que a

população estudantil que estuda à noite,
só tem tempo disponível para assistir te-.

levisão por volta deste horário e'esta
massa gosta muito de futebol. f: preciso
réformulr a programação de esportes da

nossa TV Cultura. Por que não fazem um

programa semelhante àquele que era ou

ainda é apresentado através do Carnil 5

de Porto Alegre, chamado "Conversa de
,

Arquibancada" que o Roberto certamen

te deve conhecer? Nosso campeonato es

tá aí e é preciso noticiá-lo para que te

nhamos mais motivação para irmos aos

estádios prestigiar os clubes. Um progra
ma tipo bate-papo corno o Zero Hora Es

portiva da Rádio A Verdade, é simples"
mente sensacional. Aqui está a sugestão,
amigo Roberto, sei que você não medirá

esforços no sentido de nos proporcionar
um melhor programa esportivo. Claudio
nor Pereira' - Florianópolis.

Cartas

AR QUE PINGA
- Quer-me 'parecer que num futuro

não muito distante, se continuar a venda

progressiva de aparelhos de ar condicio
nado em nossa.Capital, teremos que in

ventar um protetor contra os pingos e

respingos que caem; de espaço em espa

ço, sobre as calçadas de nossas ruas prin
cipais.

Já observei que algumas reparticições
tornaram já suas providências, fazendo
instalar um' tubo flexivel por onde escor

re aquela água repugnante proveniente
dos mais variados ambientes fechados e

viciados,
Por que todos os estabelecimentos

não seguem esseexemplo? Será que para
'

tornar tíIJ decisão, todos os proprietários
,
de aparelhos de ar condicionado têm que

passar pela experiência de sofrer um bor
rifo na careca?

Se ãÍguém tiver a idéia melhor para
impedir, essa descontrolada falta de higie
ne que se apresenta logo, pois estará .be
neficiando o povo de urna cidade limpa.
Se não a tiver, o remédio é consultar o
professor Pardal, Rodrigo de Araújo -

Florianópolis.

POLfCIA
A introdução de urna página polícíal

nas edições diárias de, O ESTADO veio
atender as exigências de uma camada,
grande de leitores. Parabéns. Romualdo
F. de Lima. Florianópolis.. "
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Editor-Chefe:Marcüio Medeiros Filho

A saúde e o lar
mas, planejar a fam ma de modo'
a que cada filho tenha oportuni
dades mais numerosas e mais bri
lhantes de vencer na vida, tomar
algumas precauções contra os aci
dentes,' proteger a felicidade dós
mais velhos - poderiam ser as

principais sugestões". São conse

lhos que, se não inéditos, nem

desconhecidos, convém sejam en

fatizados para que. não sejam
esquecidas.

A mensaqem da O.M.S.' con
clui dizendo que os esforços de
quem deseja levar a vida mais
saudável, podem ser prejudicados
por outrem; mas se algumas
doenças são transmlssfvels, tam
bém o são os hábitos bons e o

modo, de vida sadio. Partindo,
pÕls;"d,o recesso dos Tã'res, as boas
praxes de higiene e saúde pode
rão contàgiar a comunidade e

contribuir, assim, para a saúde do
.

mundo." Por mais que seja oti
mista a expectativa da Organi�
"zação Mundial, não deixa de en

cerrar prudente advertência, que
merece acolhida. Estamos certos
de .que, pela educação, no lar e

na escola, as crianças haverão de
incorporar aos seus permanentes
hábitos os do cuidado com a prô-.
pria saúde, por meio da obser-.
vância de reqras de higiene, que
são fundamentais à perfeita defe
sa sanitária de todos e particular
mente das gerações que haverão
de enfrentar, no futuro, os pro
blemas da saúde mundial;

ção à saúde dos lares, a mensa
gem concita as fam ílias catari-
'nenses a que procurem as unida
des Sanitárias, a fim de colherem
preceitos técnicos sobre a manei
ra de, conservar suas casas em

boas condições de saúde, espe
cialmente por meio de cuidados
higiênicos na alimentação e no

ambiente doméstico.
\

E certo que muito terá de pro
ceder da assistência: dos' órgaos
do Governo ao encontro das ne

cessidades populares, naquele
sentido. Mas é igualmente certo
que a cooperação da comunidade
em geral e das fam(Jia� em espe-
.cial não pode ser dispensada, em
ma.téria de tão importante signifi
cado e consequências sociais e

humanas.

Ainda a respeito das coroemo

rações do Dia Universal da Saú
de, a Organização Mundial, por
sua vez" lançou mensagem, em

que apela para todos os setores
oficiais e instituições de saúde a

que se apliquem fundamental
mente aos problemas sanitários
da fam (J ia e da convivência no

lar. "Há inúmeras maneiras de fa
zer do lar um lugar de saúde" -
diz a mensagem da O�ganização
Mundial. E, as enumera.:

"Aprender mais sobre saúde, fa
zer o melhor uso dos alimentos
disponfveis, dar destino apropria
do aos restduos perigosos para, a
saúde,. ajudar as crianças a cresce

rem fortes e seguras' de
-

si mes-

A caneta histórica
Veio num tópico da interessantissima coluna de Mar-

.

cüio Medeiros Filho, nesta folha, edição de domingo, a
revelação dum pormenor que certamente não será omiti
do, quando se escrever a história do Porto Pesqueiro da
Laguna: foi com a caneta de Armando Calil, então Secre
tário Sem Pasta, g«g:,o, inesquectvel Presidente Costa e

Silva assinou o ato 'âa criação daquele patio.
Teve Armando Cálil, quando 'titular daquela Pasta po

lüica, acentuada participação nas primeiras providências
aplicadas à cpncretizaçdo do justo anseio das populações
do Sul do Estado, que agora vêem em andamento as

obras para ruja efetivação o Governador Colombo Salles,
também lagunense como Calil, completou os entendi
mentos, dominando, ainda, grandes dificuldades.

A caneta histórica - acrescentaMarcilio Medeiros Fi
lho - se encontra no Museu de Anita Garibaldi, na legen
daria cidade sulina e licito é que o seu primeiro dono se

orgulhe de vê-la; entre tantas relíquias assim estimáveis,
'

ciosamente guardada no Museu lagunense.
É justo reconhecer, nô gesto que doou aquela peça ao

acervo tradicional das glórias da Laguna, uma vibrátil
sensibilidade cívica, que não permitiu ao ilustrehomem '

público lagunense lhe passasse despercebida a su tileza do
simbolismo histórico, sugerido pela caneta de que se va

leu o ex-Presidente para firmar oato memorável. E desde
que o singelo objeto de seu uso pessoal assumiu tal signi
ficado como peça ligada às origens da grande obra do
Porto Pesqueiro, teria parecido ao. ilustre ex-deputado e
notável tribuno que a caneta não mais lhe pertencia e

sim ao patrimônio duma comunidade de tão belo passa
do e de tão honrosas tradições.

Foi, na verdade, Armando Calil que, como Secretário
de Estado, constituiu a equipe da CODESUL para os

estudos sobre a exequibilidade técnica e econômica do
projetado Porto. De 'sorte que, havendo dado muito de
si, em energias e inteligência, para a'vttoria duma causa

de sua terra natal, ele não pode agora dissimilar a sua

alegria; ante a evidência de que a luta, vinda de há tantos
anos, teve continuidade e finalmente o triunfo, mercê da
persistência de seu conterrâneo, Governador do Estado.

" Há dessas intimas satisfações, que, para quantos tive
ram oportunidade de interferir em �Oflsqs q(? que depois "S

se ausentam por fugir-lhes ao ômôita de influência, va
lem como uni conforto moral; compensando-lhes às es
peranças. E o /que acontece com Armando Câlil, cuja
dedicação à terrinha nunca foi atraiçoada, nem na tribu
na da Assembléia Legislativa, nem na tribuna popular,
nem ainda na imprensa. A caneta que lhe pertenceu já
agora pertence ao' patrimônio histórico de toda a gente
logunense, no Museu de Anita. E não recordará ali, entre
tantas outras reltquias preciosas pelo seu simbolismo,
apenas o instrumento 'de que se serviu o inolvidável Presi
dente Costa e Silvá para assinar o ato da criação do Porto
Pesqueiro da Laguna, mas também a sensibilidade cívica'
daquele que, numa delicada forma de cultuar o orgulho
da comunidade lagunense, dele partilhando, fez doação
do objeto que não mais lhe pertencia desde o instante
em que servira parti impulsionar o primeiro passo no

rumo da meta para à qual se voltavam tamanhas e legíti-'
mas aspirações.

Recolhendo-a ao esplêndido acervo do vitorioso evol
ver histórico da cidade da Laguna, Armando Calil estava
certo de que a caneta- com que resolvera tantos proble
mas no curso de suas obrigações da vida pública, já então

, fizera jus à 'consagração, merecendo figurar entre os tro

[eus duma campanha enfim vitoriosa da comunidade la
gunense, em 'prol do desenvolvimento de toda uma re

gião assinalada luminosamente na história e na admira
ção geral de Santa Catarina.

,

'

Gustcrvo Neves

,
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Quea vida, como passagem por este mundeco , não
vale um caracol, é a maior e mais irrefutável das verda
des. Aliás, piá mim, o ato de viver não passa d'um
fatalismo geobiológÍco. Esta história de fatalismo geo-

, biológico já expliquei no liv,ro NEM DEUSES NEM
ASTRONAUTA (que um americano qualquer plagiou
o título e voéês, qualquer diA, encontrarão aí pelas
livrarias. Mas isto é importante, pois ninguém tem na

da que ver ou que se preocupar com a mInha filosofia.
Mas que a vida é cousa Sem mai.or importânéia na or

dem- universal das cousas mais duradQuras, .isto é, e
ninguérnhá; de provar contrário. E há miulões de bo
bocas, éJlfatuados e embutrecidos, pensando que esca

pam das ul)has da magra, da,dona da foice, vivem,
com.o a própria vida, da pose, da mOda, do alto poder
d'um passll!eiro. em preguinho (te alguns m'il reis a mais,
sem nada mesmo dar à Humanidade. Escravos de

idéias, vivem repetindo, feitos papagaio de vendeiro, as
mil e uma bobagens'dos fr,egueses. Depois, dão com a

"cola na cerca", depois "batem a bota". e não de�am
nem notícia. Pobres componentes da fauna humana•••
Mas há os que fazem falta. Ora se há. São poucos,

, todavia. Não é que hoje, dia j de abril, amanheceu um

dia lindo, c.onforme as previsões, já que a massa tem-

, pestUo.sa adiantou jo horas, corno eu hav� alertado e

tempestuou a terra nos dias 30,31 de março e dia 1 de
abril? Mas apesar do céu claro, sem nuvens, o Sol
radiando de 'pleno, é, para mim, um 'dia triste. Logo
'cedo, recebo notícias do,passamento do velho. colega
de imprensa, companheiro de"rádio, Edgar Bonnassis
da Silva. O "Bona", com.o-era chamado entre os ami

gos, e "tio Bana" entre as crianças que ouviam seus

programas radiofônicos, era uma criatura boa e não.
mais poder; vivia' preocupado sempre com problemas
do.s outros; sonhava com 'um mundo bom, sem ódios,
sem inv�jas, sem ra!,cores. 'Não.' era homem de sefltir

-

problemas com a cabeça ou com o co.ração, separada
mente como faz todo. aquele que quer-se desculpar das
propositais maldades que faz por pequenês de alma. O
"Bana" tinha cabeça e c.oração interpenetrados. Nunca
po.ude pensar um ato mais esperto., 'Ima atitude mais

egoísta_ E agora, os 46 anos, passa à essência espb"itual.
Umas 3 a 4 semanas passadas, cedo pela manhã, cnC,on-

trei o "Bona" no Estreito, fazendo urnas compras, de
cesta em punho. Conversamos um pouco. Aí ele me

disse: "Pois é, vou levar urna "bóia" 'pruns po.bresi,
nhos, a gente tem que ajudar até que apareça um em

prego prá quebrar (> galho ", E lá se foi, no seu fusca,
urna espécie de armazém ambulante, cumprir o seu

destino de Homem:. Vivia contente da vida; praticava o

seu espiritismo. A cachorra da vida pregou-lhe algumas
peças, mas ele dizia: "f., está escrito, e ninguém escapa
d.o que a letra vermelha marca". Ainda ontem, quando
corria à operação cirúrgica, nós, um grupo. de amigos,
dos mais diversos credos, or�os, cada um conforme
sua crença, pelo sucesso. Mas sabíamos que aquele ins- '

tante sua alma já se desprendia para oOriente Eterno••
Mas é assim: Os bons vão mais cedo. Mas deixam sau

dade duradoura até a tarde dos tempQs. E passo li
outro terna. Disse o Jornal O' ESTADO, de 3 do cor

rente, ·em' um muito bem feito comentário à entrevista
que o repórter me tomou sobre o Outono,' que urna

turma de "Cientistas maiores" me 'combate e outra

equipe dos invejosos 'elabora-me sob uma outra ima-,
gemo Não. sei onde é qUe o repórter foi buscar os "Ci
entistas maiores", mas posso dizer que os MAIORES'
CIENTISTAS DO MUNDO sempre aprovam d� pleno
os meus trabalhos ou eu não pertenceria aos quadros
das mais importantes Academias da Europa, com.o por
eXemplO, a ACADEMIA DE CIÊNCIAS QE ROMA, a
mais antiga do VeUto Mundo, e até, para excitar os

idiotas inve .bsos, fiz parte da Co.missão do Programa
de 2006 anos de fundação da entidade.

Depois, o que não ,sabem esses tais bobocas é ql1e
tenho livro prefaciado pelo maior mestre em física nu

clear da Argentina, 'Onde o CIENTISTA não se peja, de
-

modo algum, e até !e orgulha disto, de ter descoberto
'simultaneamente comigo um efeito nuclear. Quanto a

"Cientistas Maiores", mas MAIORES mesmo, fui ami-
go de alguns deles, ,afora Einstein que foi verdadeira
mente "fora qe série,". f. que os tolinhos ainda não
viram o meu arquivo e a minha bibliografia. Quanto
aos inv,ejoso.s, caro repórter, eles são o mal necessá,rio e

a alma-mestra de qualquer promoç'ão. E sabe p.orque?
Se não fosse esses idi.otas pretenderem, na sua curteza
de idéia e de saber, ridicu,larjzar os maio.res gênio.s,

Solução enérgica
". ..'

a crise arenlsta
Mais de um mês décorrido do inicio da sessão legislativa de 1973, a

Assembléia tem se revelado politicamente impotente para curar-se das
mazelas internas provocadas pelo fracionamento da bancada da Arena.
As Comissões Técnicas, bem ou mal. constituídas, ainda não se

instalaram e o impasse vai tendo a sua solução simplesmente adiada
corno se isto pudesse objetivamente conduzir a um resultado que faça o

Legislativo funcionar de acordo a missão que lhe cabe como um dos
Poderes do Estado. Enquanto nada acontece, a Assembléia ocupa seu
tempo com' o regular comparecimento dos deputados aos

acontecimentos sociais que povoam a vida mundana da Capital e do
interior.

'

,

A classe politica, tantas vezes acusada injustamente de imobilismo e

apatia, demonstra pelo menos desta vez que seus detratores estão com
razão. ,E isto vem aproveitar justamente os que, pela negação,
pretendem evidenciar a incapacidade dos políticos em participar mais
decisivamente das decisões de relevo do Estado, deixando-os um papel
secundário de meros figurantes num quadro em que' os

' artistas
principais nem' sempre sabem desempenhar a contento o seu papel no
setorpartidário.

' .

O fortalecimento do Poder Legislativo, retoricamente pregados pelos
novos dirigentes da Assembléia, não encontrou ainda este ano algum.
alento que pudesse autorizar os deputados a qualquer perspectiva mais
animadora nesse sentido. A Assembléia não está melhor nem pior que
antes. Está igual. Os poucos debates que ali se ferem demonstram
vocações de pouca grandeza para dar, ao Legislativo uma imagem
pública de devoção ao trabalho parlamentar

-

e desprendimento em

relação às elevadas causas do Estado. Travam-se em tom menor, no

terreno baldio das acusações pessoais e nos ataques e contra-ataques dos
grupos arenistas que entraram em luta aberta pela, preservação de
interesses que dizem respeito às conveniências pessoais que aos

est tmulo s à união partidária' ou ao esforço comum pelo
engrandecimento da vida pública de Santa Catarina. As divergências .

abertas na bancada arenista, pelas lamentdveis demonstrações de
.

intransigência dadas pelos deputados, não se travam somente no terreno
das idéias. Transferiram-se para o chão material onde prevalecem as

exibições. infrut iferas : de forças, duvidosas pela sua falta de
autenticidade e inconsequentes em razão dos reais objetivos que as

inspiram.
'

A impotência das correntes antagônicas do Legislativo para que se

possa, finalmente, dar ao Poder condições de funcionamento regular,
está a exigir medidas que menos tolerantes da cúpula do .sistema
majoritário estadual. O resultado seria risível, se não fosse trágico, em
face das' pretensões arenistas nos fu turos pleitos eleitorais em Santa,
Catarina, já no próximo ano. A procrastinação das decisões políticas da .

Arena tem sido o mais poderoso aliado com que conta o MDB para o

seu fortalecimento. E a posição da bancada situacionista na Assembléia
.

constitui o-mais férico porta-estandarte com que a Oposição poderia
contar para comandar o trabalho de solapamento das bases arenistas
que vem fazendo no interior do Estado. Os ,políticos da Arena mais
sensatos e conscientes da desfiguração'partidária em Iace dos graves
incidentes que têm tumultuado a vida da agremiação entendem que, a
esta altura, só a intervenção direta e enérgica do Governador Colombo
Salles 1;1a questão dá Assembléia (,.qul: poderia evitar àArena as.funestas
êdnsequêizcias que lhe estão reservadas '(1- perdurar- a' intransigência, a

'intolerância e a falta de imaginação que grassam na bancada.
'

Trivial
Variado

/

Marc,1io
Medeiros,
filho

BRAÇOS FORTES

Não foi sem comovedor esforço
e sacrifício que as autoridades que
acompanharam domingo a proois-,
são do Senhor dos Passos conse
guiram' manter de' pé o- pálio que
conduziam, durante todo o percur
so. Sob o fustigar' inclemente do
vento-Sul, o pálio vez por outra gui
nava para os lados mas era imediata
mente reerguido pelos braços fortes
das nossas autoridades. Ontem, to
dos amanheceram com 0& 'bíceps
doloridos e com algumas dores lom
bares que souberam suportar com
galhardia.

I
ESTRADA DO AEROPORTO

Esta coluna está seguramente in
formada' de que a empresa encarte

gada da construção da estrada do,
aeroporto entregará as obras inteira
mente concluídas em fins de agosto
ou in ício de setembro próximos. Os
.trabalhos serão intensificados vigo
rosamente a partir dos próximos
dias para que a firma empreiteira

cumpra COm o compromisso nesse
sentido assumido junto ao Governo
do Estado.

'

DEFINiÇÕES
Enfim, surgem novas definições

entre os grupos dos rebeldes e dos
fiéis da bancada da Arena na

Assembléia
..
Os rebeldes já se defihi

ram a favor do ingresso do Figuei
rense no campeonato nacional; os
fi�is querem a inclusão do Avaí.

INVESTIMENTOS
Um dos mais importantes conta

tosmantidos pelo Secretário Hoye-
, do Gouvêa Lins, do Desenvolvi
mento Econômico, durante o Semi-

'

nário de Integração Nacional, foi
com o Gerente Geral da American
Chamber' of Commerce for Brazil,
Mr. Edir Toss, que foi procurá-lo
para consultar sobre a possibilidade

. de trazer à Santa, Catarina uma mis
são de' 20 empresários norte-ameri
canos para verificarem aqui a�, possi
bilidades de investimentos. E claro
que o Secretário nem pestanejou.

esses gênios teriam dificuldade em se divulgar. Assim,
esses palhaços são necessários à divulgação. Por isto eu

aplaudo esses pobres diabos, são como meus carrega
dores de cartaz. Sabe como é, né, burro só serve para
carregar carga, a tarefa dos invejosOs é carregar o car

taz' dos invejados, que ficam na sombra e água fresca,
rindo. E dou e.xemplo: Se um imbecil não trombeteas
se que Edison fez ven.triloquia na apresentação do. fo".
n6grafo, ele não teria vendido a máquina e se tomado
o pai da eletionicli da voz. Outro exemplo: Se um

i,mbecil, em Londres, não tivesse chamado Ampere de
encadernador ridfculo, II) mundo ainda estaria à luz de
vela e pomboca. 'Se outro' idiota ,não tivesse dado um

murro em Morse, tomando-o surdo, e o rid,icularizado
com.o o surdinho do trem, nós não teríamos telégrafo,
micro-ondas ti todo este parangolé das comunicações.

,

Se outro idio� não tivesse 'feito fofoca e ridiculari
zado para o Senhor Dom Pedro II, Imperador do Bra

, sil; o inventorGraham Bell, o mundo ainda andaria aos
berros, sem telefone: ,E quanto a m.im, caro reporter,
os idiotas me levaram a descobrirmétodos valiosíssi
mos de preVIsão de comportàinento atmosférico, cousa
que nem as grandeg redes -meteorológicas do mundo

conseguem fazer. Mas como sou um gosador, quandq
sentir que vou bater a bota mando queimar tod.os os

sistemas originais de equação meteorológica e a turma

,que se arranje c.om satélites e outros parangolés, meio
falhos por excesso de sofisticação. E a gozação maior é
que os pósteros, desta illta de mei,en-bipe contarão,
inventarão lendas e folclórlcas passagens a respeito
dum "bruxo" do tempo e os grandes centroS culturais
lembrarão meus ·estudos e memÓrias. V.ê; '!aro repór
têr, esses palhaços têm o seu papel. São adoráveis. E o

mundo dos sábios seria triste sem tais figuras ridículas
que, por certo desvio psicológico projetam de si suas

imagens sopre terceiros. Essa gellte, não ·tem siquer
tempo de tomar sabor da vida, na curta existência dps
homens; não sabe o gOsto duma biiu ta em sossego; não
sabe o sabor dum "uísque" enquanto se prepara tim

caldo de peixe. c,.

Não, sabe nada, nem viver,' Mas é ofício deles: f:
"avatar". E como esses palltaços não sabem a grandio
�idade dos que sabem alguma ,cousa� inclusive viver,

)

conto uma: Certo dia, numa roda de praia, onde se

festejava sei lá o que, um cidadão começou a me ripar.
Não me conhecia e não sabia quem era eu, que não
forn apresentado. Os ami�s ficaram vermeUtos roxos,
tossiam. E eu, prá gosar o infeliz palhaço entrei na
história me ripando também. Até hoje o cidadão é o
mais ridículo frequentador de festiJJhas

Mas parece que depois Ute contaram que eu era eu.

Resultado: Nunca'mais ripou ninguém ... E,é assim. Eu

sigo aq!Jela filosofia: "Quando um bucico te ladra, não
v.ais ficar ladrando junto, deves é bater palmas que o

bicho se assusta". Mas vai longe o papo. Há mais <;QU
saS. Vocês hão de'pensar que as figtl!llS são. raras.

Pois estão redondamente enganados.' Onteor, pela
manhã, apareceu-me à P9rta da casa um vend,edor sei
lá de que, tantas eram as bugigangas. que o homem
trazia na mala. Começou a falar um engrtsado de sírio,
árabe, parl.uguês, espanhol. E entãe chamei a minha
muUter, que descende de libanês e,entende árabe, (isto
diz ela, sei que, descompostura ela passa em língua
árabe), para explicar-se. AÍo malandro sai-se com esta:

"Senhor, eu não entender patroa". Aí entrei eu cóm o

meu espanhol meio arrevezado. O infeliz oUtou-rne
meiO triste e disse: "Olha, moço, não. adianta. Quer
comprar o corte de fazenda? f. barato. "Eu expliquei
que não sou de comprar c(,)Jtes, mas pedi que o cara

me contasse que diabo de língua inventara. E ele expli
cou: "Sabe o que é, \)U imito o "turco", prá poder
vender. Se eu der uma de brasileiro, ji viu né._Yendo
bulhufa", E eu perguntei: "Olha aqui, e se deres de
cara com um turco mesmo, como é que vai ser"?

AI o desgraçado torceu li boca, fechou os dentes e

imit.ol! o americano ,de "faroeste", � disse: "Pro turco
dou uma de marinheiro americano. E cola [moe". Pe
diu desculpa e saiu pela rua afora. ,Fabuloso, o brasi
leirOo •• Tem cada saída estupenda prá desapertar a v.i
da. Mas uma' cousa é certa: Receber um turco nacional
às 9 horas da manhã é dose prá leão. Ora se é•••

A propósito do transcurso do
.

'Dia da Saúde, assinalado no ca

lendário universal e comemorado
em todo 'o ...mundo, o Secretário
da Saúde, Dr. Prisco Para (so, dis
tribuiu, . sábado último, mensa

gem de congratulações coma Or
ganização Mundial da Saúde, que
é uma das instituições ligadas à
Organização das Nações Unidas:
No decorrer de sua ménsa�m,
lembrou aquele titular que o t��
ma das celebrações, em 1973, e

sobre o qual têm sido féitas dis
sertações oportunas, foi: liA sat.
,de começa em Casa".

Os preceitos de higien�, os cui
dados ai imentares, a atenção d is
pensada especialmente às crjan
ças, no lar, são fatores essenciais
à preservação sanitária das comu
nidades, que não devem ignorar
quanto diz respeito às boas prá
ticas para a defesa ela saúde.

Aliás, em Sánta Catarina, de
clarou o ílustre Secretário da'
Saúde, que nos projetos do De-
partamento Autônomo de Saúde '

Pública, sob a direção do sanita-
'

rista Genovêncio de Matos, 75%
das àtividades estão voltadas para'
a assistência à maternidade e à in
fância, consideradas metas priori
tárias. Trata-se' de assim corres

ponder às diretrizes do Ministério
da' Saúde, aplicadas aos. proble
mas 'sanitários do País e que
constituem tambémpreocupação
dos governos dos povos latino
-americanos.

Preconizando' a melhor aten-

I'

A. Seixas Netto
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U"iversitários' são
denunciados à JM

, \

Sucessão pode

A tramitação do projeto de lei comple
mentar que regula .o funcionamento e a'

composição do colégio eleitoral destinado
a eleger o sucessor do General Médici, po
derá transformar-se numa verdadeira "ba
talha parlamentar" entre a Arena e o

MDB, já que nos dois partidos existem

opiniões divergentes com relação a me

lhor época para o Congresso decidir sobre
o assunto.

to

deflagrar

disputar as' eleições gerais de 1974, afir
mou que desconhece os pontos em que
aquele senador "se baseou para fazer uma
afirmação como esta", "Acho normal",
observou, "uma declaração dessa ordem,
porque o senador, Vasconcelos' Torres é
um dos'maiores adversários da idéia de se

fundar, outro partido no País". Afirmou
que a maior preocupação no momento
dos grupos que trabalham pela formação
do PDR "visa a não fugir à doutrina bãsi
ca do Partido. Realizamos um esforço
conjunto, que certamente será recompen
sado, com a obtenção do número sufi
ciente de assinaturas, Por isso, acredita
mos que o Senador Vasconcelos Torres
esteja equivocado e que somente o tempo
poderá dar-lhe uma vísãodasperspectivas
do nossoPartido", finalizou.

'Irregularidades levam MEC
a fechar várias faculdades

ma suplementar de fiscalização e treinamento

intensivo de inspetores de ensino, cujo quadro é

relativamente pequeno. Esse sistema suplementar
de fiscalização permitiu, de abril de 1972 a março
de 1973, inspeções especiais em dez universidades

e 41 estabelecimentos isolados e um grande
número emseis municípios mineiros e no interior ,

paulista, cujos dados ainda não foram compu
tados.

O resultado dessas investigações foi a abertura
de inquéritos por parte do Conselho Federal de

Educação, nos seguintes estabelecimentos: Facul-
:
dade de Filosofia Ciências e Letras de São José
do Rio ,Pardo (SP), Escola de medicina de

Vitória, Universidade de Caxias do Sul, Facul

dade de Direito de Itapetininga e Faculdade de

Administração e Relações Públicas de Itapeti
ninga, Faculdade de Medicina do ABC (SP).
Determinou ainda 0- CFE o fechamento do Insti

tuto Politécnico de São Paulo que funcionava

sem autorização federal.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS, SERViÇOS PÚBLICOS ,

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN
EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 031/73,

A C.ompanhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN", sociedade de

economia mista estadual, registrada na Junta Comercial do EStado sob o no. 34.438

CGC do MF - no. 82.508.433/001, com sede ,à Rua Tiradentes no. 17, em Floria

n6polis comunica que Se encontram a ,disposição dos interessados no endereço
acima mencionad� oS elementos da Tomada de Preços no. 031n3, destinada a

aquisição de Material de Ferro Fund!do compreendendo: Adutora, Filtro Lento

(IETA), Casa de Cloração, Reservat6rio (200m3), Reservatório Elevado R':..5 (100
m3), Ligação R-5 - ETA R-;,'para o Sistema de Abastecimento de Água de São

João Bati$ta -S.C.
O Edital encontra-se afixado na 'sala dI! recepção do Departamento de Adminis

tração da Casan, lo cal onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quin-
ze) horas do dia 04 (quatro) de maio de 1973.

'

Rorian6polis, 04 de abril de 1973
A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA.
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS - CASAN

. EDITAL - TOMADA DE 'PREÇOS Nº 034/73
A Companhia C�tarinense de Águas' e Saneamento - "CASÁN", sociedade de

economia mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438

CGC do MF - no. 82.508.433/001, com sede à F\Ja Tiradentes no. 17, em Roria

nópc;lis-S.C., comunica que se encontram a disposição dos interessados no endere
ço acima mencionado, os elementos da Tomade de Preços no. 034/73, para aquisi
ção de Material de .P.V.C. Rígid� e Àparelho,de ,Fe�ro Fundido para ampliação e

'man,utenção do Sistema de Abastecimento de Águà da cidade de ITAJAf-s.c.
,

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Adminis
tração da Casan, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze)
horas do dia 09 (nove) de maio de 1973.

Florian6polis, 05 de abril de 1973

ADIRETORIA

batalha

parlal1lentar entre o MDa e Arena
,Motoristas de taxi
terão reg�lamento .

A profissão de motorista de táxi poderá ser regulamentada
em todo o País ainda neste primeiro semestre, com a estipulação
das obrigações dos proprietários de frotas e dos direitos dos mo
.toristas. A regulamentação poderá vir através de ante-projeto de

iei, atualmente em elaboração pelo 'Sindicato dos Condutores de
Veículos e Anexos do Estado de São Paulo, a ser .entregu= ao

deputado paulista Cantfdio Sampaio, da Arena, que o apre-
, sentará no Congresso Nacional, o ante-projeto foi baseado num

volumoso processo contendo denúncias de motoristas, a respeito
das irregularidades come tidas pelos proprietários de frotas e visa
evitar que os profissionais do volante continuem obrigados a

trabalhar excessivo' número de horas, expondo-se a esgotamen
tos, em razão do regime imposto pelas frotas, Segundo ele, deve
rão ser estipulados os horários de trabalho para Os motoristas de

frota, salário profissional, além de percentual da féria diária. Os
motoristas, ao se empregarem em frotas, deverão se submeter a

certos requisitos, inclusive a testes psíquicos, tendo em vista a

sua alta participação em acidentes de trânsito em São Paulo, I

Através de denúncias constantemente recebidas pelo Sindicato,
deduz-se que o regime de trabalho imposto pelas frotas é o que
leva os motoristas a desrespeitar as regras do trânsito, a correr

excessivamente. Tudo isso porque 'têm que pagar férias diárias
muito al tas aos patrões - entre 75 e 95 cruzeiros � gastando
ainda com a gasolina e em serviços para a manutenção do carro,
restando-lhes quantias que variam entre oito e dez cruzeiros por
dia, no máximo. A situação se torna ainda mais grave em São
Paulo, onde as frotas frequentemente, ao admitirem 'um 'motoris
ta, o obrigam a assinar vales em branco, a abdicarem do seu

salário mensal, direitos de Inps e fundo de garantia. Segundo o

Sindicato paulista, recentemente foi elaborado um processo, con
tendo todas as denúncias de irregularidades ,das frotas e encami
nhado ao Ministério dó Tra'ialho , que o arquivou.

o promotor da la. Auditoria da Aeronáutica, Gastão dos
Santos Ribeiro, formalizou ontem, perante o juiz auditor Teôcri
to Miranda, denúncia contra 28 pessoas, em sua maioria universi
tários capixabas, acusados de atividades contra a segurança nacio-
nal. .

O representante do Ministério Público deixou de denunciar o

professor da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do

Espírito Santo, médico Victor Buaiz, os estudantes José Antônio
Lani, José 'Felício Lima e Maria Gilma Erlacher, e o mecânico
Odflio do Nascimento, considerando a inexistência' de provas
colhidas na fase do IPM, pelo major José 'Maria Alves Percira..

Sobre o professor Victor Buaiz, ') promotor afirma que "pra
ticou algumas imprudências que não chegaram" no entanto, a

constituir um delito. Os livros apreendidos' em seu poder não

tipificam o delito, podendo e devendo' ser levados na conta de
sua 'curiosidade literária". Acrescenta que "a palavra do indiciado
com vida pregressa limpa contra a palavra de dois subversivos
confessos interessados 'em aumentar as suas fileiras, pelo ódio e

revolta, quando ocorre uma eventual irijústiça". '

Os 28 indiciados foram enquadrados nos artigos 14 e 45 AI
da atual Lei de Segurança Nacional, cujas penas vão, respectiva
mente, de dois a cinco anos, e de Um a três anos de reclusão. São
'acusados dê manter e filiar-se ao Partido Comunista do Brasil -

PC do B - e de terem feito 'propaganda subversiva através de

panfletos e jornais clandestinos. Os indiciados são: Foedes dos
Santos, Adriano Sistemas, Antônio Carlos de Campos, José Wi
liam Sarandy , Joaquim Patrício Filho, Hermínio Ângelo Natali,
Dines Brozechini Braga, José Alerte Francischeto, Marcelo Arno
rim Neto, Ângela Milanez Nascimento, Antônio Valter Moreschi,
lPustávo Pereira do Vale Neto, Jorge Luis de Sousa, Maria Auxí
�iadora Pereira Gama, Marcus Lira Brandão, Luzimar Nogueira
Dias, Luis Carlos Garcia Genenhu, Olnei Campanha Roseira, Ma
((ia Madalena Frechiani, Guíherme Lara Leite, Elisabeth Santos

-r • ,lfadeira, Ira -Caetano, José Maurício Patrício, Juvenilio Ubaldo
,

Bonfim, João Calatrone e Carlos Alberto Osório de Aguiar.
O promotor Gastão dos Santos referiu-se particularmente aos

indiciados Foedes dos Santos e Adriano Sistemas. Do primeiro,
afirmou tratar-se de "um aliciador audaz e persistente propagan
dista de suas convicções, que serviu ao partido com o fanatismo

próprio de seus correligionários". Sobre o segundo, disse ser estu
dante de engenharia, francês de nascimento e elemento de conta
to entre a organização e a faculdade.

INQUfRITO
'

O juiz Teócrito Miranda recebeu ontem os autos do inquérito
instaurado para apurar o assalto à agência Jacaré do Banco An-

, drade Arnaud, em 29 de janeiro último, quando foram roubados
Cr$ 35 mil. Os autos deverão ser baixados para novas diligências,
devido' à não identificação dos assaltantea.exceção de José Vi
cenzo Masciaro, que foi morto durante conflito 'com os agentes
policiais. _

,

Na la. Auditoria da Aeronáutica, a' promotoria ratificou o

.pedido de prisão preventiva - feito pelo major Waldir José de
Melo Barbosa - contra Cláudlo Antônio Egler, Fábio Geraldo
Flores, Eurico Natal e Janete Oliveira Carvalho, todos acusados
de a tos subversivos.

Sensibilizada agradece a todos quantos de

qualquer maneira manifestaram sentimentos
,

de pesar pelo seu falecimento e convidá para a

Missa de 300. Dia, que mandar:á celebrar por
sua bonrssírna alma, na Capela do Colégio Cq
ração de Jesus, às 19.horas de quinta-feira, dia
1�.

Antecipa agradecimentos.

NOTICIARI6FORNECIDO PELA AJB I_
AGRADECIMENTO E MISSA

A família de

OCTÃVIO ' tGNÃCIO
'

OA
SILV,EIRA FILHO (TAVINHO)

O ex-v ice-presidente Pedro Aleixo
afirmou ontem que o POR não
procura Uderes, mas adesões.

Aleixo: PDR
-

nao procura
I

líderes
"O Partido Democrático Republicano,

cuja estruturação vem sendo feita em to
do o País, não está procurando líderes,
mas' apenas a adesão popular, para atendi
mento das exigências legais", informou
ontem o ex-v ice-presidente Pedro Aleixo.
Sobre as possibilidades do PDR conseguir
o número legal de assinaturas até o próxi
mo dia 22 de agosto, quando termina o

prazo de constituição, disse o sr. Pedro
Aleixo que, não dispondo de dados con

cretos para saber exatamente como "an

dam as listas de assinaturas, espalhadas
pelo 'País, só o tempo confirmará a expec
tativa dos fundadores do Partido. O ex

-vice-presidente, referindo-se à declaração
do senador Vasconcelos' Torres, da.Arena
do Rio de Janeiro, segundo a qual o PDR
não conseguirá estruturar-se a tempo de

Ao reconhecer irregularidades em duas facul

dades em fins do ano passado, o Ministério da

Educação e Cultura, através de sua: Assessoria de

.Irnprensa garantiu que "todos os esforços estão

sendo envidados para melhorar o, nível do ensi-

no",
Em nota oficial divulgada na tarde de ontem,

o Ministério informa que o Conselho Federal de
Educação' deverá receber novos processos. para
que sejam abertos inquéritos. Na última semana,

foram inspecionadas faculdades existentes em seis

murucípios de Minas Gerais e uma no interiorde

São Paulo. Foi ressaltada, ainda, a orientação 'de

um grupo de trabalho para,e�tudar a situação das

faculdades.

FISCALIZAÇÃO INSUFICIENTE
A nota do MEC, dividida em doze itens,

,

reconhece que .o sistema de fiscalização existente

não pode ser considerado ideal. Por esta razão,
acredita que muitas escolas ainda funcionem insa

tisfatoriamente, motivando a criação de um siste-

PARTICIPE DOS FESTEJOS DE INAUGURAÇAO -DAMAGESTOSA SEDE DO
. l.

_

.. C.R. 6 DE JANEI'RO
DIAS 21 E 22 DE ABRIL

o que obrigará sua volta à Comissão de

Justiça, mas ainda assim, os prazos serão

rígidos. Outra forma de protelar a deci
são, se -for do interesse da Arena, será o

de pedir prazo excepcional para o projeto
do colégio eleitoral.

O Vice-Líder Blcio Alvares, porém, as
sinalou que não solicitará "prazo espe
cial:' para o projeto do Sr. Marcelo Medei
ros. Vai oferecer o parecer logo depois da
semana santa e, após a discussão evota

ção na comissão de justiça, a matéria será
inclufda na ordem do dia para deliberação
do plenário. Nessa fase é que deverá pesar
o ponto de vista da liderança.

'

De um lado existe a orientação oficial, '

transmitida inclusive pública e formal
mente pelo próprio Presidente da Repü
blica, de que o problema sucessório só de
ve ser examinado na segunda metade des-

,

, te ano, com o acréscimo de que o execu

tivo vai encaminhar, "oportunamente", o
ante-projeto de lei regulando o colégio
eleitoral. Por outro lado, está em exame'
na Comissão de Justiça da Câmara, o pro
jeto do Sr. Marcelo Medeiros, que será vo
tado no órgão técnico logo após a semana

santa. '

EMENDAS PREOCUPAM ARENA

, Há quem acredite, entretanto, que o

projeto poderia ser aprovado pela Cãma
ra, transferindo-se para o Senado a tarefa
de sustá-lo, até que o Governo encaminhe
ao Congresso a sua própria proposição. Is
to porque algumas emendas apresentadas
já estão preocupando a Arena. A irnpres-

.
são geral nos círculos parlamentares é de
que dificilmente a matéria deixará de ser

discutida e votada antes do recesso de ju
lho, contrariando assim o ponto de vista
do Governo. O próprio Presidente da Câ
mara, Flávio Marcflío, é favorável à ante

cipação do exame do assunto, divergindo
nesse ponto de vista: de outros chefes are

nistas, como os Srs, Filinto Muller Pe-
trõnió Portela e Geraldo Freire.

'

PRAZqS R 1(3100S .\

A iniciativa do parlamentar carioca se

rá relatada na' Comissão _

de Justiça pelo
vice-líder arenista Elcio Alvares. O repre
-sentante do Espírito Santo recebeu o pro
jeto dia 21 e de acordo com as normas

regimentais, terá 15 dias pata apresentar o
parecer, 10 dias e mais cinco de prorroga
ção que lhe foi dada. O projeto poderá
receber emendas na discussão no Plenário',

FERRO INDUSTRIAL S. A.

TEM PARA
PRONtA ENTREGA

CHAPAS E BOBINAS
, GALVANIZADAS
PARA SEU CONSUMO

Matriz: G8 - Rua Capitão Vicente, 54/62 - Penha Circular - c.p, 750-
ZC-22 - Tel.: PA8X 260-1822

Filiais:· 5P - Av, Paulista, 2073 - Gr. 1823· Tels,: 287-5122 e 288-8613
- Rameil 58

8H - Av, Affonso Pena, 262 - 5/2,110 - Tel.: 24-7790
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ESTADO DE SANTA' CATARINA
_

SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS ,- CASAN

EDITAL - TOMADA DE, PREÇOS N� 032/73
A Companhia Catarinense de Águas .e Saneamento - "CASAN", sociedade de

economia mista estadual, registrada na Junta' Comercial do Estado sob o no.

34.43a,CGC do M F - no. 82.508.433/001 com sede à,Rua Tiradentes no. 17, em

Rorianópolis-S.C.,' eomumea que se encontram a disposição dos interessados no

endereço acima mencionado, os elementos da Tomada de Preços no. 032/73, desti
nada a aquisição de Material de, Ferro Fundido para Captação e Recalque de Água
Bruta, Recalque dé Água Tratada, Adutora de Água Tratada, �servát6rio de 400

m3, Adutora de Água Bruta e Estação de Tratamento do Sistema de Abastecimento

de Ãgl,la da cidade INDÀIAL -SC.

O Edital encontra-se aflxado n:'l sala de recepção do Departamento de Adminis

tração da Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quin-
ze) horas do dia 09 (nove) de maio de 1973. \

Florian6polis, 04 de abril de 1973

ADIRETORIA

. ,

A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN", sociedade de

economia mista estadual, registrada na Junta· Comercial do Estado sob, o no.

34.438, CGC do MF - no. 82.508.433/001, com sede à flIa Tirade!ltes 0.0.17, em
Florianópolis-S.C., comunica que se encontram a disposição dos interessados no

endereço acima mencionado, os elementos da Tomada de Preços no. 033/73, para
aquisição de Material de P.V.C., Rígido, destinado ao Sistema de Abastecimento de

Água de BALNEÁRIO CAMBORIÚ-S.C.
O Edital encontra-se' afixado na sala de recepção do Departamento de Adminis- .

tração da Casan, local onde 'deverão ser entregues até às 15:00 (quinze) horas do dia

08 (oito) de maio de 1973.
,

Rorianópolis, 05 de abril de 1973

A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS' SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL TOMADA DE PREÇOS N � 033/73 i

--�---�--------------�--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�----------------------------�
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Economia

o BRDE SE'ORGULHA DE TER
FINANCIADO ESTAS EMPRESAS

EM SANTA CATARINA
RELAÇÃO DAS EMPRESAS INDUSTRIAIS

,

Artex S/A. - Fábrica de Artefatos
Têxteis

Ada Medeiros de Moraes & Cia. Ltda.
A. Ignácio & Irmão Ltcla.
Armando Machado & Cia. Ltda.
Artematic Ltda.

Agroindustrial Ghisi & Cia. - Importação
Exportação

Alusul S/A. - Engenharia, Indústria e

Comércio
Arroz Imperatriz Ltda.
Alpi S/A. -, IndOstria e Comércio
Arno Bernardes Indllstria e Comércio

Agroindustrial Eliane S/A.
Abrahão Mussi S/A. - Indústria e

Comércio
Buettner S/A. - Indllstria e Comércio

Benedet & Zanette

Buschle & Lepper S/A. - Comércio e

IndOstria
Comércio e Indústria Walter Zulauf Ltda.
COTESC - Cia. Catarinen. de

Telecomunicações
Cristal Blumenau S/A.
Consnáutica - Constru�ões Náuticas Ltda,
Comércio e IndOstria Saulle

Pagnoncelli Ltda.·
Cia. de Pesca Krausé
Conservas Palhoça Ltda.
Cia. Melhoramentos de Joaçaba
Carlos Riélla Ltda,

COdipesiCa Sul - Cia. Distribuidora
de Pescados

Centro de Industrialização Técnico Ltda.
Cerâmica Macari Ltda.
Cerâmica Bertaso S/A.
Ce�âmica CriciOrtla S/A. - CECRISA
CORENA - Constru�es e Reparos
Navais S/A.

Cerâmica Irmãos Pereira & Cia. Ltda.
Cia . .Iensen - Agricultura, IndOstria e

Comércio
Comércio e Indústria Germano Stein S/A.'
Cia. Industrial H. Carlos Schneider
CIBRADEP - Cia. Brasileira de Pesca
Cerâmica Urussanga S/A.
Cremer S/A, - Produtos Têxteis e

Cirll rgicos
Cia. Mercantil e Agroindustrial
Leopoldo Klug

Cia. Catarinense de·Águas e
Saneamento - CASAN

Cia. Fabril Lepper
'C.elulose Irani S/A.
Cristais Hering S/A.
Cia. Industrial Schloesser S/A.

_

Comércio e IndOstria H. -!ordan S/A.
.CE LESC - Centrais Elétricas de Santa
Catarina

Cürtume Brusquense S/A.
Cia. Gener Agricultura Indlstria
e Comércio

,

Cia. Laminadorà Catarinense
Curtume Imperial S/A. - Indústria
e Comércio

Confecções OJan Ltda.
ComérciQ e Indústria e Transportes
BiezusS/A.

Cia. Têxtil Karsten
Cia. Planalto de Frigorrficos -

FRIGOPLAN
Cerâmica Aurora-Ltda.
Cia. de Pesca Bafa Mar
Cia. Industrial de Oleos Vegetais
Maravilha

Cerâmica Santa Catarina S/A.
Cia. Wetzel Industrial
Cia. de Máquinas Famac
Demetri & Cia. Ltda.
Docol S/A. - IndOstria e Comércio
Dohler S/A. - Comércio e Indústria
ECEMIC - Indltstria e Comércio Ltda.
Eletro Aço Altona S/A.
Empresa Industrial Garcia S/A.
Expresso de Marco Ltda.

.

Empresa FlorianOpolis S/A.
Erico Becker

Engel Irmãos & Cia ••Lt�.
Esquadrias Belas Artes Ltda. ".'

Enseada Hotéis e Turismo I-tda.
EDEME - Editora Empreendimentos
Educacionais Ltda..
Ele�romotores Jaraguá S/A.

Fábrica de Gaitas Alfredo Hering S/A.
Frigorlfico Canoinhas S/A

'

Fábrica deTecidbs Carlos Renaux S/A.
Frigorlfico Seara S/A.
Fiação São Bento S/A.
F- lridição TuPV S/A.
Fiação Joinvillense S/A.
'Filomeno & Cia.
Fábrica de Cl'íocolate Saturno-
M.E. Kaeser S/A. ,

Fábrica de-PaPei Primo Tedesco S/A.
Frigorlfico Sul Catarinense S/A
Fábrica de Móveis-Neumann Ltda.

Fundição JOmar Ltda.
Fábr.ica de Móveis Rio·Negrinho Ltda:
Fagundes &Cia. Ltda.
Fábrica de Cadarços e Bordad,OS
HacoS/'A

Fábrica d. MáqUinas Raimann S/A.
Fábrica de Móveis Leopoldo S/A.
Governo do Estado de Santa Catari..
Gabrí� Zanette & Cia. Ltda.
Gráfica 43 S/A.
Hercula"o Manoel Antunes & Cia. Ltda.
Hospital N. S. da Ccinceiçfo
IndOstrias Augusto Klimmak S/A.
INCOCESA - IndClstriá e Comércio de
Cerâmica S/A.

IndOstria e Comércio Leonel
Pereira & Filhos Ltda.

IndOstria de Malha Thiem"'n S/A.
IndOstrias Reunidas Jaragu6 SIA.

. IndClstria e Comércio Norte Catarinense
de Pesca S/A. - ICOPESCA

IndllSt.rias de Embalagens Pt6sticas
CangurO Ltda.

IndClstria CerâmicaJmbituba S/A.
Impressora lpiranga S/A.
Irmlos Sopeses S/A.'

.

INDUVALE - Cia. Industrla'Vall
do ltajal Ltda.

..

.

I�Clstria de F6sforos Catarin8nSl Ltda.
Indústria de Móveis Jaditl Ltda.
IndCIstrias ZipPerer Ltda.
Irmios Machado
,lndOstria de Motores e Máquinas S/A.
-'IMOTO

_

IndOstria de Plásticos Ambalit S/A.
Ind6stria Têxtil Catarinense S/A. .

IMAM -Instrumentos Manuais I
.

Acassórios Metalllrgicos Ltda.
Induplast Ltda.
IndOstria Cerâmica Oxford Ltda.
IndOstria e Comércio Irmios

•

Zugmann SIA.
'

Indústria Mecânica Fev S/A.
Ind(lstria de Madeiras laniofo S/A.
INTERPESCA - Cia. Internacional
de Pesca

IndOstria e Comércio de Madeiras
Battistella S/A.

.

lildOstria e Comércio Dudalina SlA.
IndCIstrias Têxteis Renaux S/A.'·

.

Indústria e Com6rcio Berger SIA.
Indústria de Elementos de
Concreto Ltda.

,

Indllstria de Cdnservas Kormann S/A.
IndOstria Têxtil Gaspar S/A.
Irmios Zanchi Ltda.
Indústria Têxtil Cia; Hering SIA.
Indóstrias Gerais Cássio Medeiros S/A.
Industrial Ganchos Ltda.
IndClstrias de Pescados e
,Frigor(ficos S/A. -:- IN_FRI_SA
Indústrias Schneider S/A.

- -

Irmios Santos & Cia.
Indústrias Reunidas Castllli S/A.
Industrial Madeireire i(norr S/A.
'IndClstrias Gerais Ouro SIA.
IndOstria de Refri�o C6nsul S/A.
IndOstria de Taçidos Loureiro
Bauer&Cia•.

Irmios Zunino Indóstria e

Com6rcio Ltda_

Irmãos Pereira Ltda.
Indlstrias Alfa Ltda. .'

IndIlstria de Fécula Cia. LoI-enz
Indllstria de ConSIIIVas Traze
Tilias Ltda.

Indllstria &II Brasileira da
. Tecidos Ltda. .

IMARIBO S/A. -lndOstria e Com6rclo
Irmãos Procc;piak cl Ciâ. Ltda.
Indllstrias Artefama S/A.
IhdOstria ti ComIrcio Irmãos Can"tpos Lteta.
Joharin Gritesch'& Ci,a. Ltda.
Jacob Vilain Filho'

Litografia Continen18t
LClcio Cavaller & Cia.
Lubrificantes Corra. Ltda.
Matalllrgica Timboense S.A.
Madel8st S.A. - Ind. e Com.
Móveis Cimo s.A.

Muller & Filhos
Madeireira 'Weihermal1t1' Ltda.
Magnetos Vibema S.A.
Madeireira Cassol Ltda.
Malharia Manz s.A.

.

M6veis Artessol Ltda'
Matalllrgica Wilheim & .Wind·Ltda.
Mecano Têxtil F. BudameV. Ltda./
MetalOrgica Schulz S/A.
MiítslOrgica,Sicap Ltda. '

Malharia lracama Ltda...
Manoel Vieira & Cia. Ltda.
Malharia Arge�tina,S/A.
Meias Centauro S/A. - Ind. e Com.
Moinho Peãnia S/A.
MetalOrgica Wetzal S/A.
Ma'tt"ria Diana S/A.
Malharia Arp S/A.

Metal.Orgica Douat S/A.
M. Lepper & Cia. S/A
MetalOrgica Hoepcke S/A.
Michigan IndClstria de BotGes Ltda.
Neves S/A. -Ind. Catarinensede
Artefatos de Madeira

'NaSa Appel & tia.
Papelose lI'dustrial S/A.
Perdigão S/A. - Ind. 9 Com.

Pesqueira Oceânica S/A.
Pescados Ganchos S/A. - Ind. e
Com. - PEGAN

.

PLAVILE - Ind. de PtútiCOl S/A.
.

PLAMENAU - PIAsticOs BlurMNIU, S/A.
Philippi & Cia.
Porcelanas Industriai. Germer Ltda.,
Prefeitura Municipal de Rio do Sul .

Prafeitura Municipal de ItuPonI"IIt
Prefeitura Municipal da
Presidente GetCllio

Prefeitura Municipal deSio João
Batista

Pravon Mataloplástica Ltda.
Prefeituras Mun icipais de Penha
e Piçarras

Prefeitura Municipal da lbirama
Prefeitura Municipal de Indaial
PIAsticos Tupiniquim S/A.

-

Prefeitura Municipal de Chapecó
Prefeitura Municipal de CanboriO
Rações Barriga Verde SIA
R6dio e Televisão Cultura S/A
Saara SIA. - IndOstria e Com6rcio .

SAFRITA -SlA. Frigorrfico ItaPiranga
Sopasta SIA. - Il'ÍdClstria e COrntn:io
Soeledade Médico Hospitalar de
Santa 'Catarina Ltda.

S/A. IndOstria e Comércio
,

Concórdia - SADIA
SATESC - Telecomunic:aç&ts SénU
Catarina S/A.

Sul Fabril S/A.
Schmitz & Cia. Ltda.
S/A. IndOstria e Comércio

Chapecó - SAIC
SIBA - Comércio e IndOstria de
Pescados L�.

Têxtil Cvrus S/A.
Tecelagem Bernardino
Têxtil A.M. Schmalz SlA.
USATI S/A. - Usinas de AçOCll'
Adelaide e TijUC81

Usina-de Açúcar Pedreira S/A.
União VelosenSl de FrigorCficos SIA.
Usina Metehlrgica Joinvi.lle S/A.
Vitório Fabris & Cia.
Walter Belinzoni &; Cia.
Wiegando Olsen S/A.
Zanette & Altoff

?or1ea Br"ncher S/ft. - Agric., Ind.• Com.

EMPRESAS AGRiCOLAS F INANCIADÃS
.PELO BRDE EM SANTA.CATARINA

Coop. Agrfcola Mista Cunha pori Ltd..
Coop. Agrkola Mista Maravilha LteIa.

Coop. �grCcola Mista Pinhalénse Ltda.

Coop. Agrrcola Régtonal Litori'" de
Responsabilidade Ltda.

Coc)p. AgroPecu"ia de Itapirange Ltda.

Coop. Agropecu6ria de Jacinto
Machado Ltda.

Coop. AgropecUária de Melaro Ltde.

Coop. AgroPecu6ria Monda' Ltda.
Coop. Agropecu"ia de 0rI.... LtdL
Coop. �opecu6ria São Carlos.Ltda.
Coop. AgrOJllCU.. ia de São JoiO do Rio
Vermelho Ltda.·

Coop. Agropecuérie �e Treze de
Maio Ltda.

Coop. Agropecuária dI Tubarão L••
Coop. Central Oeste c.t.inen.. Ltda.
Coop.llllista Agrop_oril,de
ChapecO Ltda.

Coop. Mista do Litoral Norte
Catarinense de Rasp. Ltda.

, Coop. Mista Xaxiense Lt4a.
Coop. Regional'AgrAria Mista de
, Alcurra de Rasp. Ltda'.
Coop. Regional Agrtcola Norte
Caterinense Ltda.

Coop. Regional Agropecu"ia Alto V••
do ltaja( Ltda; ,

Coop. Regional Agropecudria de
Campos Novos Ltda.

Coop. Regional MiSta da Arraz de
..

Joinville Ltda.
Soe. Cooperativa AgrCcoIa Mista do
Arraial dos Cunhas de Rasp. Ltda.

Soe. Cooperativa Mista de Palmit.. Ltda.
Santa Úrsula Florestal Ltda.
USATI S/A. - Usinas da�
Adelaide e Tijucas

Usina de Açucar Padreir. SIA.

085: 5.096 projetos rurais for.,. contrata
dos pela Agência, iIJITI Sante Catari.., no

perrodo de 1967 a março de 1973.

E ESPERAQUE ASUA FACA
PÁRTE DÁ PROXIMÁ RELACÃO

o Ministro Pratini de Moraes afír-
.

mou ontem que os empresários estão

negociando mal a tecnologia, por falta'
de conhecimento de outras alternativas
e dos cuidados que devem ter na c9n
tratação de assistência técnica.

A afirmação foi feita pelo Ministro
ao se despedir em Porto Alegre da mis
são de industriais gaúchos que embar
cou para a Europa.

- Essas viagens de empresários me

recem todo. o apoio, disse o Ministro,'
depois de explicar que o sistema tradi
cional de importação de tecnologia
tem sido caracterizado por "ficarmos
aguardando - as ofertas de alternativas
tecnológicas, e raramente tomarmos a

iniciativa de buscá-las.
O Ministro da Indústria e do Co

mércio participou do almoço oferecido
aos 20 industriais integrantes da mis-
são "Euro 73", que passarão 36 dias
na Europa, verificando possibilidades
comerciais e tecnológicas, além de visi
tarem as feiras de Hanover e Milão.

,

- Estamos cansados de ser visitados
.e chegou o momento de visitarmos o�
outros países e nós mesmos avaliarmos

os novos negócios e alternativas tecno

lógicas - continuou o Ministro. Uma

das maiores dificuldades da indústria
brasileira é 'a avaliação adequada das

alternativas tecnológicas, pois o volu

me das informações técnicas ainda é

deficiente.

Depois de recomendar aos.ernpresá
rios uma cuidadosa avaliação das rotas

,

tecnológicas, o Ministro Pratini de Mo
raes preveniu que muitas 'vezes os equi
pamentos de baixo preço deixam de

ser 'fabricados num futuro próximo e

as indústrias que os utilizam ficam sem

condições de desenvolvimento.

Afirmou que o País precisa que suas

indústrias lancem a matéria-prima ao

mesmo. tempo que os concorrentes

estrangeiros, a fim de que o produto
fmal tenha a mesma qualidade daque
les.

Pratini quer melhor tecnologia
•

d"
•

b ·1·para' as ln ustrlas 'rasl el,ras

oMinistro falou aos gaúchos.

,Costa anuncia casa
I

pr6pria a servidor
Ao instalar ontem o 10. Encontro Nacional de

Previdência Social o presidente do BNH, Sr. Rubens Costa,
disse que "da união dos recursos e experiências dessas

entidades, poderá sair
-

um programa que possibilite a

concessão de financiamento para a aquisição da casa própria
a todos os servidores".'

Observou que os institutos de previdência já possuem
acumulado um certo "know-how" em programas
habitacionais para atender aos .servkíores, tanto federais
corno estaduais, que pode ser unido aos recursos e técnica
do BNH para resultar num programa de ampla repercussão
social. Acrescentou que o desafio que se coloca agora é o

encontro das, novas modalidades de financiamento que
atenda a todos. Sem ser uma solução paternalista, mas que
traga reais benefícios para os servidores desejosos de possuir
a sua casa própria.

Santa Catarina está presente ao encontro na pessoa do

presidente do Ipesc, Sr. Luiz Alberto Cintra, que também

manterá contatos com dirigentes do BNH, visando a

reabertura da Carteira Imobiliária do Instituto.

Delfim reafirma,a
'meta dos,J2% em 73
"Nunca disse que a meta para este ano seria ob ter uma

inflação ao nível de 10 por cento. Esse' não é ó nosso objeti
vo, e sim mais ou menos 12 por cento. É clarÓ·que devemos

.

considerar uma pequena margem para menos ou para mais,

porque o controle da inflação não é,um mecanismo de arti

lharia, onde se pode precisar o alvo com exatidão matemáti-
"

ca .

'

...

As afirmações são do Ministro Delftm Neto, da Fazenda,
durante o coquetel de inauguração da,representação da 'Eu

robrás no Brasil. Sobre o Fundo Monetário Internacional, o
Ministro desmentiu que este estivesses enfraquecendo. "o
FMI - disse - vai sair'dessa reforma muito mais forte do

que quando começou".
Comentando sobre seu pronunciamento em Washington,

ónde representou o Brasil na reunião.do FMI, o Ministro da

Fazenda disse que foi "reclamação de país em desenvolvI

mento". Afinal, explicou, "eles fazem as coisas sem ouvir

ninguém e no fIm todo mundo sofre".

Após o. coquetel, o Ministro DelfIm Neto dirigiu-se ao

Copacabana' Palace, "apenas como um convidado", para

'prestigiar a campanha da Associação Brasileira de Propa:'
ganda intitulada "Diga não à Inflação".

"D
c
a

ii

Para melhores informações queira dirigir-se a:

ORSEGON - Empresa de Serviços S/A _

Avenida Rio Branco no. 103 - Telefone 2175
FLORIANÓPOLIS -'- Santa Catarina

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO·�
DO EXTREMO SUL .

. ..

,EMPREGADOS DOMÉSTICOS

E O INPS

Para atender aos novos deveres, obrigações e direitos de

Vossa Senhoria, resultantes do enquadramento dos

empregadOS domésticos na Lei Orgânica da Previdência Social.
e na· Consolidação qas Leis do TrabalhO, organizamos um

serviço que se especializará em executar:

- Registro dos empregados domésticos;
,- Anotação dos salários na Carteira Profissional;
- Orientação quanto aos salários a pagar e desconto'a

deduzir; \
- Confecção dos recibos de pagamento de salários e de

férias;
- Contrôle de pagamento e concessão das férias;
- Demissão do erpprego;
- Orientação de processos na Justiça do Trabalho.

,

APTO. DIAS VELHO
Com 1€i1,OO m2, 3 quartos, living amplo, cozinha

área de serviço. Todo em taco de peroba branco com

Sinteko, Piso vitrificado nos banheiros, cozinha, área
,

de serviço e WC de empregada - Azulejos/decorado$
de 1a. até o teto no banheiro e na cozinha. Armário.
embutido no quarto do casal - Cozinha em fórmica

tipo "americana" - janelão na área de serviço - Ins

talações prontas p/ar condicionado. Porta e box er.j
IIlumfnio, e acrrlico - Pia inox c/ 2 cubas - inox -

,Um mimo de apartamento no 140. andar, de frente,
p/F.elipe Schmidt.

"

Preço - 165.000,00. Com uma entrada e Pilrte finan
ciado por Agente financeiro BNH - TRATAR GAS..
TÃO - fonj!s4606 e 3164./

.

Produção� leiteira'
vai ter estímulos

Os técnicos da Comissão de Financiamento da Produ-
I

ção (CFP) entregaram Ontem ao Ministro CirneLima, da
Agricultura, um novo plano de incentivo à produção lei
teira, cujo destaque é a sugestão de criar-se um novo tipo
de leite, mais gorduroso, para venda ao grande püblico
'com preços compensadores tanto para o consumidor

quanto para o produtor.
.

O estudo foi mostrado antes, na Guanabara, aos re,'
presentantes das cinco principais bacias leiteiras do País,
onde o problema preço e o mecanismo de fmanciamento

para o novo tipo de leite foi amplamente debatido. Nos
próximos dias o Ministro da Agricultura deverá divulgar
a íntegra do documento que já estã sendo considerado

básico para a reestruturação do setor leiteiro.

Bras.il-Argenti�.a:
acordo energético
Será assinado hoje em Buenos Aires o contrato com a

empresa brasileira Hidroservice e o consórcio argentino
Hidrened, para estudo conjunto do aproveitamento di!
energia hidráulica do trecho entre as fronteiras dos dois

países do Rio Urugl!ai e de seu afluente Peperi-Guaçu ..
Pela primei�ra vez um gran�e projeto sul-americano foi

confiado exclusivamente a empresas locais, que' não pre'
cisaram associar-se a firmas de consultoria européias ou

. '.

norte-americanas.

Quando os engenheirps brasileiros e argentinos con

cluirem os estudos, dentro de dois ou três anos, estarão

definidas e projetadas.' três novas .hi�roelétricas que),
gerarao um total aproXImado de 3 rnilhoes de KW, ener-:

gia a ser dividida igualmente entre os dois países.

Baixa produtiv�dade
-

causa preocupa�ao'
\

-

O Secretário-geral do MIC, Luiz Magalhães, disse on

tem que a .maior preocupação do M,inistério no momento

se refere' aos baixos índices de produtividade ainda regis
trados no Brasil. - É verdade que 'o faturamento bruto

homem/ano cresçeu, no 'período 1967/72, em cerca de

75% e a -produção física anual por pessoa ocupada e){pe

rimentou ·um crescimento de 52% no período, acres

centou. Estas são as constatações que evidenciam um

bom ,proveito dos' esforços desenvolvidos; mas, ao mes

mo tempo, vê-se que, ainda no ano de 1972, 60% das

aciarias estavam trabalhando com capacidades inferiores'

a 100 toneladas-ano, ou sej'a, co� escalasde produçã�
restritivas para garantir-um progresso contínuo aos níveis

de produtividade.
Frisou ainda que ',o Brasil, como um país em desen

'volvlmento, conta com vantagens vocacionais compara

tivas que lhe permitem uma posição sirigular no campo

siderúrgico',' .

VENDE-SE

Apartamentq ,lo. 12, Edf. GAIVOTA, em ltaguaçti,
c/3 (l- ,artos, copa, cozinha, banheiro, líving, area de

serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e sáldo a combinar c/ pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO, fones 4604 e 3164.

'.

APARTAMENTO ED. 'ITAGUAÇU
Num dos mais belos recantos 'da Ilha poso.

suo apartamento, com dois dormit6rios e de
mais dependências, jncluindo garagem. Peque
na entrada e o saldo fin�nciado em até 30
anos.

, F�lar· com Rogério, Centro Comercial, sala
103.

'
.

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[Sintese I
RIO DO SUL,

A Associação Nacional
os Veteranos da Campa
nha da Itália - Força Ex
edicionâria Brasileira, Se
ão de Rio do Sul.Alto Va
ie do Itajaí, em festivida-
,des a serem realizadas no

próximo' dia 15, empossará
sua primeira diretoria e

erguerá naquela cidade um
monumento em homena-
mi aos expedicionários.
Às solenidades deverão

comparecer autoridades ci
vis e militares de Santa Ca-,
tarina, delegações de Se

ções Regionais de 8 Esta

dos, inclusive enfermeiras
da FEB. A Regional de
Rio do Sul foi fundada em

28 de outubro-de 1972 e

tem por objetivo presta
ssistência aos ex-comba-,

iVt
tentes.

-----------------

JOINVILLE

o posto de informações
turtsticas que há' cerca de
um imo vem sendo planeja
do pela Prefeitura Muni-'

cipal de Joinville, será ins

talado ainda este mês à
margem da BR-I0l; numa
casa de enchamel, situada
nas, proximidades do posto
de fisealizaçdo da Polícia
,Rodoviária Federal em Pi
rabeiraba. A escolha do lo
cal foi decidida pelo titula
daDiretoria de Turismo da

Prefeitura, Almirante Jun

queira, durante a visita que
realizou ao 'local em com

'panhia, dos engenheiro
Lourival Machittzky, do

,

DNER e Zeno Petry, do,
Departamento Autõnom
de Turismo.

aRUSQUE

Numa promoção da
efeitura Municipal e da

Associação Arttstico Cul
tural de Brusque, realiza-se
naquela Cidade, no perto
do de 12 a 23 deste m�s, a
III Exposição Coletiva de
.

rtistas Joinvilenses Itine-

rantes, no 'Centro Evangé
lico Pastor Sandresczky.
Os artistas expositores são.

,
ntõnio Mir, Odil Cam

'pos, Luís Henrique Sch
wanke, Mário Avancini,
A! ides Buss; Albertina
Ferias, Edson Busch ,Ma
chaNo, Nilson .Delai, Maria
Allelina Keller do Vale 'e
Indio Negreiro da Costa.

TIJUCAS

A Campanha Nacional
de Educandário Gratuito
- Cnec - comemora, dez
anos de atuação no muni

ctpio de Tijucas. Durante a

última semana, extenso,

programa fo; desenvolvido
com a realização 'de confe
rências, encontros esponti
vos, exposição de artes e

retreta a cargo da Banda
do 630. Batalhão de Infan
�aria. A Cnec mantém há
cerca de 10 'anos o Centro
de Estudos do Vale do Rio
Tijucas, que este ano será

, totalmente remodelado pa-
, Ta atender as exigências da
reforma preconizada pelo
Ministério de Educação e

Cltltura. Durante este se-

'mestre, segundo informa
ções da Cnec, começarão a

ser implantados os,equipa
mentos que irão permitir a

'

realização de aulas prátiças
visando a, transformar a

unidade de ensino em cen

tro profissionalizante.

a_Aço DO NORTE'

O Círculo de Pais e

Mestres da Escola de Linha
Uruguaia, município de

Braço do Norte, deu inicio
sábado à Semana de Saúde
com uma ptilestra sobre o

tema 'Terminose - Con

taminação e Consequên
cias", proferida por Van
derli de CarValho. No de
correr' da semana haverá
concursos de cartazes e re

dações alusivos à saúde e

alimentação' para as 3a. e

\ 4a. séries do 10. grau; con
curso de desenho, para as

1 a. e 2a. séries; emaratona
de saúde, para as 3a. e 4a.
séries.

Educação faz convênios
para escolas no' Oeste

,

° Secretãrío Estadual da Educação, Pau
lo Henrique' BIasi, firmou convênios com a

Secretaria dos Negócios do Oeste e com o
Departamento Autônomo de Edificações,
no .sentído da construção de salas de aula
nos municípios de Descanso, Dionísio Cer

.

queira, Itapiranga, Guaraciaba, São José do
Cedro e São Miguel do Oeste. Também foi
assinado convênio para a construção de um

conjunto de salas anexo à Escola Básica
Presidente Roosevelt; no Bairro de Coquei
ros, na Capital.

Segundo informa fonte da SEE, 0S con
vênios contarão com, financiamentos do
Fundo de, Estímulo e Apoio à Educação
em Santa Catarina (FEAESC), com prazo
de vigência até 30 de outubro próximo.

ME LHORAMENTOS
Paulo Biasi garante mais escolas no Oeste

. devid��nte esquematizada pela Secretaria
de Educação, de acordo com as normas da

Ação Catarinense de, Desenvolvimento.

Na Escola Básica Presidente Roosevelt
serão muitos os melhoramentos realizados,
em benefício direto dos alunos do 10. grau

.

daquela região do município. Segundo in
formou a SEE"a ampliação da Escola Presi
dente Roosevelt constará de 2 salas' para
orientação, e uma sala para cada 'uma das

seguintes disciplinas: Técnicas Agrícolas,
Técnicas Comerciais, Artes Industriais,
Educação para o Lar e Coordenação Peda
gógica.

Adiantou, ainda a mesma fonte, que a,
aquisição de todo o equipamento 'necessá
rio pará essas salas ambientes já se encontra

.
�

NO OESTE

Nos municípios do Oeste, serão cons-
, truídos conjuntos de salas de aula ambien
tes, compostos de três salas. destinadas às

disciplinas de Educação paraoLar, Técni
cas Comerciais e Artes Industriais. Cada es

tabelecimento de ensino, naquelas cidades,
contará com um dessesconjuntos,

.

Rufino vê na CLT amparo
.

para servidor sem regimé
ceder direitos trabalhistas a todos os presta
dores de serviço da administração pública,
sempre que os mesmos não forem funcio
nários".

,

Para o advogado Gilberto Rufino, "po
dem ser considerados credenciàdos, isto é,

,

eventuais, somente os' prestadores de traba
lho que dadas as características dos serviços

,

executados, não se possam ter como indis

pensáveis ao funcionamento da organização
estatal e que portanto não se inserem

,.

na;
atividade da empresa eis que o vínculo que
estabelecem com ó Estado é fruto da rari
dade ou da casualidade".

.

-; Todos os demais, inobstante o propô-
Blurnenau (Sucursal) - 'Comentando a sito dos poderes públicos em lhes subtrair a

tese que defendeu durante a Jornada Lati- proteção do Direito do. Trabalho, terão a

no-Americana de Direito do Trabalho, réa- tutela deste Estatuto. "E porque nulo abso-

Iizada na: última semana em Blumenau, o
,

lutamente o contrato que os considere

advogado Gilberto D'Avila Rufino ede�clarou�<" ""'even�úais, 'pondo-os.'ao� �elén�o' jU!ídico,
que "o Estado quando contrata servidores, subsistem mtegr�mente _ as. dls�oçoes da

se não lhes conceder a proteção do regime C.L.T. que se aplica entao imediatamente
de direito admínístratívo, estatutário,' esta- sobre a relação de trabalho" .

rá obrigado a assegurar-lhes os direitos tra- No entan�o -. �essalta Gilberto Rufin?
balhistas garantidos em regra a todos os tra- - de fato nao divisa na conduta da admi-

balhadores".
'

nistração pública conscientemente negar ao
_ O Estado não pode marginalizar trabalhador o percebimento de direitos e

- quaisquer categorias de prestadores de; ser- interes�es previstos. coeroitivame�,te_ pela
viços, pois a legislação, vigente no PaIS de Consohdaç�o das LeIS do Tra��o ,Âcon-

proteção do trabalho subordinado não o tece � �o�tmua -

que, n� maIoI1!l dos casos

permite. Assim sendo - explica - são nulas ,os administradores publicos creem firme-

quaisquer cláusulas ou disposições. inciden- ment: que qu�do c,:ntrat� tr��alhad.?-
tes sobre QS contratos de trabalho do servi- res nao eventuais e nao funcionários, nao

dor com a administração' pública que pre- estão obrigados a consider�-l?s c?mo em-

tenderem subtrair ou frustar o gozo de di- pregados e prestar-lhes os direitos inerentes
reitos expressamente revistos na C.L.T. ' a essa condição. Porém - esclarece -. no

Gilberto Rufino afirma 'que na adrninis- direito, brasileiro nem o mais ignorante dos

tração pública brasileira, 'tanto n� e.sfera fe- ,h?mens pode alegar o d�sconhecimento_da
I deral como nas estadual e municipal, em lei em seu favor para se Isentar das sançoes
flagrante ilegalidade, não se reconhecem .previstas pelo descumprimento dos seus

corno empregados múltiplas categorias de preceitos. "Assim, parece-me que, embora'
trabalhadores que, de nenhum modo, pode- não sejam moralmente condenáveis essas

• riam ser. rotulados de. prestadores de servi- práticas porque ausente, na maioria das

ços eventuais, dada a continuidade da rela- vezes; o propósito consciente de violar a

ção, Segundo ele; os tribunais pátrios siste- ,lei, el,as são juridicamente insustentáveis.
'maticamente têm decretado a nulidade des- Se, de um lado, - explica - o Estado con-

ses contratos de credenciamento e asseme" seguiria com essas relações desproÚ:gidas de
lhados, e declarados a v'igência da C.L.T., qualquer ordenamento jurídico, a redução
para reger essas re�ações de'trabal,ho com o no custo dos serviços públicos" o que é lou-
Estado, reconhecendo, pois, ao trabalha- 'vável, estaria, de outro lado; prejudicando
dor, direito a férias" salário mínimo, 130. de modo inquestion�el a tnmquilidade e

salário, indenização por tempo de serviço e paz social, pois que às vitimados com essas

tantos outros. interesses. mais. "Devemos técnicas incluem-se, via de regra, entre
atentar ao fato de ter o Governo brasileiro aqueles 'mais deSfav.orecidos

.

a quem a

aderido à Convenção no. 94, da Organi- élisão, muitas vezes,' de um direito q�e a

zação Internacional do Trabalho, pela qual lei lhes concede, produz efeitos danosos
os países conve�entes se obrigar.ain a con-' irreparáveis", coricluiu.

TONICARDIUM
Tônico do coração.
Poderoso cardiotôni
co diurético. Indicado
no tratamento da Arté
riosclerose, distúrbio�
da Pr.essão Arterial,
doenças dos Rins e

Reumatismo. Todas
as manifestações da
A�ma.

VendtHe apartamento �om.'3 quartos, amplo li

ving, banheiro" cozinha com armário tipo 'àmericano
em fórmica, área de serviço e dependências de empre-

gllda, no 10.andar.·
-

* Preço Cr$ 125.000 - com parte financiada péla
Caixa Econômica Federal
tratar com Gastão fones 4604 e 3164

APARTAMENTO -' DONA" MARTHA

Hoje nas Bancas

Ele Ela

Amiga
Manchete

Cartaz

Destino

Top Secret

BURDA ,

O Cruzeiro
GUGU

JogÓs Garibaldo
Seleções
Grande Hotel

Figurino'
CIÊNCIAS
VEJA

'PARA ONDE VAO
.

AS RELACOES
BRASIL-ARGENTINA

Técnico na

'ACI fala da
Petrobrás
Joinville (Sucursal) - A

reunião mensal do Conse
lho Deliberativo da Asso
ciação Comercial e Indus
trial de Joinville, realizada
ontem na sede da enti

dade, contou com a pre
sença do engenheiro
Eduardo L. Locht. Na
oportunidade, o convida
do, que éo responsável pe
lo funcionamento da Pe
trobrás em Joinville, fez
uma explanação de .cunho
informativo sobre os prin
cipais detalhes para a insta
lação de um terminal pe
trolífero na Praia de En
seada, em Saõ Francisco
do Sul. Também discorreu

, sobre o programa de obras
que a Petrobrás programou
para o Norte Catarinense,
mais precisamente para
São Francisco do Sul. °
encontro teve lugar na se

de da entidade, no 110.
andar do Edifício Man

. chestér e contou com a

presença de grande núme
ro de empresários, comer

ciantes e convidados. '

Jaraguá do
Sul recebeu
Secretario
O Secretário Paulo'Müller

-de Aguiar, .dos Transportes e

Obras é dos Serviços Públicos,
esteve ontem em Jaraguá do

,

.Sul inspecionando as obras

que o Governo do Estado está
executando naquela cidade e

participou de uma, reunião
com empresários daquela re

gião na sede da Associação
Comercial e Industrial de Jara

guá.
Hoje, o titular dos Trans

portes e Obras inspecionará as

obras da Estrada Dona Fran-
'

cisea, em Joinville, onde tam
'bém participará de uma reu-

nião' com 'os diretores da Sa

tese.
Falando sobre os contatos

que realizou na 'Guanabara,
por ocasião da viagem que pro
cedeu em companhia do Go
vernador Colombo Salles, o Sr.
Paulo Müller de Aguiar revelou
qU,e o Departamento Nacional
de Estradas de Rodagem vem

se preocupando constantemeri-
, t'e com a situação das rodovias
federais que servem o 'Estado
de Santa Catarina.

Tubarão
terá.·verba
�o BNH logo

Durante a reunião com o

Prefeito lrmoro José Feurs

chette, de Tubarão, os direto
.res da .Cornpanhía de Habita-'
ção do Estado de Santa Catari
na revelaram que já se encon

tra em vias de aprovação pela
diretoria' do Banco National
de Habitação o pedido de fi
nanciamento para o munícf-

. pio, no valor de Cr$ 2 mi

lhões, que serão destinados a

obras de drenagem e asfalta
mento da avenida Marcelino
Martins Cabral até o Conjunto
Habitacional "Vila Comasa" .e
o. alargamento e pavimentação
da rua Canadá, principal aces
so ao nucleo residenCial.

Ainda nesta reunião, os di·
rigentes da Cohab/SC propuse�
ram à Prefeitura Municipal· a
elaboração de um plano de
melhoria a ser executado no

Conjunto, através de um'con

vênio entre a autarquia e a mu

nicipalidade..Das 470 casas

c'onstru {das apenas 210 se en

contram ocupadas, das quais,
81 foram reformadas e reven

·didas.

ta reunião na qualidade de representante
do Governo do Estado.

'

.

Aspectos do Plano Diretor de Blume
nau deverão ser debatidos durante esta

reuriião, principalmente os que se referem
aos sistemas de água e esgoto.

Joinvillé analisa com
8NH sistema de esgoto

,
° Sr. Irvando Mendonça Pires falará

hoje às 20h3Omin aos empresários de
Joinville e membros do Conselho Munici
pal de Engenharia Sanitária, abordando
'como tema "Saneamento Básíco".

Sady'visita AL e fala a'
,

'
'

Colombo como vaiXanxerê'

,

,

trecho da Serra do -Corvo Branco a do

município de Grão-Pará .

A nova estrada, além de seu aproveita
mento 'turístico, servirá para o escoamen

to da produção da região serrana para os
'

municípios litorâneos que compõem a

Amurel, segundo adiantou o parlamentar.

I"dústrià de SCiá'produz
,decoradoras de azulejos

lejos e pisos cerãmícosfabrícadas pela In
dústria Conventos Ltda foram entregues
nos últimos dias à Cerâmica Eliane. A im-

,

plantação da Industrial Conventos Ltda
foi' sugerida quando o Grupo Diomfcio
Freitas necessitíva adquirir, no mercado
nacional, uma extensa gama de equipa
mentos indispensável à implantação da
Cecrisa Cerâmica Criciüma S.A. Dado o

elevado vulto dessas aquisições, resolveu
condicionar-se, I a fun de atender as exi

gências do seu novo parque industrial, fa
bricando Os seus próprios equipamentos.
Por interinédio do Departamento Indus
trial, da sua firma Balneário Conventos

.

Ltda, adquiriu máquinas necessárias, bus
cou "know-how" imprescindível e, com o

concurso do seu corpo técnico, fabricou
cerca de 80% dos equipamentos d� ori.

gem nacional.

'VENDE-SETERRENO NO CENTRO
Rara oportunidade, terre,no com 15;00 de

frente por 30,00 de fundos sito no 'Iotea
mento da "Mitra" bem pertirho da rua Arno
Hoescnol.

.

Preço - 85.000,00 a Vista.
T'ràtar cf Gastão fones 4606 e 3164

�partamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em ltaguaçu,
c/3 ,q':artos, copa,' cozinha, banheiro, living, área de
serviço' e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em
até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena entrada.
natar com SR. GASTÃO, fones 46d'4 e 3164.

,

Joinville (Sucursal) - ° Superinten
dente do Sistema de Financiamento do

, Saneamento do Banco Nacional de Habi
tação, Sr. Irvando MendonçaVIres, chega
hoje a Joinville, onde participará de uma

reunião com os Prefeitos Pedro Ivo Cam

pos e Félix Theiss, de Blumenau, ocasião
em que serão apreciados os planos de

construção da nova adutora e implan
tação da rede de esgotos de Joinville. Se

gundo informações da Prefeitura, o Secre
tário Paulo Müller Aguiar'participará des-

° ex-Deputado e atual Prefeito de'

Xanxerê, 'Sr. Sady Marinho, esteve ontem
em visita ao Poder Legislativo estadual,
sendo recebido pelo Deputado Zany Gon

zaga no Gabinete da Presidência e por
outros membros da Mesa Diretora. O Pre

feito de Xanxerê veio à Capital a fim de
manter contatos administrativos. No cur

so .desta semana deverá ser recebido em

audiência pelo Governador Colombo

Sàlles, quando fará um relato dá situação
político-admínistratíva de seu município.

'SERRA DO CORVO BRANCO
° Deputado Milton Carlos de Qliveira,

da Arena, anunciou na Assembléia Legis
lativa o prosseguimento dos trabalhos de

implantação da rodovia, intermunicipal
que irá ligar 6 Planalto Serrano (Urubici)
com o Litoral Sul do Estado (Grão Pará).
A obra, graças aos recursos liberados pelo
Governàdor do Estado, será atacada no

Cricillma (Sucursal) - Indüstrias de ce

râmica do País encontraram em Santa Ca
tarina a solução que necessitavam para o

problema da aquisição de equipamentos
indispensáveis ao seu funcionamento. A

"
Indústria Conventos Ltda, instalada em

Crícíüma, deu início à produçãode Cabe

çotes Serigráficos (máquinas decorado
ras), Linhas de Esmaltação para Azulejos
e,pisos, Redut01cs de Veloqidade, Estam
pos, ,pará prensas, Bombas, Agitadores,
Transportadores de esteiras e de, canecas,·
Transferidores pára Cestones, Platafo.nnas
giratórIas, Ventiladores, Secadores de tú

nel, Sistemas' de Exaustão, Tambores,
.

Tremonhas metálicas, Sjlos metálicos e'
Estruturas metálicas, dos quais, muitos
ainda são importados porque agora que
começaram a ser fabricados no Brasil. '

/ As oito primeiras dedoradoras de azu-

Dia 16 ·de Abril
vá esperaro Bandeirante'

noAeroporto. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cidade

Conselho hoje qual
melhor horário para o comércio

-

examina

I I

Aterrar o lixo é-a fórmula menos dispendiosa de resolver um velho problema.
,

,

Aterro sanitário é a melhor
" ,

,
'

solução para lixo da Cidade
Falando sobre o problema do lixo em Florianópolis, o Se

cretário de Obras da Prefeitura engenheiro Manuel Philippi,
declarou ,que em breve ele será solucionado pela implantação
do sistema de aterro sanitário. "O lixo constitui um dos prin
cipais problemas da limpeza urbana e vem assumindo propor

ções maiores e cada vez, mais graves, em virtude do elevado

crescimento das populações urbanas, na maioria dos países.
Florianópolis não é exceção. A composição do lixo, quer do

ponto dc vista qualitativo como quantitativo, apresenta grandes

variações de lugar para lugar" inclusive nos diferentes bairros de

uma cidade".
_

"As variações ocorrem também de acordo com o clima, cos
tumes e estações do ano. Daí resulta uma das grandes dificulda
des para a solução adequada do problema: destino dos.detritos,

,.
Para se achar uma solução do problema deve-se estudar basica

mente a composição qualitativa do lixo e quantitativa (papéis,
vidros, latas e elementos fertnentáveis), o peso específico do
lixo', contribuição per cãpita (quilos por habitante, por dia)".

SOLUÇÃO" I
,

Segundo o 'engenheiro somente depois desta pesquisa e dos

estudos econômicos 'pode-se chegar a conclusão qual a melhor

solução para o lixo de uma cidade. "Dos principais sisterrias

empregados, - aterro sanitário, industrialização e cremação, -

achamos que, o primeiro é mais indicado atualmente para Flo

.rianôpolis, pois a adoção das outras soluções implicaria em

altos investimentos iniciais, após as necessárias pesquisas e pro

jetos".
,
O aterro sanitário qonsiste no lançamento do lixo em deter

minado terreno, seu espalhamento e cobertura irned iata. c0!TI
uma camada de barro. Esta é a solução mais econômica; apesar
do destacamento de trator, e caminhões para a cobertura do

lixo, pois a área aterrada pode ;er utilizada. \

NO MESMO LOCAL
Atualmente a Prefeitura transporta o lixo coletado para 'um

10ca1 pantanoso, em frente ao cemitério de Itacorobi.T'eriodí
camente é colocada uma camada de terra, mas 'que não solu
ciona o problema das moscas e do mau cheiro, que perturbam a

população local. Outro problema atual é que quando os detri
tos são queimados, a fumaça toma o ar irrespirável.

Para sanar todos esses problemas a Prefeitura vai iniciar os

serviços de aterro sistemático, evitando assim a criação de mos

cas', do mau cheiro e a fumaça proveniente da queima parcial
dos detritos. Al�m disso 'com o novo sistema a Prefeitura pre
tende amenizar um grave problema social, que é o recolhimen
to dos detritos por indigentes, que se alimentam das comidas
putrefatas.

OUTROS SISTEMAS
A queima do lixo das cidades pelo sistema de fornos crema

tórios é muito oneroso e nem sempre atinge os seus objetivos.
"E: verdade que para muitas cidades como São Paulo por exem
pio, essa possa ser a melhor solução. Naquela cidade pratica
mente não existe local, para que seja feito um aterro 'Sanitário.
A despesa com 'o transporte dos detritos seria muito grande,
pois teriam que andar muitos quilômetros para descarregá-lo.
Nesse caso a implantação. de fornos é a melhor solução.

'

Já a industrialização do lixo não depende exclusivamente da
vontade da Prefeitura, uma vez que seria uma empresa particu
lar que se encarregaria da transformação dos detritos em adu

bo. Para isso seria necessário o trabalho de pesquisa, para se

determinar a' quantidade de material deteriorável recolhido e

que poderia ser aproveitado. Segundo pesquisa feita, a contri

buição é de um' quilo e duzentos gramas diárias por habitante
em Florianópolis.

- Mesmo que se empregassem esses sistemas, ainda ficaria
um problema: o que fazer com as latas e vidros, que não quei
mam e nem podem ser transformados em adubo. Por isso a

solução mais viável é o aterro sanitário.

A Sub-Reitoria de Assistência e Orien

tação ao Estudante concluiu ontem um

levantamento sobre os imóveis capa
zes de alojar os estudantes que, vin
dos do interior, �stejam cursando a

Universidade. e o primeiro passo para
à solução de um problema sério.

f!FSC'procura
casas p(lra,
estudante
'se alojar,

Um completo levantamento sobre as ofertas e condições de

alojamentos destinados aos estudantes em Florianópolis acaba de\
ser concluído pela Sub-Reitoria de' Assistência e Orientação ao

Estudante da Universidade Federal de Santa Catarina. A pesquisa
aponta todas as casas, pensões e apartamentos existentes na Capi
tal, com dados sobre número de dependências, instalações sanitá
rias, preços dos aluguéis com ou sem refeições e salas para bibliote-
ca ou recreação. ,

De um total de 122 dependências para acadêmicos pesquisadas
pela Sub-Reitoria constata-se 'que a maioria localiza-se no centro

�As "Repúblicas" que restam só admitem moças.
.da cidade, havendo, contudo, disponibilidades em casas e aparta
mentos situados nas proximidades do "campus" universitário da
Trindade e instalações oferecidas na Prainha, -Saco dos Limões,
Pantanal e, até mesmo, no Estreito. Os estudantes originários de'

outras cidades do interior ou outros Estados poderão obter infor

'mações detalhadas sobre o. levantamento na Sub-Reitoria de

'Assistência e Orientação ao Estudante. �

O levantamento imobiliário objetiva facilitar acomodações aos,
universitários que provêem de outras localidades e encontram pro-

, blemas de hospedagem da Capital.

,...---------0 p�imeiro prQblema é ter ondemorar....,...--------.

Para os universitários que chegam do interior, Florianópolis
não parece uma cidade hospitaleira. Aqueles que imaginavam
encontrar na Cidade um "paratso de Repúblicas estudantis" se
decepcionam logo na primeira semana, quando começam á sen

tir as dificuldades quase sempre carregadas de generosas doses,
de "indiferença e discriminação". Os que esperavam encontrar

o clima romântico da Ouro Preto de há 30 anos passados,
repleta de jovens, estudantes e de velhas Repúblicas, 'confiantes
no seu presttgio entre as [amllias do lugar, sempre ávidas em

"agradar" o posstvel futuro marido das suas filhas, chegam a

ficar perplexos de frustração: A "democratização do ensino",
"a explosão demográfica", "o mercado de trabalho" e umá

feroz concorténcia, além de outros fenômenos menos votados!
retiraram o estudante da redoma de privilégios onde ele antes

fazia a sesta. Hoje o estudante sabe que "precisa dar duro" para
alcançar vitórias antes COnquistadas sem muita peleia;

. ONDE MORAR?
Encontrar onde morar é o primeiro grande problema.. Não

existe, em qualquer casa familiar, uma vaga para "um moço
sério que queira trabalhar e estudar,", como antigamente afere.
ciam, pressurosas, as. mães de famtlia de Ouro Preto.
,

- Em Florian6polis ainda sobrevivem tabus incompreenst
.veis - lamenta uma estudante da quinta Fase de Ciência. E cita

um costume "consuetudinário": há muito tempo' que em Fio"

rianápolis 'não se aluga apartamentos ou casas a senhoras des

quitadas ou solteiras. Para estudantes, então, os locadores não

dão sequer tempo de uma "argumentaçâozinha",
'

Os rapazes se consideram mais prejudicados que as moças.
Para essas, ainda existem algumas "Repúblicas": a Casa da �

,

Estudante Universitária (CEU), a Residência da Assistente So:'

cial (RA S) e o Ediftcio Cristiane, da Associação de Professores.

A preços razoáveis, as moças conseguem morar com relativo

conforto.
UM PRECONCEITO
Os rapazes, porém, acham que o problema é sério, porque

envolve preconceitos. E mudar uma mentalidade vigente não é

tarefa que possa - ser feita a curto prazo. Um acadêmico de
Direi to rela ta a sua história:

- Certa vez tentei alugar um apartamento f!O Edificio Bri-
,

• gadeiro Fagundes, f) qual seria compartilhado com outros cole
gas. O locador nem quis ouvir meus apelos. Colocou-nos para
[ora quase aos empurrões. Esse procedimento tem se tomado
comum: há prédios na Cidade que possuem no 'propno contra-

,

to de condomtnio uma cláusula proibindo o aluguel para estu

dantes.

UMA SOLUÇÃO
Para o acadêmico Almir 'Francisco, quintanista de Enge-:

nharia Civil, uma "solução viável seria a construção de conjuntos
de prédios de apartamento para estudantes, e'fl terrenos prõxi-:
n:zos q Universidade. Os apartamentos, construidos pelo sistema'
habitacional do BNH seriam' vendidos a longo prazo, conforme
a polüica do prôprio ôrgão. O im6vel seria adquirido pelos
Diretórios que elegeriam as equipes de estudantes encarregadas
da sua administração. Depois de pagos, os apartamentos até ali
alugados a preço módicos, passariam a hospedar gratuitamênte
os estudan teso Os universitários que não dispu sessem de recur

sos, Poderiam morar de graça em troca-de prestação de �erViços
de vigilância, limpeza, condomtnio, etc. Com a concorrência
que estes prédios criariam para os proprietários de imôvel, os
preços voltariam a realidade que há muito tempo abando
naram.

Para estudar : pela terceira vez as

prováveis soluções para os congestiona
mentos que se verificam nas cabeceiras
da Ponte Hercflio Luz, o Conselho M,u
nicipal de Desenvolvimento se reunirá,
a partir .das Sh30min de hoje, com

representantes de' diversos órgãos e en-

tidades classistas.
'

Nesta reunião, a ser realizada no

plenário da Câmara Municipal, serão

avaliados o trabalhos das reuniões an

teriores, bem como a mudança do ho
rário . comercial,' sugestão feita pela
Comissão de, Estudos, encarregada da

elaboração de um docuinento básico
sobre o problema:

De acordo com o Presidente do

Conselho, Antônio Moura, as divergên
cias surgidas corri relação a este horário

.

é o principal motivo do retardamento
das decisões do Conselho.

- Isso é perfeitamente explicável,
uma vez que existe um grande número
de comerciários que estudam e por isso�

,,' ,

precisam obedecer alguns horários. Ou-,
tros ficariam impossibilitados de fazer
as refeições fora de casa, um vez que
isso aumentaria em muito as despesas.
Outro problema é o dos que deixam a

família nos' bairros. Fazendo as refei

ções no centro, eles ficariam longe de
seus filhos

.

durante muito tempo. O

problema é sério, principalmente se
pensarmos que ainda temos três anos

pela frente, até que a nova ponte seja
inaugurada.

Frisou Antônio Moura que o Prefei
to Ay Oliveira foi o primeiro a se inte

ressar pelos problemas do trânsito da

Capit'áI �e deve-se a ele a criação do
Conselho de Desenvolvimento, "que
não tem nenhum interesse em absorver
a Câmara Municipal. As atividades de
um e de outro são bem diversas."

CONVOCAÇÃO GERAL
I

Ressaltou o Presidente do Conselho
t .

•

de Desenvolvimento que os problemas
da cidade não podem prescindir da
valiosa sugestão de todas as associações
e entidades de classe, posto, que o inte-
-resse público dos temas em debate

certamente reclamam a convocação de

todas. as forças vivas da Cidade. Em
face do relevante interesse comunitário
dos assuntos debatidos pelo conselho,
Antônio Moura declarou que não en

contra justificativa para a ausência da

Associação Comercial de Florianópolis.

Delegacia Regional; que funciona das 7, às

18,30 horas,' de segunda .a sexta-feira, no

edifício do IPASE, quarto andar, localizado
à Praça Pereira 'Oliveira. No interior, nas

cidades maiores, nos Fostos do Ministério e,

naquelas onde estes não existam, nas prefei
turas municipais que mantêm convênio com

a Delegacia Regional.

o

nas reuruoes que estão sendo reali

zada�. Nem mesmo a alegação de que
não teria sid� convidada a I participar
justifica .a sua omissão, visto que os

problemas da cidade estão a espera de

soluções e a Associação Comercial cer

tamente está disposta a contribuir para
'a elucidação das muitas atribulações
comunitárias, sem que. para isso seja
necesário qualquer convite formal por

parte da municipalidade ou de seu con

selho consultivo, Quanto a um possível
ressentimento, por não ter a entidade
nenhum representante no Conselho, o
Sr. Antônio Moura afirmou que "apa
rentemente isso . parece irrelevante, já
que nem por isso a Associação está im-

. pedida de .ínfluír nas decisões do inte

resse comum da Cidade."
- A hora não me parece propícia

para a alimentação de ressentimentos.,
Quando problemas sérios estão a desa

fiar a competência do poder público e

a 'tranquilidade dos cidadãos o único

desejo que pode e deve sobrepairar aos .

interesse secundários é o de uma sólida

união comunitária. Só assim chega
remos juntos -Il possíveis soluções para
os problemas que nos afligem.

FeliciBná· é a primeira doméstica
ilUlcrita DO regime previdenciário

CARTEIRA: O PRIMEIRO PASSO

Para que os empregados domésticos pos
sam gozar dos benefícios da previdência
social e de férias de 20 dias úteis, após doze

meses de trabalho, o primeiro passo é a Car
teira Profissional.

Na capital, esta poderá ser adquirida na
j,

idade antes do dia 9 de' abril e não f�ssem
segurados facultativos, não terão direito. a
inscrição.
FISCAUZAÇÃO

Segundo Ciro Belli, Delegado Regional
do Trabalho, a assinatura' do, contrato, na'
carteira profissional, bem como .as 'férias a

serem concedidas após doze meses de traba

lho (a contar de onterri, dia 9) será obriga
tória.

- A fiscalização .será feita de acordo com

as reclamações. Na primeira queixa, o em

pregador doméstico, será unicamente intima

do a rgularizar a situação. Se as providências
não forem tomadas, serão aplicadas as san-

ções legais. \

As reclamações, por parte do empregado
doméstico contra a inobservância das dispo

Para os homens, além destes d�cumen- sições fui lei pelos empregadores, poderão
tos, é necessário ainda a apresentação de ser feitas, na capital, no plantão existente

quitação com o Serviço Militar. para esta finalidade, que funciona durante

Para os dois casos, se possuírem depen- todo o período da tarde na sede da Delega
dentes, é ainda necessário ii apresentação das cia - 40. andar do Edifício do IPAS_E.
Certidões de Nascimento destes. Nas cidades do interior onde houver

Com relação aos menores, de ambos os agências do INPS, estas reclamações deverão

sexos, além das fotos e documento de iden- ser feitas nos plantões lá existentes.
tidade é exigida a apresentação de autori- A LEI

zação dos pais ou responsáveis, de acordo, . A lei no. 5.859, publicada no Diário Ofi
com modelo fornecido por aquela Delegacia. '.-cial do dia 12/12/72, determinou a regula-

Para aqueles que já eram segurados da mentação da profissão dentro de 90 dia� e

previdência social, como "facultativo", con- que trinta dias após, esta entraria em vigor.
tinuarão sendo, só que agora nesta nova No dia 9/3/73, o diário oficial publicava o

categoria, mesmo para os maiores de 60 decreto presidencial no. 71.875, desta mes
anos. Porém, os 'que tiverem 'alcançado' esta ma data, que aprovou o reguÍamento da lei.

A documentação exigida pe Ministério
do Trabalho para a expedição s carteiras,
'Ode ser considerada simples. No caso das

rlheres, além de duas fotos 3 x 4, com
ta- de no máximo um ano atrás, é exigido
�m 'documento de identidade, que pode
�. Carteirn' de Identidade, Certidão de Nas-

, nento,' Título de Eleitor ou Ccrtídão de

.samento.

,

Segundo informações do Secretário de ção. O pedido foi submetido ao FUNDESC

Desenvolvimento do Estado, Sr. Hoyedo que aprovou o financiamento, estando a

Gouvea Lins, o Governo concedeu um finan- operação dependendo apenas da ultimação
ciamento para os empresários de pesca de do, contrato entre as empresas c os agentes
Florianópolis constru (rem um novo termi- financeiros do órgão.
nal, uma vez que os trapichesque fazem a LOC_ÀL
recepção do pescado na Capital, serão fecha- O fínancíamento foi concedido para que

dos com a continuação das obras do aterro. as firmas não tenham seus trabalhos prejudi
,

- Os empresários de pesca de Floria- cados, pelas obras de interesse coletivo, tia

nôpolis que se dirigiram ao Governo do Es- nova ligação ilha-continente. "O governo

tado, para obterem a colaboração da adrní- deixou a critério dás firmas interessadas a

nistração pública a solução dos problemas escolha do local, para o novo terminal, Em
que as obras do aterro possam acarretar aos bora elas ainda não o tenham determinado,
seus negócios, receberam a informação de acredita-se que o ponto escolhido seja o que'
que por parte do órgão estadual, seda asse- ofereça melhores condições de movirnen

gurado o crédito necessário para que pudes- tação de barcos, obtenção de gelo etc".
sem relocalizar suas indústrias.

'

Os trapiches que servem atualmente a es-

As três empresas apresentaram ao Gover- sas empresas, não serão fechados imediata
nador Colombo Salles o pedido de financia- mente e segundo informações do Secretário,
mento em setembro de' 1972. Segundo a oferecem ainda perfeitas condições de atra

proposta apresentada pelas firmas Pioneira camcnto dos barcos.

da Costa S/A, Frigoríficos Hoepeke S/A e ESCLARECIMENTO

Sopesca. O Governo concordou em conce- Contestando as notícias há algum tempo
der empréstimo a ser definido com as em- .divulgadas pelo jornal "Folha de São Pau

presas, bem como juros e prazo de amortiza- lo", de que cem fechamento dos trapiches o
\ '

'E,mpresas 'terão fi-nanciamento·
para .novo terminal pe�queiro

comércio pesqueiro de Florianópolis estaria,

,

à beira do caos, o Secretário Hoyedo Gou

veia Lins disse que as providências já haviam

,sido anteriormente tomadas e que ninguém
ficará. pre jrdicado com as obras do aterro. O

número de empregados das empresas de pes
ca é 55 e não 1.100 conforme o jornal divul
gou, sen'do impossível 13 mil famílias fica

rem prejudicadas com a paralisação das em-
'

presas, segundo noticiou aquele diário. O pa
trimônio das empresas é de Cr$ 24.000,00 e

não Cr$ 43.000,00 anteriormente divulga
dos.

- O Governo está tão preocupado com o

problema pesqueiro do Estado, que esten

deu sua atuação a Itajaf num acordo de co

operação com a Sudepe, Sudesul e BRDE,
para a instalação do terminal pesqueiro da

quele ·porto. E ainda existe o contrato do

porto pesqueiro de Lagtina. O setor pesquei
'ro está recebendo todo o apoio, para uma

racionalização compatível com as perspecti
vas do desenvolvimento do setor, finalizou o

Secretário.

Na manhã de ontem, Feliciana Santana;
49 anos, natural de Três Riachos, empregada
doméstica em Horianôpolís, compareceu
cedo a Delegacia Regional do Trabalho. Mu
nida dos documentos exigidos, ela foi a pri
meira das 10 empregadas que ontem tiraram

sua carteira profissional. as' duas fotos que

apresentou estavam datadas de ontem, e sua

carteira, a primeira emitida pela Delegacia
após a regulamentação da profissão, levou o

número 72.305 da série 347.

A expedição da Carteira de D. Feliciana
foi proporcionada pelo decreto presidencial
no. 71.875, do dia 9 de março do corrente

ano, regulamentando a profissão; que estipu
'lava que dentro de 'trinta dias, a partir da
quela data, o decreto entraria ·em vigor.

NO último dia 6, sexta-feira, Ciro Belli

Mueller, Delegado Regional do Trabalho em

Santa Catarina, recebeu um telex do Minis.,
tro Júlio Barata, comunicando que naquela
data havia assinado portaria disciplinando a,
i nscrição de empregados domésticos no

INPS e determinando a distribuição de Car
teiras de, Trabalho a estes novos segurados
sociais.
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o costume de vestir crianças
'de anjo ou de 'santo para acompa
nhar a Procissão doSénhor Jesus

dos Passos é uma tradição quase

centenária, tendo começado pra
ticamente com a própria festivi

dade; em '1767. Documentos do
século passado já diziam que a

Procissão somente não sara se o'

tempo estivesse chuvoso, "0 que
danificaria os ornamentos e as

vestimentas das crianças vestidas

de anjo". O sábado, quando o

Santo sai à noite, coberto por um

biom bo
-

roxo, se presta ao paga
mento' de, promessas de adultos.
F comum ver, então, a passagem
de homens com o busto nú, car

regando paraleleprpedos sobre os

ombros ou a cabeça, enquanto as

mulheres acompanham o cortejo
descalças, No dom irig'o à tarde

chega a vez das crianças. Meninos
e meninas, levados pelos pais,
,vestem-se de anjos, pagando as

promessas dos mais velhos.

Não só de anjos, entretanto.

Há São.Josés, Santas Terezinhas,
São Beneditos e, principalmente,
muitos Senhores dos Passos. As

crianças não entendem muito a
'

solenidade, mas" se comportam
.corn certo fervor e, em alguns ca
sos, com _alguma pungência -'

'embora não seja de todo imposs(
vél _ surpreender, em dado mo

mento, um São José puxando os

cabelos de uma Nossa Senhora.

,

)
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Embora não detenha o galardão
de Padroeiro da Cidade, e ainda que
'suas festividades não mereçam a

gló'ria de um ponto facultativo, o
Senhor Jesus dos Passos poderia se

jactar - se de jactância necessitas

sem os santos - de possuir o maior
número de fiéis, e de sua Procissão,
que na realidade são duas, apresen
tar o maior número de peregrinos,
não só da cidade, como de municr-

-pios vizinhos, Sempre nos quintos
dom ingos da Quaresma, o Santo so

be o outeiro do Menino, Deus, após
ter se deslocado, na noite anterior, ,

para a Catedral - e rio seu roteiro
I

se faz acompanhar de homens, mu-
lheres e crianças que lhe pagam as

promessas feitas durante o ano.

ou alcançadas
, I

'As graças pedidas

As capelas laterais, que compõem os braços da cruz, com exceções, possuem imagens sem valor

artístico contrastando com outras que lá existem.

"O símbolo desapareceu nos portais laterais

Pequeno roteiro

A Capela do Divino, teatro ou impeno, ou seja, o
Palácio de Santa Isabel de Portugal, mulher de Dom Di

níz, o lavrador, o cancioneiro - segundo estórias, foi ela
quem instituiu as festas em louvos ao Deus da Paz no seu

reino, no século �IV - estava plantada ao ladoesquerdo
da matriz do Desterro. Mas o Divino mudou-se para a

praça Getúlio Vargas.
QUanto à Capela de Nossa Senhora das Dores, o estilo

do altar é o mesmo de altar-mor e do lateral esquerdo da
nave da Catedral, onde está ii imagem do Coração de
Jesus. A imagem N.S. das Dores é de Rocca, imagem de

vestir, trabalhada com uma armação em forma de mane

quim. E arte espanhola, igual à Santa Catarina do Cam

peche. Foi pintada recentemente.
, Seu rosto e mãos que mostravam a pele macilenta, na
pintura original, marcados pela dor e sofrimento crucian
tes na pessoa de Maria Santíssima, ao deparar com o

filho Jesus carregando sobre o ombro o peso dos ódios
humanos transformados numa cruz, foram impiedosa-,
mente alterados para uma rosa alegre e faceíro.rabsoluta-
rnente.incondízente com a expressão da imagem. ..

Este rosto deve voltar à sua cor tradicional, pois o

rosa que lhe aplicaram não simboliza a dor humana, que
a imagem pretende transmitir.,

-

Dentro do altar de Nossa Senhora das Dores existe
um túmulo onde se guarda a imagem do Senhor Morto.
Há anos passados, a Catedral adquiriu uma nova imagem
do Senhor Morto - a que' se encontra num armário de

vidro lia Capela das Dores e não-a outra, anti-artística,
que estano puxado lateral esquerdo da nave -' e a anti
ga, que era toda cravejada de rubis, à feição de sangue
coagulado, foi oferecida à matriz dá Lagoa da Conceição,
pará a celebração de procissões.

A matriz da Lagoa:, contudo, vem sendo constante

mente saqueada, e num dos últimos saques foram leva
dos todos os rubis da importante imagem. Além disso;
havia um belíssimo esquife' para as procissões, que desa-

de- imagens

sacras (IV)

Franklin Cascaes

pareceu. Deve esta imagem voltar?
A antiga Matriz ,

A matriz do Desterro tinha sua planta baixa em forma
de cruz latina: a capela-mor representava sua cabeça; as
capelas do, Santíssimo e de N.S. das Dores, os braços; a

nave, a base. As duas capelas que formam os braços da
cruz são protegidas por portas entalhadas em madeira e

dentro do arco sobre o diâmetro está o símbolo do santo

patrono. Parte do símbolo do Santíssifno, contudo, não
existe mais. Foi arrancado...

'

Originalmente, o assoalho era de madeira, e a nave
possuia uma balaustrada central que se destinava a sepa
rar os sexos. Algumas dúvidas, entretanto, subsistem.
Sendo a Igreja em forma de cruz latina, estilo barroco,
'teriam existido altares laterais com nichos embutidos nas

paredes da nave? E se de fato existiram, onde estarão os

santos?
Quanto aos, dois altares com nichos nas paredes dos

puxados feitos durante impensada e infeliz reforma, será
que pertenceram à antiga matriz do Desterro? Acho-os
de mau gosto e de ruim acabamento. Tenho também
dúvidas quanto a imagem do santo do altar latera:l direi
to. Neste altar se encontram São José, .São Judas Tadeu' e
Nossa Senhora da Cabeça. Creio que apenasa imagem de
Nossa Senhora da Cabeça deve ficar, de vez que as duas'
outras são imagens toscas, comuns, de gesso.

'

, O referido altar ostenta um símbolo com sete estrelas

cujo significado não consegui apreender. No Dicionário
, Etimológico da Língua Portuguesa de Antenor Nascen
tes, encontrei o seguinte: "Sete Estrelas: é, um grupo de
estrelas da constelação de Touro, as Pleides, o qual cons
ta de sete estrelas: Alcione, Eletra, Mais, Teigeto, Merope
e Pleione".

Este grupo, é chamado popularmente de "A Galinha
com os Pintos". A propósíto.hã a quadrinha popular: Lá
no céu tem sete estrelas/Todas sete encarreiradas/ debai
xo das sete estrelas/ Nossa Senhora está sentada.
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o fundo da xícara

Quando ela deitou estava pensando no dia - ou na

noite - em que, com dezoito anos ou mais, não precisas
se dormir à hora em que dormem as crianças. Já seria
então uma jovem e belíssima mulher, cercada de admira
dores por todos os lados. Mas ela só concederia a graça
de seu sorriso à um único. O melhor e o mais bonito, o, .

r

mais romântico homem do mundo que, como os outros,
estaria a seus pés.

,

Mas agora não era mais possível saber o que ela estava

pensando: tal a confusão de presentes, passados, futuros
que ruidosamente formavam a última e mais débil barrei
ra contra o sono.

Amanhã nada vai se repetir. Nem os sonhos, nem a

vida, nem a estranha e fascinante aventura de crescer.

menina acordou cedo. Mais ansiosa que das outras vezes:
um dia que começa é sempre promessa ainda não cum

prida. P espelho lhe deu a certeza de' cabelos. embaraça
.

dos, mas suaves,. e de sorriso ainda cheio de sono. Os
olhos estavam, entretanto, tão despertos quanto o cora

ção: ambos meio aflitos e inseguros de tudo o que mais
um dia poderia trazer.

ônibus, demoras, pontes pênseis baloiçantes ou meninas

esquecidas. Ela sempre sçnhou um moço bom; bonito e

romântico, que se lembrava dela e a levava.
No fundo da xícara ela saía sempre com ele. Passea

vam por lugares onde ninguém falava de outra coisa,
além da felicidade deles dois. Mas ela era ainda muito
menina, quando seu sonho fazia-os a ficar a sós, .tudo
embaralhava. Ela não sabia o que sonhar nesta hora. A
solução, triste, frustradora, era afogar os sonhos no fun
do da xícara com colheradas de açucaro

.

Nada �uãa de repente na vida 'das meninas. Vai mu
dando aos poucos, da noite para o dia e do dia para a

noite. Quando ela descobre o prazer de ser olhada por
aqueles olhos, tocada por aquelas mãos e ouvida por

aquele moço sempre bom, bonito e romântico, tudo pa-

ra. As aulas flutuam como se o tempo fosse aquoso, as

conversas não interessam senão a meninas outras, que
também tenham sido eletrocutadas pelos seus próprios
corações. Corações como o dela que, há algum tempo,
quando sonhava no fundo da xícara, não sabia o que,
sonhar (ao deixar os dois, ela e ele, a sós).

Mas agora, com tudo parado ao seu redor, apenas a

sua vida se descontrola e c,orre rápida. .. como as lágrimas
que chora no dia em que ele, logo ele, lhe mostra clara-.
mente (ou confusamente) que não nasceram - como em

todas as manhãs o fundo da xicara lhe havia ditâ - um.

.

para ooutro.'
.

Falou CQm as pessoas, que bocejavam a caminho do

café, como se não tivesse falado: Mas sentou-se à mesa

com fome e sede. Debruçou-se, ainda, como a buscar um

último instante de pqz. Os bules e os barulhos a trouxe
ram novamente para sua manhã quente.

Segurou sua xícara como quem segura à verdade. Em
seus sonhos refletidos no fundo da xtcara não haviam

César Valente
Amanheceu quente. Como verão, mas já é outono. A

-------Paiol-.-.·------
TVaos catarinenses; que é composta até de

gente muito importante dentro da comuni
dade. E não há mais nada a dizer, a não ser

reafirmar que ninguém está com raiva. Que
todo mundo' somente perdeu mais um

pouquinho da fé que restava no ser huma�
no; que todo mundo somente teve a con

firmação absoluta de que, mesmo as brin-
. cadeiras mais inocentes podem serdistorci
das e, assim, levadas ao público que, infe- ,

Iizrnente
, J!0de acreditar.

TELEVISAO - JOINVILLE
Segundo se soube no sábado, em Blu

menau, Joinville prepara-se, na moita, para
instalar o seu canal de televisão, que já co

meçará (segundo o informante) a funcio
nar 'totalmente a cores. Mas a notícia 'não
fica só nisso. Acrescenta a fonte de infor
mações que a televisão já tem até nome:

Assis Chateaubriand e que, assím que inau
gurar, já cobrirá grande parte do Estado,
através de repetidoras. Prá finalizar: uma
das pessoas ii frente do investimento seria
Dieter Schmitt, da Fundição Tupy,
CHURRASCO - NÃO ESQUEÇAM

Quem quiser participar da churrascada
gigante, no pr6ximo dia 29, para comemo
rar o lançamento da sede balneária do Clu
be Doze, na Praia de Jurerê, já pode fazer
a inscrição, ao preço de Cr$ 10,00, inclu
indo a bebida. No mesmo dia e local, em
Jurerê (ao lado do 'Forte), será, realizada a

festa infantil do Doze, com distribuição de
chocolates, balas e bombons. Caso dê mui
to sol (três batidas na madeira, para confir
mar), o traje deverá ser short e maiô.
AINDA O CORAL

O Maestro Nestor Wennholz, regente
da Orquestra Sinfônica de Porto Alegre,
regeu o ensaio de sábado, durante 3 horas,
da Associação Coral de Floriànôpolis, mos-
-trando-se profundamente impressionado
com o conjunto. Depois de acompanhar o
RoyalBallet de Londres em sua tempora
da gaúcha, a OSPA começará - de lá - a

preparar o programa que irá apresentar,
em noite de gala (também para o público),
junto com a Associação Coral de Florian6-
polis.

'

Cinema Associação
Coral: depois do Royal
Ballet de Londres, será

acompanhada
pela aSPA.

14:00 - Vila Sésamo (Reprí
se); 15:00 - Mundo da Crian
ça; 15:30 - Seriado de Aven
tura; 16:30 - MuJheres em

Vanguarda; 17:00 - O Circo;
17:05 - Vila Sésamo ; 18:00 -

Cine Desenho; 18:25 - A Pa
tota; 19:00 - Uma Rosa com

Amor; 19:30 - Atividades
Econômicas FIESC; 19:50 -

Tele. Jornal Malhas
.

Hering..
20:10 - Cavalo de Aço; 21:00
- O'Hara; 22:15 - Jornal de
Santa Catarina na TV; 22:30'
O Bem Amado; 23:00 - Só o

Amor Constrói; 24:0,0. - Os
Invasores.

.

TV CULTURA ,-, CANAL
/6
15:00 - TV E; 15:30 - Clube
do Her6is (a cores); 18:00 �

Beta Rockfeller; 18:40 - Jerô
nímo, Laços de Sangue; 19:20
- Bola em Jogo; 19:30 - Re
de Nacional de Notícias- (a co
res); 19:50 - Tom e Jerry (a
cores); 20:00 - Vitória Bonel
li; 20:45 - Opinião Pública (a
cores); 22:45 - Cannon (a co
res) 23 :45 - James West.

O VIOLENTO (The Buli of

The West) - Súmula da série de

TV, O Homem de Virgínia. Es
tão presentes todos eles: Lee J.

e a direção é de Ferdinando
Baldi. Technicolor. Cine Ritz·:
5 - 7,45 e 9,45 horas.

MAL-ENTENDIDOOU MA.LDADE?
Do jeito que as coisas vão, a melhor

maneira que se tem de criticar algo que
esteja errado, e com o qual não se concor
de, é, realmente, a sátira, a ironia, a goza
ção enfim. Basta ter um pouquinho de

imaginação e capacidadede comunicação
para atingir o público dessa maneira. Mas,
evidentemente, tudo tem um limite que
pode e deve ser observado. Não é por estar
com falta de assunto mais interessante,
que -se vai completar o espaço destinado à
matéria, atacando a torto e a direito, pes
soas ou entidades que só merecem - e co
mo merecem! o nosso aplauso e respeito.
Um exemplo:

Organiza-se equipes com finalidade de,
brincando nas pausas, aliviar o cansaço e

provocar o melhor' entrosamento do pes
soal visando, naturalmente, o melhor ren
dimento artístico (qualquer psicólogo de
subúrbio sabe e aconselha isso). Mas é tu
do interno, tudo brincadeira entre as equi
pes. 'DaÍ surgirem designações como "Os
Filhos da Pauta", "A Pauta Que Partir",
etc. São todos adultos, responsáveis (tem

UM MARIDO SEM ••• e COMO
UM JARDIM SEM FLORES,
comédia nacional de Alberto

Pieralisi, com Rossana Ghesa,
·Francisco. Di Franco, Felipe
Carone e Murilo Neri, East
mancolor. Cine Coral 3 -,8 e

lO horas.

Cobb, James Drury, Doug
McLure, Gary Clark. Por outro
lado, é o aproveitamento, pela
3a. vez, de uma história (Man
Withoút a' Star) de onde Bor
den Chase extraiu o roteiro de

Homem Sem' Rumo (Man Wit
hout a Star) memorável wes
tem de King Vida r; com Kirk

Douglas; recentemente houve

uma 2a. versão com Andtony
Franciosa, feita pelá mesma

Universal. O filme de agora,
junta dois exemplares da série,
aproveitando a atual populari
dade de Charles Bronson. Em

"

TV COLIGADAS - CA
NAL3
13 :30 - Padrão c/Músíca;

mães de 6 filhos), que se observam o maior
respeito humano. Na última semana, entre
tanto; um retardado qualquer (que nem

interessa saber quem seja), andou contan
do ii. um cronista (com resquícios de mal
dade pura), as brincadeiras.internas do Co
ral, afirmando que essas designações dos
grupos eram oficiais e que constavam até
do relatório final, a ser enviado ao MEC. E
não é que o cronista publicou? l.:

Horóscopo
.

Omar Cardoso

CAVALGANDO COM A

MORTE (The Honkers) de

Steve- Ihnat, com James Go
bum.
O ADORÁVEL GoZADOR
(Le Viager) de Pierre Tchernia

cl Michel Serrault. Cine Roxy:
2 e 8 horas.

A Associação Coral de' Florianópolis
. tem sido aplaudida em todo ,o País. Tanto
assim que, ainda no domingo, regressou a

Porto Alegre o Maestro Nestor Wennholz,
regente da OSPA - Orquestra Sinfônica de
'Porto Alegre, atualmente a melhor da
América do ,Sul. E o Maestro Wennholz
veio a Florianópolis convidar leu disse
convidar) a A.C.F. para realizar um grande
espetáculo 'conjunto; um espetáculo que,
começando em Florianópolis, dará início a

uma tournée.nacional, patrocinada pelo

ÁRIES - Hoje é dia de Marte
seu astro protetor.. Assim sen

do, procure viver uma data
que; em sua vida, possa ser de
vidamente caracterizada pelo
dinamismo e pela decisão. Sua
força mental contribuirá pelo
êxito.
TOURO - Não permita que o

pessimismo de terceiros possa
influenciar sua vida, especíal-:
mente no setor das atividades
e dos seus contatos com pes- .

soas importantes para o seu

progresso' moral, espiritual e

material ao mesmo tempo.
GEMEOS - Tudo quanto você
almejar em seu setor profissio-

. nal, será viável, lute pelo seu
.

êxito neste sentido. A colabo
ração que. receber de pessoas
nascidas em Escorpião será-de
cisiva. Notícias inesperadas pe
lo correio.
CÂNCER .: Este não é certa
mente um dia para você arran

jar conflitos ou desentendi
mentos com terceiros. Cuida
do. A Lua e Marte não se har
monizam o 'bastante para: você
abusar 'desta influência. Notí
cias.
LEÃO - Faça o devido uso de
sua inteligência, e terá o máxi
mo de bons resultados nesta

terça-feira. Seus contatos com

'pessoas nascidas em Gêmeos,
Aquário e Libra, trar-lhe-á
compensações.
VIRGEM - Novas possibilida
-des e êxito profissional deve
rão surgir neste' dia. A fase as

tral tende a favorecer imensa
mente o seu signo, tanto no

amor, como noplario material
e social. Seja determinado e

firme,
LffiRA - Um dia intensamen-

te promissor a você, exceto pa
ra as decisões precipitadas .

Evite julgar impensadamente
as pessoas, especialmente. os de

.

Áries, que é um signo de gente
muito franca, apesar de tudo.
Procure divertir-se.

'

ESCORPIÃO - Todas as suas

idéias que tiver haverão de
conduzi-lo a boas conclusões.
Todas as decisões bem pensa-.
das o levarão a satisíatôrios re
sultados. Conte com a deter
minação de nativos de Capri
córnio.
SAGITÁRIO - Acredite mais
na poderosa influência de sua

personalidade marcante, pois
Sagitário é um signo favorável
à popularidade e ao êxito fi
nanceiro e. social. Cuide da
saúde, e prepare-se para ganhar
mais dinheiro,
CAPRICORNIO - Um dia re

almente feliz deverá ser vivido
pelos Capricornianos nascidos
entre as 22 horas e a meia-noi
te. Quanto aos outros.entre os

quais você poderá incluir-se,
terão favorabilidades, mas

também algumas negativida-:
des.

.

AQUÁRIO - Tenha em mente
que a -disposiçâo de, vencer, a

constância, e o seu natural es
pírito de independência pode
rão hoje e sempre ser favorá-

.

veis ao seu êxito pessoal. Tra
balhe com dinamismo e conte
com a proteção de amigos.
PEIXES - Você, que veioao
mundo sob a influência de Pei
xes, terá hoje um dia feliz es

pecialmente se nasceu no ter
ceiro decanato do 'signo. Con
tudo, seja qual for a data do
seu nascimento, espere o me

lhor.

Sim, estou falando com você, Beta Sto
dieck. Estou falando com você e lamentan
do li sua atitude. Gosto (como uma porção
de gen te) de ter o que 'você escreve; de
sentir essa ironia inteligente. Mas - que
diabos! - por que você não parou umpou
quinho para pensar, antes de dizer aquele'
monte de bobagem? Lá, dentrodo Coral,
ninguém está com raiva, não. Está todo'
mundo profundamente decepcionado com

você, acreditando um pouco menos agora,
cada vez que você afirma alguma coisa.

Claro, você pode alegar que foi informan
do (e evidentemente foi), que lhe conta
ram a história já torcida. Mas daí a publi
cá-la, o passo é largo demais, ínconsequen
te demais. É vulgarizar uma entidade que
tem' 13 anos de bons e. gratuitos serviços

O AGENTE POSITIVO, comé
dia nacional de Fábio Sabag,
com Edson Silva, Rossana
Ghesa e Elisabeth. Eastmanco
lar. 14 anos. Cine lalisco: 8
horas.

destaque, como convidados es

peciais, Geraldine Brooks,
Brian Keith, George Kenneddy
e Lois Netleton. Pelo que re

presen ta, desperta a curiosida

de, servindo o fato para pro

var, ao menos uma coisa:' a di

ferença 'entre o filme na TV e

o filme no cinema. A direção
divide-se entre Paul Stanley e

Jerry Hopper. Technicolor. Ci-.
ne São José: 3 - 7,45 e 9,45
horas.

Ministério da Educaçãtre Cultura, o que é
motivo de orgulho para todos n6s catari
nenses e, principalmente, ilhéus. Mas não
foi à toa que o Coral da Cidade ganhou
essa fama, esse prestígio nacional. Foi à
custa de muita dedicação, de muito esf'or
ço, de horas e horas (4 ensaios por semana,
até às 23 horas); de horas e horas de exaus

tivos exercícíos, de técnica vocal. Então,
para aliviar a tensão, o natural cansaço físi
co e mental, faz-se brincadeiras lá dentro.

AS 24 HORAS DE LE MANS
(Le Mans) de Lee Katzin, com
Steve McQueen. Eastmanco
lar. Censura 10 anos•. Cine
Glória: 5 e 8 horas,
o DIA mfÃJUbTE Ut CON
TAS (Comptes a Rebour) de

Roger Pigaut, com Michele

Bouquet e Simone Signoret.
Eastmancolor. 18 anos. Cine

Rajá: 8 horas.

Mauro Julio Amorim
O JU�TICEIRO CEGO (Blind
man) Western italiano, com

dose para elefante: o herói é

cego e 'sai matando o que se

encontra pela frente; o incrível TERROR NO BOSQUE (As

Tony Andtony é o protagonis- sault): de Sidney Hauers, com

ta, 'acompanhado' de Ringo Suzy Kendal e Frank Finlay -

Starr, um dos componentes Eastmancolor - 18 anos. Cine

dos Beatles. Existe um coadju-
'

I
São Luiz: 8 horas.

vante chamado Lloyd e Batista Darci Costa

-------Mulher-------
Para os dias mais frios

ou com muito vento, a ca
'beça protegida é a grande
pedida. Quem vai determi
nar o uso do 'chapéu ou

bonezinho é o traje que
você está usando. Seus es

tilos sãos os mais variados,
suas cores e formas tam

bém. Com calças compri
das .ou conjuntos esportes,
os modelos podem ser vá
rios: tricotados ou de 'cro

chê, eles são usados, às ve
zes, enterrados na cabeça,

/ o que dá um ar Jovial. Ou
podem vir caidinhos de la

do, simplesmente coloca
dós como- habitualmente
se faz.

Na cabeça.• �

Palavras Cruzadas

2 5 6 1 • e 9 iO

2.

:3
l

, ,

,VERÃO
9, importante' é'
aludar. o
trabalho dos'
rins
tome

URODONAlI
e. viva MAIS contente'; ..

T

5

Bidú6

UE � oe ONDe SURGIU
,ªSSE BURACQ'2 HÁ:_POUCO PASSEI
POR AQUI E e�E: NAO EXISTIA �

8

9

�o

HORIZONTAIS
1 - País da Ásia. 2 - Re

gião da Grécia antiga, 3 - Sím
bolo do Germânia - Prefixo
latino: direção. 4 - Preguiça
(Amazônia) - Lama. 5 - Ri-

,

beiro de Portugal, afluente do
Douro - Escarnecer.6 - Aves
pernaltas - Conciliar. 7 - im

perador romano - Elemento

químico simples. 8 - Símbolo
do Tálio - Iniciais de Nobel. 9
- Levara a reboque. 10.- Que
interpõe recurso [udícíal.

VERTICAIS
1 - Apresentar motiva-

ções, 2 - Xarope' à base de vi
.nho e mel. 3 - Sétima letra do
alfabeto c: Prover de asas -

Antes de Cristo. 4 - Não crê
em Deus - Livre. 5 - Laços
apertados :- Divindade egíp
cia. 6 - "Eles" em francês -

Atmosfera. 7 - Uma das ca-

madas da Terra - Un'iforme de
criados em casas nobres. 8 -

Chega! - Nome de planta in
diana. 9 - Transferida para de

pois. 10 - Diz-se dos septos
que dividem os frutos em cavi
dades.

LENCOIS
TOALHAS DE BANHO

.E MESA
190Z

MAIOS, SAibAS, ROUPÕES
E MALHAS FINAS

O MAIOR SORTIMENTO
PELO MENOR PREÇO

COMPRE SEU ENXOVAL
PAGANDO EM AT!:
12 MeSES PELO

CRI:DITÓ INSTANTÂNEO.
ABERTO AT!: 19 HORAS.

+ILHATEX'+

EI,�5CÃ9! o QUE.
VQCE ESTA FAz.eN,DO
COM MEU LA""PIS �

;;llúallo:Jqo (O I
'1lpll!py (6 'uy ., O!IO - !lL
(8 '�Iq!1 - ]1l!S (L 'Iy - sll (9
·10 - s9N (S 'olloS - nalV (p
':Jy - resy - �D «( ·,aIDou3
(Z; ·I1llUawrúl.ry (1 :S!ll:J!lIaA

'aluaIIo:Ja� to 1 '1lI1l0lY (6
'uy - U (8 ·apol - oIaN (L
.I1l!1 - SllID3 (9 'I!� - s0ri (S
-opo-j - nlllil1 (i> .:Jy - 1lSs3
;- aD «( ·g!I9l3 (Z; 'O!!lS!ullÍlN
(I :S!lllUOZPOH sm s o dsa g R. CONS. MAFRA. 47. FONE 4302
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TEREZA
Pela Varig viajou na úl

tima semana para São Pau
lo onde deverá permanecer
dez dias naquela capital" a
elegante senhora Tereza
Fialho Daux.

.

CHEGANDO
Procedente do Rio, che

gou domingo a nossa cida
de pelo vôo da Varig, o ca
sal Vera e Antônio Grillo.

Zuru Machado
,/

FLÁVIOEduardo Lobo jogaram para valer. Tudo in

dica, o que tiveram a receber foi em cruzei
ros e não em Guarany. Liege a simpáticajor
nalista de Joínville, também não fez porme

nos, adquiriu Guarany e fez grandes apostas

VIAGEM

Varig, a companhia que pela sua tradição,
autenticidade e progresso, vem próporcio
nando o que. de melhor pode oferecer aos

seus clientes, está inaugurando um vôo, as

terças, quintas, sáb ados e aos domingos, a

maravilhosa Foz do Iguaçu. Sem se falar no

espetacular Tropical Hotel que nada deixa de

desejar em matéria de luxo, bom gosto e per
feito atendimento, a famosa paisagem das ca

taratas e o passeio as coml?ras onde se conhe

ce 'um espetacular comércio. O flm de sema-

. na que Varig proporcionou a convidados es

peciais foi perfeito e sobretudo bastante

agradável. Foi guia nesta espetacular viagem
o simpático senhor Alfons Schneider que
não poupou esfôrços para d� o melhor aos
convidados da Varig e seu vôo inaugural.

COQUETEL'
No salão de festa do luxuoso Tropical

Hotel, sábado a Varig ofereceu urn movímen
tado coquetel onde reuniu seus convidados'.
Como não poderia deixar de ser, um show de

músicas paraguaia foi apresentado.
CASSINO

,No Cassino Icarai, sábado �s casais, Cyro
Gevaerd, Marco Aurélio Boabaíd e Mário

Em compànhia de sua simpática mulher

Belinha, estava passando o fim de semana no

Tropical Plaza Hotel nas Cataratas do Iguaçu
Flávio Cavalcanti. Com muita simpatia, nos
falou da vontade que tem em conhecer Santa.
Catarina, que será após sua viagem esta sema

na, para a Suiça, para entrevistar a atriz Sofia

CASA DA CULTURA
O Secretário do Gover

no, Orlando Bértolli, man
teve entendimentos com o

Diretor do Departamento
Autônomo de Edificações'
com vistas à construção da
Casa da Cultura. Fonte da
Secretaria do Governo re

velou que ficou acertado
que o DAE tratará imedia
tamente da importante
obra, que começará com a

demolição dos velhos casa

rões no local onde será er

guida a Casa da Cultura .

ZULEIKA
Para concluir importan

te curso que está fazendo
na .capital .gaücha, viajou
domingo para Porto Ale
gre, a Professora Zuleika
Mussi Lenzi,

e .recebeu em cruzeiros.

CURITffiA

Max Rosmann, sexta-feira convidou àmi-'
gos e comemorou o contrato fechado com

Brasília para urna filial de M. Rosmann, com
Loren.:

ALMOÇO
Esta semana o casal Eliana e Nilton Che-

urn elegante jantar no restaurante suíço.
MÚSICA

rem, em sua residência recebeu o Embaixa
A Reitoria do Paraná está organizando dor do Líbano e senhora para um almos:o.

para dia 13 e 14 próximo, urna apresentação
da Orquestra Sínfõníca do Paraná, com músi-

.

c� do compositor Nonato Buzar e Heitor
Valente. O recital será no auditório da Reito
ria e contará com a presença de Nonato.
Nossos agradecimentos pelo convite e tudo
faremos para estar presente aquele aconteci-

RESTABELECIDO
. Já está restabelecido da forte gripe que

lhe alguns dias em repouso, 'o nosso particu
lar ru:nigo, Alexandre Salurn ..

POSSE

Ao empossar o Dr. Alfred� Daura Jorge
na Superintendência da' Fundação Hospitalar
de Santa Catarina, o Secretário Prisco Paraí
so revelou que a instituição assistencial parte
para um terceiro período de atividades que
dever{ ser caracterizado por uma avalízação
séria dos seus' maiores êxitos e de suas dífi-.
culdades,

mento.

CAMARO

Jorge Daux Filho, agora está circulando

pela cidade
-

nurn camaro vermelho. Domingo
o conhecido bom partido, almoçou no Itape-:
ma Plaza Hotel, em companhia da linda Leda
Fontes:

COHAB
Diretores e assessores

da COHAB/SC. estiveram
reunidos ontem com o Pre
feito Arnaldo Mainchein
de Souza,' de São José,
examinando as medidas a

serem postas em prática
pela municipalidade no

Bairro "Bela Vista", nova
denominação dada pela
Câmara de Vereadores de
São José ao Conjunto Ha
bitacíonal da COHAB/SC
em Barreiros,

Flávio Cavalcanti está
descansando em Foz de Iguaçu,
juntamente com sua mulher,
Belinha. Ao colunista disse que'

pretende visitar Florianópolis
brevemente.

TEATRO
O famoso Nikolais Dan

ce Theatre, dos Estados
Unidos estará fazendo sua

apresentação em noite be
neficente no Teatro Guaíra
em Curitiba, dia 20 próxi
mo.

CARWSJuNG
O conceituado colunis

ta Carlos Jung do Jornal O
Estado do Paraná, num

agradável bate-papo no sa-:

Ião de recepção do Cara
velle Hotel, nos disse, ago
ra meu caro amigo, estou
preocupado com a compra
de urn apartamento de co

bertura, pois vejo que o

negócio é-morar bem.

o Secretário da Saúde, Prisco
Paraiso, os médicos Murilo

Pacheco da Motta e Algredo
Jorge Daura no ato da posse
deste último na Fundação

Hospitalar de Santa Catarina.

_

CINE "RJTZ - 5CINE SÃO JOSÉ 3 - 7,45 9,45 H CINE CORAL 3 -' 87,45 9,45 H 10 H

BRONSDN
fSTA· Df VOLTA I

".111'
"",'"

i··' -I
1�11ti. b'

ABKCOFllMS ",." .. ,,,.

;\t�i'�q:;:,_;:, - ROSSANA GHISSA
'O.�H11 �fS IRAIICISCO DIIBANCO

nUPI CARONI
=

:��., MuÂilÔ NIRI

•• \ ...._., ...,. r

GEIlRII
KENNEDY

.

LOIS
NElTlEll.W

BRIAN
KEITH
fM;B'.
lJ(Xl;Md:tlll{

,GPRiClARIIE
GrnAIOO("",,",

�ICHARLES I� BRONSOM

CINEMA
PARA
.HOJE

SEVOCE E CASADO VEJA "UM MARIDO SEM"."
SE NÃO FOR VEJA TAMBEM [.APRENDA COMO -v

,

. 'EXIBIDORA -

�. CENTROSUL LTDA.
I •

. \

./

CINE GLORIACINE JALlSCO - 8 H 5-8H ROXY PROGRAMA, DUPLO 8H2
STEVr McQUEEN f]

2� FILME'
CONVIDA V.
PARA UMA
VOL-nt. DE
CARRO _

PELO PAIS.

NA �'RANç:A.
ÊLE DIRIGE

-

.

A 30D KMS.
PDRHORA!

.CINEMACENTER ALMS

S1lVE McQUEEN "ADOR:AVEL. GOZADOR"
Le Viager

_
estrelado por

MICHEL SEARAULT )

MICHEL GALABAU I CLAUDE BAASSEUR
co-estrelado por
ROSY VA�TÊ - OOETTE LAURE - JEAN - PIERRE DAÁRAS

JAMESCOBURN .

"CAVALGANDO COM A, MORTÊ';

.C'INE S. JOSE 'A PARTIR DO DIA 13..
"

Toda 6a. Feira às 20,30 horas.

PRÉ-ESTRÉIA

- Filmes inéditos, 'JS'
.. / quais entrarão em

.

exibições normais
sómente após decor
ridos 60 dias de seu'

-Lançamentol

" JUDY BROWN·ROBERTA COLlINS·PAM GRIER
/ DIREÇ�O: /
.. JACK HILL .

// "BIG DOLL
House"

DI5TII.

'[1]
'MUL"ERr
ENJAUl"
MAS
DESE
BEM'

t
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E m decorrência da distribuição de um folheto de
vendas não autorizado pela União dos Ferrov.ér ios de
Brasi.I, .

em particular em nome da União e seus
distr'ibuidoras

, elaborado por um simples corretor aut óno
mo de negócios e no interesse de angariar maior número de
associados, inadivertidamenre mandou imprimir e distrinuir
diversos exemplares, cujo o texto não condiz com a essência
do Pecúlio União, o qual foi denunciado pelo JORNAL D/I,
CIDADE .. na edição do dia 7de janeiro do corrente. A firrnú
H. P. A. - Planejamentos e Lançamentos t.tdo.. com se(")
na Guanabara, bem como toda a rede de representantes ,_j;,
citada d istribuidora, através documentos cornprobató. .cs
entregues a este semanário, fizeram-nos sentir a necessidade
de uma retificacâo de de'1ú ncia feita.

ATENÇÃO
BANCO CENTRAL·

·0 Pccúiio União é um Plano de Previdência Social,
criado pela União dos Ferroviáhos do Brasil: fundada hó 27
anos passados e quo sempre pautou honestamente 'pela
assistência aos sócios Ierroviáríos, 6, sendo assim, através de

aprovação' da Susep --. Superintendéncia de Seguros
Privados, .órgão íederal ,do M instério da I ndústr ia e

Cornêrcio , mediante rf>gulamentO devidamehte aprcvauo,
lançado para o povo em geral i1 utilidade pUbl·ica "Pocúio
União" -, que é urna aposentadoria a ser usufru (da T

dentro de dez ou quinze anos, de livre escolha do associado.
que em caso -de morte, em gozo da percepção da

aposentadoria, esta passará aos fami+iares do mesmo

durante 30 anos. Esta aposentadoria prevê um prazo ele

antecipação para o recehirne nto antes dos 10 (j1J 15 anos,

dependendo da valorização do fundo econômico censtitu i

do, o' qual é gerado através' qo City BanI< - Crédito,
Financiamento e Investimento SiA, consicc-aoo o' segundo
grande fundo de investimento do paise que gon ,Je alto
conceito no mercado de capitais e que aplica os depósitos
dos associados do Pecúlio Uniâo , de forma bem rnvdida.
para justamente garantir o pagamento da aposentadoria e,
como se isto não hastasse, o Plano e toda a sua essência é

fiscalizado, nos seus mínimos detalhes pela Susep -

Superintendência de Seg·uros Privados, contorrne autorizá"
ção devidamente, comprovada.

Através de demonstrativos mensais, termos de contratos,
apl icacões efetuadas, relacão dos associados em especial.
inclusive halancetes trimestrais, o Pecútio União, com seus

220.000 sócios, passa por um controle e fiscalizecâo, sendo
realmente um plano da mais alta honestidade e irnbufdo de

.

urna tição social que deveria ter existéncia de há muuos
- anos ,n_;is neste 3'élSil,.

P ara uma proqrarnaçào 'de com, otc de 'p�gamentcs,
segurança total dos depósitos dos associados. bem cerne de
uma perfeita cobertura bancá ri" nacional '" que jé
transcende até no exterior,' o Banco de) Brasil SiA. e r;_;cj<]
sua rede de agências no território f\(c-:cional" é O' 6rgã·:)
a:recadador q.�s mensalidades. Po� ;;8 tratar de um pla(lo
seno, o próprio INPS 'perrrutiu o cód-qo de cons.cuaceo em

folha, de no. 0767, conforme IS no. sr G99.23 de 7/G!7 t.e
BS/SD no. 135 de 18/7/72, pôr'> os' seus orópr ios
funcionários' que. desejarem fazer a sua aposentadoria
suplementar, descontando dos seus sâiór;os.

.

Quanto à pub-!icação anterior, no que concerne à.

aposentadoria e devida antecipação para' sais anos,
esclarecemos dando verdade aos fatos, o segutnte:

Conforme artigo 50: (quinto) do regulamento do
• Pecúlio União de 4 de maio de 1970, que diz que a renda'

mensal poderá ser usufrulda antes I de dez ou 15 anos

completos do pagamento das mensalidades, desde que os

associados antecipem-nas no todo ou em parte, ou 'por
.

excesso de rentabilidade econômica obtida.

Realmente a aposentadoria poderá ser antecipada, mas.
tudo em razão do fundo econômico constitufdo, que irá
determinar em anos 'ou meses o recebimento da
aposentadoria.

O Pecúlio União, e HPA-Planejamentos e Lancamentos
Ltda, com sedes na Guanabara, e Wilcor Lançamentos, com
sede á rua Chile,25 - 60. andar, co.nj. 602, em Salvador,
bem como toda a 'rede de' representantes em todo o

território Nacional, e�tw<\o,. �·.q�a,I9.!-1er hora à disposição
para esclarecirnentos dos. íntéréssados, bem corno, para
exibir os documentos legais.(;Otfôssírh; nos foi anresentado
fotocópias da Superiritendência de Segu'ros Privados -

SUSEP - assinado pelo Sr. �ári.o· Rocha .de Oliveira;
diretor do departamento Técnico Atuarial.' oatado de 30
de abril de 1970, da secção da secretaria de Seguros Sociais, .

do INPS, datado de 18.de julho de 1972, novamente do
INPS, assiriado pelo .assessor chefe de planejamento da

.

Secretaria, de Pessoal, datado ,de-26 de julho de 1972, do
City Bank, assinado pelo gerente de vendas externas, Jean
Pierre Cará, datado de_10 de novembro de 1971,do Banco
do Brasil, assinado pelo Sr. José Fontes Ferreira, chefe de'
divisão do departamento geral de Croanizaçâo de Serviços e

Comunicações, datado de 30 'de junho de 1970.' Nos foi
apresentado também, uma fotocÓpia, do Diário Oficial de
abril de 1946, quando foi criado a União dos Ferroviários
do Brasil; assim é;omo, também nos foi aprosentado o

regulamento do Pecúiio União e um folheio explicativo de
como ingressar no Pecúlio I,Jnião, o qual, apresenta toda a

sua diretoria' nacional. Nos foi apresentado tambénl, ..;n,
f':Jlheto em que contém todos os nomes dos repr'csentantes,
com endereços, teiefones, etc, nos lcic<lis em {llje: o Pecúlio
Uniiio tem. escritório ou representantes, através Ja +iPA e
finalmente, a fotocópia autenticada no prtório, em que o

Sr. Manoel Soares Caldas, declara que 'foi o autor do
folheto.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
T0ÍVIADA DE PREÇOS no. 73/216-

A V I S O

O D'EPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do. Decreto GE. de

15-12-69/8.755, até às 15 horas do dia 23 de Abril de 1973, para
a execução de serviços de lirripeza, copa, cozinha, vigilância, seguran
ça e ascensoria, a� serem efetuados no Edifício das Secretarias.

.'

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras,·à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários'e forJlecidas cópias' de
Edital.

' ..

Florianópolis, 06 de Abril de 1.973.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PR eços- No. 73/217

A V I S O

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMI;'RAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que rec�berá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15/� 2/69, até às 1'5 horas do dia 23 de"Abril de 1973, para o

fornecimento de Produtos Alimentares ,e artigos correlatos, destina
dos à Diversas Unidades da Fundação Hospitalar de S.C.

'

O Edital eneontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. ?12, Florianópolis, onde
serão prestados os e�larecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

.

Florianópolis,09 de Abril de 1973.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

I N C O C E S A - INDÚSTRIA E

1 COMÉRCIO DE CERÂMICAS/A
Sociedade Anônima de Capital Aberto

GEI\JIEC - R - 70/2539
C.G.C. 86.445.434/0001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
São convocados os senhores acionistas para uma assembléia geral

ordinária, a se realizar no dia 27 de abril em curso, às 20 horas, na
sede :;ocial sita no bairro, S. João, nesta cidad�, Para deliberarem

sobre a seguin�e
ORDEM'DO DIA

10. - Exame, discussão e deliberação sobr� o Balanço Geral,
Demonstraç.ão da Conta e Lucros e Perdas, Relatório da Diretoria,'
Parecer do Conselho Fiscal e demais documentos referentes ao

exercício social encerrado em 31 de dezembro de 1972;
20. - Eleição da Diretoria e fixação de seus honorários;
30. - Eleição do Conselho fiscal e suplentes. e fixaçã� de seus

-espectivos honorári'os;
40. - Outros assu ntos de i rite�esse da sociedade.

Tubarão, SC., 02 de abril de 1973
LEOCUDE ZANDAVALLE

Diretor Presidente

EQUILAB

COMER.CIAL EQUIPADORA DE LABORAliÓRIO LTDA
Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi-

guel Daux -- loja 6
I - FLqR'IANÓPOLlS - SANTA CATARINA

FOTO FELIPPE

SLIDES
revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

MOVEIS DE PRIMEIRA UNHA DIRETAMENTE
DA FABRICA PARA SEU ESCRITORIO.

Em IMBUIA, JACARANDÁ DA BAHIA E FÓRMICA.

Estrutura total em aço cromado ou pin-
,

tado. Acabamento em verniz nitro ceíu-

fase acetinado, Hot: Sprav, Arrojada li

nha de Cadeiras, Poltronas e Conjuntos
Estofados. Móveis em Aço. Instalações'
sob encomenda.

MOVEIS ESCRIVA.
.·R. Gaspar Dutra, '287

Fone: 2468. Defronte

,

Dr. PAULO' ARLINDO PHlllPPI

OUVIDOS
Residência Médica (2 anos) na élínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.

. Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia da Surdez e Otite Crônicâ.
,

.

Diagnóstico"de surdez na criança e no adulto.
VER'TIGENS E TONTURAS,
Cons. Hospital Celso Ramos"",, Fone 3899:'" 4129
Diariamente das 16,00 às 19,00 h�rair ' ..

. ,
.

-

':.",:� '.

PE�DEU-SE MALETA
Branca, Adidas, contendo diversos documentos, livros.e uma pla

queta de carro BL-5022. QlIem a encontrou favor entregar à rua

dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplub, Salas, 62 e 63, fone 3668, que será bem

gratificado.
- .

CHEQUES EXTRAVIADOS
. Pela presente, o Sr. Ivo Luiz Knoll torna público que foi

extrayiado um ·talonário contendo dez cheques em seu nome do
Banco Industrial de Campina Grande S.A., cuja numeração vai de

.

1.404.621 a 1.404.630. Ésclarece a quem interessa� possa que os

referidos cheques estão sendo emitidos por terceiros, com

assinaturas que não conferem com a sua e declara que os mesmos

não· devem ser aceitos. Esclarece ainda que já adotou as providências
n!)cessárias junto·à Gerência do referido estabelecimento e com as

autoridades competentes para que o responsável seja' enquadrado
pela legislação vigénte.

Florianópolis, 06 de abril çle 1973
Ivo Luiz Knoll

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira, Nacional. de Habilitação, categoria

Amador, pettencente ao sr. Paulo Ferréira Lima.

CARTEIRA EXTRAVIADA
.

Sr. João B'atista Nunes, residente na Rua Rui Barbosa 405 em

Tubarão, perdeu sua Carteira Nacional de Habilitação. '.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

VOlkswagen, ano 1968', placas AB-2729, motor no. BF -111534,
chassis B8-440763, pertencente ao sr. Acacio Claudino dos Santos.

DECLARAÇÃO
LUCAS CARDOSO LTDA., declara que extraviou o certificado

de Registro de' sua camionete marca VOlkswagen, tipo Kombi, ano
de fabricação 1969, Chassis no. B9-182022, motor no. BH-95072,
corri 5.2 HP, capacidade para 9 passageiros, de placa CR -4093.

Criciúma, 06 de abril de 1973

U TE - SERViÇOS DE ELETRICIDADE S/A'

C G C - No. 86.440.450

ASS-EMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Conv'idam-se os Senhores acionistas para reunirem'se em

Assembléia geral extraordinária, na sede Social, em Capivari,
Tut?arão, às 9 horas do dia 24 de Abril de 1973, pata deliberarem
so bre o segu i nte :

ORDEM DO DIA

1. Eleição par'a o cargo de Diretor Presidente.
2. Aumento do Capital S�cial e consequente alte�ação do art. 50.

dos Estatutos Sociais.

Tubarão, 06 de Abril de 1973.

Engo. Huy Faraco
Presidente I nto.

RESTAURANTE PRAVON
COMIDAS

TfPICÀS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

SERViÇO A LA CARTE

AV. RUaENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

IMPORTANTE
Prestamos mão de obra de confecções

Preço

'}e' é O cliente que faz
.

Entrega .'
RUA JOÃO A. DA CUNHA 117

- Próximo ao Posto Texaco em Coqueiros

ALIANÇA FRANCESA

-COM �ROFESSORES FRANCESES-

\

AUDlo.-VISUAL intensivo na parte da manhã

n�rma� a �a�de e·�e n_oite. AlIas de CONVERSAÇÃO'
. nlv�llitera(/o e tecruco; preparação ao DIPLOMA es

pecial da Aiança Francesa e diploma, da Faculdade de
Letras da lhiversidade de NANCY. Cursos para
CRIAfIIÇA§ desde os 6 anos de idade. Cursos de
TRADUÇAO. Matricula-se à rua João Pinto, no. '3.5
(frente ao cine Coral) das 9 às 11 (J rf�s 15 às 19..
.hores. '

- '" .

.

.

-�"1,

CamiUi & Cia. Limitada' \
.'

.

Máquinas, moveis e m'lteriais
de escritório. Revendedbres exclu
sivo.s Gestetner Duplicadores
Ltda, Pitney·Bowes Máquinas
Ltda, Cimprà_Máquinas de Conté
bil'idade .. Sharp Calculadoras Ele
trônicas.

Rua � aújo Figueiredo 9 '
, Fones: 4717 e3980 - Florianópo-
lis'-SC Assistência Técnica --

3986.

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial

. Schmidt no. 53 - fone 3449.
Rua Felipe

QUARTOS
Aluga-se quartos, tratar com Sr. Bruno, a

rua Emíl.io Blum, 27 ou pelo Fone 4044.

AL:UGAM-SE PARA ESCRrrORIO
OU REPART,IÇÃO

Um apartamento e três conjuntos de 'saias todos com' estacio-.
namento à rua Saldanha Marinho, 22.

Tratar â rua Conselheiro �fra, .?'l (Sobrado).

MAGUEFA OFEREC-E
Apartamento novo, pronto, no Ed. Soli

mar, 3 .dormitórios sendo um com !Janheiro

privativo, miais um banheiro social ambos com

azulejos coloridos � decorados até o teto, li

ving e sala de jantar conjugados, copa, cozi"

nha, área de serviço, dep. completa de empre

gada e garagem - instalação para água quente
- Ed. Com central telefônica interna e central

de gás.

Preço Cr$ 147 000,00 com possibilidáde
l

de amplo financiamento. Tratar na Magl}.,ft'
f .

.
.:

Av. Rio BranCQ esqui,na Esteves JÚl1i,,·

los fones 3946 e 3028.
_______________'/ l

�
;�

s. SIMAS
EMPREENDIMENTOS

. .' �

IMOBILIARIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 1979
SCESC No. 150

.

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos.qiversos bairrcs
desta Capital.

APARTAMENTO CENTRO
Bel íssimo apartamento com 3 quartos, sala, -copa-cozlnha, ba
nheiro, dep, de empregada completo, Bem arejado, pela bar
bada de Cr$ 140.000,00 a combinar. Ref.030.
Apt. Bem Aconchegante

.

Ten,::to 1 quarto com armário embutido, living, cozinha, área
de serviço, banheiro social e. dependência de empregada.
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversar co

nosco. Ref. 029.
Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social;
salão, copa-cozinha, dependência de empregada completa.
Preço: Cr$ 160.000,00. Aceito'pequeno imbvel de entrada e

o saldo estuda-se proposta. Ref. 033.
Temos outros apartamentos e casas no centro.

AGRQNÚMICA
Residência de alvenarla, com 3 quartos, copa, cozinha, living,
sala-de-jantar, banheiro e garagem.
Preço: Cr$ 60.000,00. Ref. 022
SACO DOS L1MÚÉS

.

Ótima casa residencial de alvenaria, com 4 quartos, (1 com

armário embutido), living, sala-de-jantar, copa-cozinha, 2 ba
nheíros, holl de entrada (fundos com 2 peças também em

alvenaria) terreno com 1 S· por 500m. Ref,. 034�
Consulte-nos, sem compromisso, sobre outros imóveis sob
nossa responsabilidade em vários pontos da Grande Florianó
polis.

PREmO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com 110m2 maís um apertamento tarn

.
bém com\110m2. Possui estrutura para mais dois apartarnen
tos em ótima localização comercial, Rua: Fernando' Machado.
ReL 036.

.

TRINDADE
CASA'SEM HABITE-SE
Pertínho da Universidade, com 2 amplos dormitórios, sala
ampla, banheiro. cozinha. Final' de acabamento.

.

Preço: Cr$ 43.000,00. Ref. 037
CAPOEIRAS
CASA SEM HABITE-SE .

Ótima case-resídenctat C.om 3 dormitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço; garagem. Preço: Cr$ 72.000,00. Ref.
038.

DARIO VENDENDO
�estaurante na lagoa da Conceição: Preço

de Barbada. Terreno 'la Praia da Joaquina.:

Alugo loja no Ed·. Bahia fr.ente para .bã.o
r

Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e

Canasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
'\ Para pronta entrega:

.

Nos principais edifícios de Florianópolis,
Coqueiros e Canasvielrâs.

.

Em, construção: Vendemos os Melhores
pelo menor preco, Dispomos de apartamentos'
com um - dois - três e quatro quartos com
financiamento quase total .

Em nosso escritório- à Arenida H!rcl1io
Luz 110. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em
condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. !'Ião
esquel1l: Dario 4414' _:, Dario 4414 -nario

�14.

APTO. NO CENTRO'
Amplo apto. com 146m2, localizado na 'Rua
Felipe Schmidt, com 3 quartos e démais de

.
pendências, podendo ser financiado·.
Tratar com Sr. AntoniO - Fone 4002 e 4050.

APARTAMENTO VENDE..,....SE
Vende-se apartamento no 80. andar do EdiHcio

Bahia (rua João Pinto) fren�e pará o mar. Dá-se prefe
rência a quem queira comprá-lo para alugar. Pequena
entrada e o restante em cinco anos.

Tratar np local ou pelo telefone 4206.

.

APTO. EM COQUEIROS,
Vende-se um apartamento em Cbqueiros,

ótima localização, visão panoréimiea, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem,' podendo se

frnanciado. .

.

Tratar com Sr. Antônio; Fon.es: 4002 e

4050.

,.

INDUSTRIA VENDE-SE
Vende·se uma indústria equipada para o fabrico de

sandálias Havaianas produto de grande aceitação. .

N.B. com um s6 empregado produz Cr$ 15.000.00
mensal. Preço total Cr$ 12.000.00.

Tratar com J. Valerim à rua Fúlvio Aducci, 407 -

apto. Ao lado dQ posto Monza - Estreito.

/

TUBÁ É MAIS RÁDIO

-'�missora de linha de frente. 25
mte no Sul Cata'nense. Li-'
�a - programação planejada.
ai - Expressão' em Rádio.
COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
,OMEUtOR

FINANCIAMENTO EA
MEUIORGARANTlA.

Departamento deVeículoSUsados .'
do seu ConCessionário de Qualidade. "9i!,U.IH',

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31 ..17
,'.

Opala Luxo - Bege .•.........•.. ; ••..•.......•. 69

Opala Luxo - Branco. . . • • . . • . .. • .•.••...• , ...•• 69

Opala Luxo - Azul .. 69

Opala Std. - Branco .•..•.....• ',' : . . . . • . . . . . . • . .• 70

Opala Especial - Branco .•........•...••.•..••.. " 71

Opala Luxo - Azul Metálico •..••.•...••...• , ..••• 71

Opala Gran Luxo - Azul Metálico .•..• '

.•.••.. ',' .••• 71

Fuscão - Azul Diamante ...•••.•• • ..•. '. ••. 70/71
Volks 4 portas - Azul ', ..... ,.......... . .. . .. , 69

Karmanghia TC - Laranja ..•••....••..•.......... 71

Kombi ...,. Verde, .. , .•....•...........•. '. , .•. , ... 64

- ) ,

5Aero Willys - Marrom •.. , ...•.......•.... , ...•......•...•.•... 6

Aero Willys - Rosa .•.•.... " .

'

'.
'

'. ..
.

I 6::1

ÉSPlanada - Vermelho c/Vinil .'
.••.••....... 68

Corcel - Verde Majorca •.......•.•.... :
.. ....•.. 69

Plçk-Up Cheitrolet Luxo":" Azul. . .. •.•....•....•. 71

Caminhão Chevrolet - Verde ... '; ..•.• ." ..•.
. ..•.• :. 59

COMÊRCIO DE
AUrOMOVEIS'

.: 'OPALA'CUPr: ESPECIAL - Verde Menta Acrni�o •. O.K.

CORCEL CUPJ: LUXO - Vermelho Caliuma •..•.... O.K.

CORCI;L CUPJ: LUXO - Marrom Terracota ...• '
...• O.K.

CORCEL CUPJ: LUXO - Branco Everest r ...•••..•
1973

FUSCÃO - Branco Lotus •...•.•.••..••..•.....• O.K.

CORCEL CUPJ: LUXO - Marrom Canela> .'..••••... 1972

DODGE.DART - Vinho ..•..•......••..•••.
'

•• 1972

TL Luxo - AzulMetálico ,...... .. ........ '. • 1971

TL - Azul Diamante .•....•..•........••....... 1971

VOLl<S - Vermelho Cereja ...••................. 1970

VOLKS ..:.. Verde Folha .•...•........••..•.•... 1969.

VOLKS - Verde Caribe ••.••..•••...•••.•••.••. 1�68
OPALÁ 4 Portas - Verde.Musgo .••....•...•..... 1970

�, COORMCEL CVOUdPSC''':' �branc o Nevasca ••...••.•••.•• ����K
.

BI',- er e' ar! e , .

- " --'---p{JssUlMÚS CARROS ZERO QUIWMETRO
DE QUALQUER ,MARCA

R.. ·GaI. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

GCO�t�'
,

I��. i C. RAMOS S.A.
• l VE I�CULOS' NOVOS .'li Possufmos toda linha VW nas diversas co'

res 73

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no.·9' - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466·

.

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEícu LOS l)SADOS
.

Kombi - pérola ••...•....••....•.•.••••••••. 1964
Sedan 1300 - Grená.••.• .- •• ; ••....•..•..•..•• , 1968
Sedan 1600 - Verm/preto . . • . . • •• • • ...• . • . . • . .. 1969
Sedan 1300 - Branco Lotus .•.•• '" • •. • . •• .• . . .• 1969
Kombi - Cinza Lobo •.. " : .•••.. ' ••...• '. • • • . . • . 1969
Kombi -;- Bege Claro .•••.••... : . . • . . . . . . . . . . • .. 1969
Variant - Bege Claro. • • •• ••.•.••...••••..... 1970-
Sedan 1300 - Branco Lotus . . • . • • • • . . • • . • • • • • .. 1970
Varlant - Branco Lótus. . .. •... .• ..•..... .. 1970
Variant - Branêo· ...••••.••.•..•••••..•.•... ( .. 1970
Sédari 1500 - Bege Claro. • • • • . • • ... . • • • • • • . . • •. 70-71
T.I ,7 - VArm. ('.arei" "

, ..

'

, .. . .. ,... " ... :.. 70-7'_

F,INÀNCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES

Sedan 1300 Branco Lotus
'

' 70

Sedan ,1300 Bege Cláro '

-. 70
Sedan 1300 �ul Diamante ......•............. 70/71
Sedan 1300 Bfanco Lotus '. . . . . . . . . . . . . .. 70/7'
Sedan 1300 Bege Claro : 69
Sedan 1300 �ulAtlântico ','

'

.. , 69
Sedan 1300 Branco Lotus ...•...•................. 69
Sedan 1300 �ul Real '

, 68
Sedan 1300 Pérola :...................... 6
Sedan 1500 Verde Folha .•.

'

70/71
Sedan 1500 Laranja Ganada :............ 70
Sedan 1500 Bege Claro ....................•. ; • . . . 70

Sedan 1500 �ul Diamante ......•................ 71
�'----,.

.
FI.N'ANCIAME'NTO AT� 40MESES

... �Ia '

KOERICH S,A, II!.��JA Comércio de Automdveis

�,U.À ALMIRAN.TE LAMEGO, 1·90
.,

QSVENDEDOR AUTORIZADO) ,�.....
.

,, VOLKSWAGEN
�ELAÇÃO DOS VEICULOS

.

· USADOS À VI=NnA

-

CARIONI COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS
AV. RIO BRANCO, 53

FONE:' 3966
FINANCIA1\;ENTO EM' 36 MESES!

Volks Bege ' 1967
Volks'Bran�o ........•............ '

'. 1968
V()lks Vermelho ...................•......... 1968
yolksVerde Folha :..•............•... 1969
Volks Vermelho ......•....... , 1969
Volks Ver,!,elho : : 1969
Volks Branco, ,. . . . . . . . . . . .. 70/71

NÓS PAGAMOS MAIS PELÓ SEU CARRO.

AUTOMÓVEIS COMPR Ao Vli1\Tn A li TDn ..... A
-

Opala Especial4 Portas 3 Marchas Laranja Fogo "OK" 1973
Opala Especial Cupê 4 Marchas Rose Metáliço "OK" .. 1973
Opala Std 4 Ma(chas Verde •.................... 1971
Volkswagen - Kombi Standart Am. Colonial "OK" .. 1973
Volkswagen 1300 Amarelo Colonial " 1972
Volkswagen Variant - Azul Diamante .•.....•.. : .. 1971.

Volkswaqen TL - Branco Lotus 4 Portas : '70/71
Volkswagen TL - Azul Diamante •.••..•...••... 70/71
Volkswagen TL - Verde Folha ...•..•......•... 70/71
Volkswagen Bege Claro Sedan ....••••.......•. :l 1970
Volkswagen Sedan Branco, Lotus .... , • � .' ••.•......• ·1969
Volksvitagen Sedan Vermelho Cereja ••...••• � 1969.
Volkswagen - Kombi - Beje ..•.•........• , .•.... 1966
Volkswaqen Sedan Verde .• . . . . • . • . . . • • • . . . . . • .. 1964
Volkswagen - Kombi Marrom Claro •...•.•......• 1962
Volkswagen Ázul Pastel .•. ... " .....•••... .'....•. 1960
Ford LTO Landau Azul Acrílico CI Teta Vinil Preto .• 1971
Ford Galaxie Vermelho .•.•.••..•...•.......••. 1967
"'nrti r.nrr..1 I IIvn r.IIM Am"rp.ln lnaooa "" _ , , , : " 1971

CREDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 8�
.
RUA JOÃO PfNTO, 40 FONES 2777 e 2765

VALDIR AUTOMOVEIS·1TDA�
Brevemente em novo endereça
Av. Osmar Cunha, 20

,Tel.4739
ao lado do Posto Holiday

R. Sandanha Ma,rinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

FORD LTD OK
FORD CORCEL 4P OK
CHEVROLET OPALA OK VICORES
FORD CORCEL 2P
FORD LTD'
VWVARIANT
VOLKSWAGEN 1300

'. NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCoS

Financiamentos até 36 meses

VERAS VEICULOS LTDA.
Ruã Santos Saraiva, 660 - 'Fone 6208
;: CARROS NOVOS E ,USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

VOLKS TL 1600 Bege Claro

, FORD CORCEL Azul Cupê STD
FORD CORCEL Vermelho OIrdeaI4/p.STD

.

FORD CORCEL Vermelho Meteoro Cupê S TO
"'ORn'r.ORr.EI Vermelho Meteoro Cuoê luxo
CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Àberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAMOS ATI! 40 MESES

1971
1971
1971
1970
1969

) -

.

FLORIANOP·OLlS VErCULOS SIA .

'FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351
I /

RELAÇÃO DE VEfcULOS N�VOS E
. USADOS

Landau váriasCores OK ........•
'

.......• , •..•.. 1973
Galaxie 500'Várias Cores OK ....•.....•....•.. .'. 1973
Corcel Várias Cores OK .'.............. 1973
F-75 Pick-Up Várias Cor.es OK .........•...•...• 1973
Rural Willys Várias Cores' .•. : ••.•.•.

'

•.....••..•. 1973
F-l00 Pick-Up Várias Cores ..............•....• 1973
F-35(j' Luxo e Stand Várias COres.OK ....•.••..•.. 1.973
F-600 Verde Angra OK ...•...............••... 1973
84-Galaxie LTO Landau Hidr, Azul Ipanema e Preto '. 1971
98-Galaxie 500 Mec. Azul Mexic<,!no , .....• 1969
32�Galàxie 500 Mec. Azul Mexicano C/Vinil areia ..• 1970
74-Galaxie 500 Mec. Vermelho ..•... :..........• : 1969
88-Galaxie LTO IAr Cond. Verde Mel. ClVinil Preto • '1970
137-Galaxie 500 Mec. Azul •.•......•.•...•.•. 'i. 1970
45-Corcel Sedam Beje Marj.ngá •...........•...•• 1969
71-Corcel Sedàm Stand Amarelo Pop . . .• . • . . . . . •• 1972
86-Corcél Sedam Stand Azul '. • . . . . • . . . . . .. 1969

. 97-Corcel Sedam Stand ..•.•...•.......••.....• 1969
99-Corcel Sedarri Verde,Majorca ....•...• ; .•....•.• 1969
104-Corcel Sedam Maringá .... '- .•....•••..•... , 1969
125-Corcel Cupê Vermelho •...•••.........•••.. 1971
70-Corcel Sedam Verde Arlequim ..............•. 1971
140-Corcel Beli na Beje Panamá .. : . . • . • . . . . . . . . •. 1970
43-Rural Willys Verde com Branco ...•....•..

'

..•. 1971'
73-Volks 1600 Beje '

.•..•..•. 1969
82-Volks 1300 Verde ...•..' 1968
31-Volks 1300 Azul .....•...............•.... 1969
54-Volks TL Azul. • . . . . • • . • . . . • . . . • . . . . . • . . .• 1971
35-Volks Kombi Pick-Up 1968
93-Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel � .....••. 1969
63-Volks Variant Beje Nilo .•...•...•.••.•.•.... 1970
77-Vplks Variant Branco Lotus ..•••••••........ 1970

.

79-Volks 1500 Azul Claro 1972
,96-:.v01 ks 1300 Beje .•...••• :................. 1970
119-Volks 1300 Azul Real 1967
126-Volks 1300 Beje Claro ...........•......... 1970
141-Volks 1300 Verde Caribe .•.••..••..... ; 1967
56-Caminhão Mercedes Benz .......•. :., 1957
87�Aéro_ Willys Beje Maringá ...•.•.•.•.....••... 1960
105-Jeep Willys Verde Colina •.....••.••....•..• 1962
107-F-600 Gas. Verde Esmeralda •.......•.•.... 1962
120-Esplanada Branco Polar '. . . • . . . . . . . . • . • • . . .• 1969
122-F-350 C/Carrocerié! Térmica Verde .....•..•. 1967
123-Caminhão Mercedes Benz 1.111 C/Truck Verde . 1968
133-Aéro Willys Branco Nevasca •....•....•.....• 1969
1.38-Chevrolet Impala Azul Claro .•.....•.••....• 1964

1973
1973'
1973'

.

1972

1971,
1970
1968

\.

fimeyer·
I

VEicUlOS USADOS

Alta Dualidade
Dodge Dart Cupê 1971
Dodge Dart Sedan .......••.......•........

"
.. 1970

Dodge Dart Cupê .•..............•............ 1972 ';,
Dodge Charger ......•....:.................... 1971'
Opala 2500 luxo .......•...•...............•. 1971
Opala 2500 Especial .... :. . . . . . . . . . . . . . . . • . . . .• 1971
Opala 2500 Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . • . . . . .. 1970
Variant Vermelha •.. �. . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . •. 1971/72

. Karman Guia .. 0 •••••••••••••••
·

••••••••••

'

••••• 1968
Corcel Sedari Luxo ..••..... : .........•...... ". 1969:
Volkswagen TL ...•.............•.•.......... 1971'
Esplanada' , ,

' : . . . .. 1968'
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS ATI! 36 MESES
VEfcULOS USADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks: Verde
Karmann-ghia Begil
'Jeepe (Candang?) Rosa

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

. COMÊRClO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL.

COMPRA � VENDA - TROCA
CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

GATAO AUTOrJIOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS
CORCEL "OK" LUXO
CORCEL "OK" STD.
OPALA "OK" STD.LUXO '

VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN
KOMBI (Jóia)
VARIANT

1973
1973
1973

•

1970
1963
1970

1970/1

DIPRONAL Distribuid'ora
de Produtos Nacionais Ltda

Volkswagen 1300 - Vermelho ..•..•..•.•.••..... '1970
Volkswagen 1300 - Branco ••..•

'

•••••••. ; .•••.•. 1970
Karmann-Ghia TC - Amarelo .•. ; ..••.••..•..•..• 1972
Karmann-Ghia - Verde •.•..•..••.•..••... '

•.••• 1969
Opala 4 portas - Branco ...••••...•......•.•..• 1.971
Volkswagen 1500 - Azul Diamante. • • • . . • • . . • . • •. 1971
Jeep Willys - Azul .••......• ;................. 1962
Galaxie LTO - Roxo • . . • • .. • • • . • • • . • . • • • • • . • • •. 1969
Galaxie 500 ....;. Bege .•••....••..•.. :........... 1967
Pick'Up WillYs - Verde. . • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •• 1963

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS _ SC

'

"1"

NOVACAP VErCOLOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

.

1 Kombi ............•.......•. _ 71
1 Fuscão ,................... . .. '... 7}
1 Corcel Cupê Luxo ...• .- ......•................. 7l
1 Volks 1600 - 4.portas _ .........• 69

.

1 Volks _ _ •... ., .. ' '- 61. .

( PROFISSI�NAIS)
'DR� OSWALDO KE�STEN

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Membro.do·Colégio Brasileirq de CirurgiQes; .

CLIN/CA E C1RURq/A DO APARELHO D/GEJT/
VO
CfflURG/A GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tal-.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
,.R!lsidência: Rua.Alm'irante Alvim, 28 - Tel.: 2131

·DR. "ROBERTO MOREIRA
,AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhes - Do Couro Cabeludo - Micose -"Alergia
-Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"

_ ,I DEPILAÇÃO
,

Ex-Estagiário dó Hospital das CI (nicas da Universidade de
: I·. São Paulo.

.

.
' .,

CONSULTA�: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORlO: R. Jerônimo Coelho, .359 - Ed. AÇM

50� andar - saia !;i3 - fone 4438.

·Dlt RAUL' CHEREM FILHO
'. ,

I I ,

G,línica 'Médica ,- reumatismos. Co.nStl�ório
Ho,pital Cel;o' Ramos. Atende diariam.,te ..

$tas 12,30 às $,00 horas:'

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor d� Psiquiatria da Faculdáde de Medicina .

Problemática Ps(quica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS,
Co��ultório: Ed. Associação Catari�ense de Medicina'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358.

- Florianóoolis -

'DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Ru.a Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

.

Atende diariamente a partir das 15 hpras.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

.1970
1968
1967,
1969
isso

;
'.

, .
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DR. SERGIO ,DE CARVALHO J

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontifrcia Universldade Catá-

.Iica do Rio de Janeiro.
.

. Residência. Médi.ca (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endpcrinologia - GB.

OB'ESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIRE6IDE'- ESTERiuDAOE'E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed •

da Associação Catarinense de Medicina '- Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

I
I

I

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de' 2a. à 6a. feira dás 14 às 19 horas •

Rua Deodoro, 18 - Edifício�raia, -13.
" .. \.

.ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

QAB-SC 0165':" CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. S.A:MPAIO

OAB-SC·0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, con], 5
Fones 4515 e 4219

DR. �ALDO AVILA, DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

..Edíficio Praça XV, 100. andar - Sala ios
•

I •

DR. E. M. DA lUZ'
Advoéaçia, pedcia e consultas têcnlcas sobre acidentes de

. trânsito. Exames grafotêcnicos, dactiloscôplcos e oun os.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalfstica (1965-1961).
Representante do 'Estedo no II Congresso Brasilelro de

Identificação Dactlloscôplca (GB-1963) e no V consresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (R·GS-1964).

Estélgiário no Instituto de Polfcla Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactlloscôplco Catartnense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscó.pica
(GB ....1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 2� (EDIF(CIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - F'LORIANó'POLlS -SC.

� DANTE H. 'F. OE PArrA
ADVOGADO"

, ''''

...
,

OAS"':'SC 121
,Escritório: Felipe Schmidt,58'''·(Ec( C��� -a-;,.

andar - conjuntos: 301, 302 ;e 303 - Fones: 3257 e

2071.

SWENSON ',PALACE 'HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

telefone, télevisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e,6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
.

Preços especiais para viajantes

. MARI,O HOTEL
A uadição da hospedagem {Iorianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

-- .- ... _- -_'-' .... - .. --_._' ..

�MAJESTIC
.

HO'TEl
IRua Trajano, 4 - Fone 2276

No centro comercíal da cidade

\
.... _ ... - o _ ,_ , , ,_ .. ..

I ...

, LUX'C, HOTEL
"

Seu lar fora do lar !

j
o mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua F'llipe Sehmidt, 9 Florianópolis

. _" "" .. . ,._- ... � . ___ •. ,'._ . ,- ... - .. .,.-.... -, .•. ,,: .. :.:. .•... . ._. ........... ...

!
I' OSCAR PALACE HOTEL I

I

FWRlANÓPÔLlS: AV. HERCíLlO LUZ, 90
Fones 3638 - 3286 ,

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
, Fpne 1611

.

I �

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 OUARTOS

CAIYÉ DA MANHÃ INCLU(OO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ES'rAClONAMENTO pARA
100 VE(CULO&

.

ex. Postal D·81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230
.

,

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florian6polis - SC.· .'

.....OTt::.L

ROVAL
RUA JOlo PINTO ;.. FONES. 3951 .l • I !t. lo

. FL�RII\N6pOLI�:. S","NTA CATARINA. BR"S'�
APARTA�EN�OS - SUJTtS

BAR - JARDIM D� JNVtR.NO • SALAo Df; RCCEPçOm
TlUFON, • 1.1.010 . fELEVlsAo • GEL"'DU.A. .... CONDICION"'DO

f

"OUlCIMENTO CENTRAl . I. ...V...NDIIIA • nemo.lo li ....... HOSPEDES'
i ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apenas uma das três vítimas do incêndio
de Piratuba foi identificada.

,

A pol ícia continua sem pistas para
conhecer a identidade das outras duas.

. .

Ainda não i:dentificadas duas

Joaçaba (Correspondente) A

policia conseguiu identificar ontem
uma das três pessoas que morreram
carbonizadas durante o violento in

cêndio que destruiu na manhã de

domingo o Hotel Alvorada e a esta

ção rodoviária de Piratuba, estância
hidro-rnineral situada a 40 quílõme-

, tros de Joaçaba. Trata-se de Fran
cisco ou Ernesto Comerlatto, que

.

residia em Anta Grande, município
de Videira. Sua identificação foi

feita tendo em vista ter sido a víti-

"ma' transportada sexta-feira para o

hotel por um táxi, cujo motorista

sabia tratar-ee de pessoa residente

em Ant� Grande..Com esta .pista, a

polícia entrou' em contato' com

Videira, tendo um industrial local
informado saber que Comerlatto

passaria o fim-de-semana em Piratu

ba.
Os dois outros mortos, conti

nuam sem identificação e a polícia
está apelando à toda a região que dê

.notfcías sobre parentes ou conhe

cidos que se encontravam em Pira

tuba.. Ontem chegaram à cidade
técnicos da Policia Científica, a fim
de tentarem identificar os mortos e

efetuar o levantamento do sinistro.

Os corpos das vítimas cuja identi
dade ainda não foi possível apurar
continuam em Piratuba.

PERPLEXIDADE
. ,

Um clima de perplexidade domi-
na a estância hidro-mineral. de Pira
tuba. Toda a sua população, que
acorreu ao local do incêndio para
tentar debelar as chamas com bal-

des e latas de 'água, comenta estarre

cida o trágicd acontecimento de =-,
n:tirtgo . .O fogo, segundo uma em

pregada do hotel, começou numa

pequena 'sala, alastrando-se imedia
tamente por toda a casa, um velho

prédio de madeira com três andares,
construído em 1945, atingindo
também a estação rodoviária, que
funcionava ao lado.

Além dos três mortos um outro

hóspede do hotel - um funcionário
da Acaresc cujo nome não foi divul
gado - encontra-se ferido, por ter'
pulado de u1!laaltura de 12 metros.

Os prejuízos ainda não foram

avaliados, estimando-se que che

guem à casa de Cr $ 200 mil..Am
bos os prédios, entretanto, estavam
segurados.

VENDE-SE CASA AVENIDA� AlMI�ANTE
, ,

.

. './

'TAMANDARE, S�Nº )COOUEIROS

Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/n�.
1a. rua ii direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha"
garagem e depen!lência completa de empregada.
tratar c/ GASTAO. fone, 4604 e ,3164. '

,P��i05�ÓÓO :·:sendo,85 p/BNH..

'(�n�e-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
.

'hvmg, 3 quartos sendo uma Suite do casal banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozirih�.
,Tr'!tar com GASTÃO, fones4604 e 3164.
Preço 210.000 - Pronta.

'

,

Polícia

aC,ha 928
comptimidos

BlumenaU (Sucursal) -

A polícia de Blumenau en
controu 928 comprimidos
de psicotrópicos escondi
dos embaixo da ponte do
bairro da Ponta Aguda. Os
comprimidos haviam sido
furtados na quinta-feira da
Farmácia 15, localizada na

Rua XV de Novembro, a

mais movimentada da cida-
de.

.

Até a tarde de ontem os

policiais não tinham- ne
nhuma

.

pista que levasse
aos ladrões.

Até Gordini
•

na mira

dos ladrões
Por volta das 2 horas de

ontem, ladrões entraram
na garage da residência de
Otávio Polla, à rua Manoel
Lourenço, 44, em Barrei
ros e tentaram' roubar seu
carro, o Gordini placas
AA-29-23, quebrando o

quebra-vento e a trave, dó '

volante. Como não conse- '

guiram ligar o carro, limi
taram-se a roubar os docu
mentos do veículo' e pes
soais de seu proprietário,
que se encontravam no

porta luvas.

CORCEL

Colisão na 470
mata 2 pessoas

'

Rio do Sul (Correspondente) - Dois mortos 'e dois feri
dos foi o saldo' da 'violenta colisão ocorrida no último
domingo, por volta das 22h30min, na -BR-470, defronte à
€hurrascaria Lindomar, em Rio do Sul. .

O acidente deu-se quando a Variant placas IB-'01-18, de
Ibirarna, dirigida por Rubens Alpídio da Luz, batel! na

traseira do caminhão Chevrolet placas DT-01-62, de Curi
tibanos, dirigido por Lindolfo de Souza, que estacionara o

caminhão na pista, para reparar os faróis docarro que.apre
sentavam defeito,

Tiveram morte instantânea os ocupantes da Variant,
.,Gerd Schegel e Pedro Valmor Marchettí, ambos residentes.
em Ibírama.

.

Com ferimentos, foram conduzidos ao, Hospital Cruzei
ro, de Rio dó Sul, o motorista da Variant e seu acompa
nhante Dieter Mohor, este último ainda internado em esta-
do grave.

-

Célula comunista
estourada no I CE

Por participarem de uma "célula do setor de imprensa d�
Partido Comunista Brasileiro" .no Ceará, José Leite Filho,
Luiz Carlos Leite, Jonas Daniel, Anário Batista de Carvalho,

,

Maria José Aragão, Alberto Santiago, Raimundo Uchoa

Diógenes, Benedito Teixeira e, José Castelíano de Souza
estão. presos no Instituto Penal Paulo Sarasate, segundo .

revelaram ontem os órgãos de segurança.
·Segundo as mesmas fontes,' José Leite Filho era filiado

ao PCB desde 1935, "quando tomou parte na intentona
comunista. .

Ele recebia, informaram os órgãos de segurança, "uma
importância mensal, enviada por Moacir Ramos, integrante
do comitê nacional": Em Fortaleza Moacir Ramos estabe
leceu contatos com José Leite< 'Filho , passando a reuni-lo
com Raimundo Uchoa Diógenes, Alberto Santiago, Francis
co Cardoso, Pedro Amorim, Anãrio Batista de Carvalho e

outros".
,

\

Os "aparelhos", segundo os órgãos de segurança, foram
montados para, as reuniões e conseguido um terreno em

,

Croata para' a montagem da gráfica - foi apreendida grande,
quantidade de impressos. Ali, "eram' impressos as revistas,
Mundo em Revista, Estudos, o jornal VozOperária, panfle-

'

tos e opúsculos de cunho subversivo, os quais eram difun-'
didos da Bahia ao Maranhão, havendo em cada Estado uma
rede de.distribuidores, já identificados e presos".

Quem arrecadava o dinheiro, segundo os órgãos de segu-
.

rança, para os serviços de tipografia,' era' Raimundo
Diógenes e Francisco Felipe Cardoso. Durante as investi

gações agentes de segurança desenterraram dos fundos .do
'

terreno localizado perto da estação. da Embratel, "apre- ,

ciável quantidade de material usado na gráfica". Foram

apreendidos uma guilhotina, uma máquina impressora, um '

. grampeador industrial, aparelhagem destinada à fundição de
chumbo, 1P21 clichês; uin gerador e latas de tinta. As
reuniões da "cúpula da organização" eram realizadas em

Icaraí, em casa pertencente a Hyme Selvas. Braga".

vítimas do incêndio do hotel

Ladrões arrombaram,·
na madrugada de ontem, o .

Corcel de propriedade de
Carlos Augusto da Silva,
Neves, que se' encontrava
estacionado defronte ao

prédio em que reside; à rua
Presidente Coutinho 1-22,
apartamento 203.
) ,

" .

Os ladrões arrombaram
o quebra-vento e levaram
uni toca-fitas marca

Mecca, duas fitas e um

óculos com aio de ouro.

<:omércio de

fósseis é

investigado
Para apurar como vinha

sendo feito o cométcio de
peixes fossilizados, adqui
ridos por, preços insignifi
cantes nas cidades de Jua

zeiro de Norte e Porteiras,
no Cearã, e revendidos em

São' Paulo e Minas Gerais

por quantias elevadas, foi
instaurado' inquérito pela
Superintendência Regional
da Polícia Federal do Cea
rá.

Os' fósseis eram vendi
dos com vistas inclusive à.
exportação (ias peças per
tencentes JlO' patrimônio .

científico nacional, e os in

diciados são o francês Yves
André Megendie, o tcheco
naturalizado Viktor Klou
ba e os brasileiros Ader Su

trzeneker, Raimundo Al
ves de Lucena, José Alves
da Cunha, Francisco Ro

mão da Silva' e Francisco
Alves Simões.

ladrão de
Blumenau é
pre$o no,PR

Blumenau (Sucursal) -

O marginal.Osv aldo da Sil
va, mais conhecido pela al
,cunha de "Branco", foi
. preso domingo pela polícia
paranaense, quando tenta-
va assaltar uma residência.

Osvaldo, 38 anos, é au

tor de vários roubos em

Blumenau e estava há vã

.

rios dias sendo procurado
pela polícia. •

O agente Altair e o co-

,
missãrío Nagel, da Delega
cia de Blumenau, viajaram
para Curitiba, a fim de re

cambiar cYmarginal para
esta cidade, onde deverá
prestar depoimento e, res

ponder pelos diversos rou

bos que praticou.

c ....
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- Se o poeta é profeta, se a melhor verdade é aquela que vem
da sua palavra poética, e se - reforçando sua autoridade -r- dá-se
o' caso de nos encontrarmos com um poeta bom de bola, que ao

seu tempo levava muito jeito para o jogo, por que não fazer dele

grande figura desta Grande Área?
.

A ele li bola, com toda a atenção que se deve aos que têm o

que dizer:
.

. "O futebol é, um sistema de sinais, isto é uma linguagem. Tem'
todas as características fundamentais de uma língua. As palavras
da linguagem do futebol se formam exatamente como as palavras
da linguagem escrita-e-falada. Através das. chamadas "duplas
articulações", ou seja das infinitas 'combinações de fonemas. E se

os fonemas são a "unidade mínima" da língua escrita-e-falada, o
homem que usa os pés para chutar uma bola é a unidade mínima
da linguagem do futebol. .Se quisermos continuar nos divertindo;
poderíamos ,chamá-lo, daqui para frente, de "podema", As
infinitas possibilidades de combinações desses "podernas" (os
jogadores) formam as palavras futebolísticas e o conjunto dessas
palavras forma um discurso; regulado por verdadeiras e próprias
normas sintáticas.

"Os podernas são 22 (quase tanto quanto os fonemas de uma

língua latina). As "palavras futebolísticas" são potencialmente
infinitas, porque infinitas são as possibilidades de combinações
dos "podemas": isto é: os passes e os movimentos da bola entre
os jogadores"..'

.

- Como Se exprimiria a síntaxe do futebol?
"Numa partida, que é sempre o autêntico e' amplo discurso

dramático".
São teorias afirmadas por Pier Paolo Pasolini, poeta, escritor,

diretor de cinema, ator, renovador e contestador, ex-meia esquerda
de um time bolonhês; um dos homens mais sens íveis, imaginosos
e criadores da Itália e da Europa.

.

.

É sempre ele quem se diverte e nos diverte, propondo teorias

novas e inteligentes neste mundo do futebol,' que só não é
medíocre no .momento em que a bola põe-se a rolar na grama,
redonda, redonda, mas nem sempre igual para todos.

Como em qualquer língua - prossegue Pasolini - o futebol
tem seu .momento puramente instrumental, rígida e abstrata
mente 'regulado por um código, e o seu momento expressivo.
Como em qualquer língua, pode ser fundamentalmente prosa. ou
fundamentalmente poesia. O único momento em que ri futebol é
sempre li mesma coisa, é só e invariavelmente poesia, é o mo-
menta' do gol.

.

"Cada gol é sempre invenção, sempre uma subversão do

código. Porque é fantasia liberada, fulguração, estupor, irreversi
bilidade, exatamente como ii palavra poética".

'

.: Nesse caso, todo goleador seria um poeta].
Pasolini não vacila: "o artilheiro de um campeonato é sempre

o melhor poeta do ano".
- E o driblé..o que seria?

.

"Também o drible é, em si e por si, é poesia, mesmo quando
não é a ação que precede ou cria o gol. Não é à toa que o sonho
de todo jogador (apoiado e partilhado por todo torcedor) é o de

partir do meio-campo, driblar todos .os adversários e entrar com a

'.bola nas redes. Um sonho que seria a coisa mais sublime do

futebol.tmas que infelizmente cada dia tem menos possibilidade
de materializar-se".

Pier PaoIo Pasolini sente a necessidade de tornar mais clara a

sua teoria. Parte para exemplos práticos: "quem são os melhores
dribladores e os melhores' realizadores de gol do mundo? Os
brasileiros. Logo, 'o futebol deles é um futebol de poesia: todo
praticado e desenvolvido à base . do drible e do gol.' O
"Catennacio" italiano e a triangulação européia são o futebol de

. prosa: baseado na sintaxe, ou seja nojogo coletivo e organizado,
na execução racional do código. O seu único momento poético é
o '40 contra-ataque, com o complemento do gol surpresa. Resu

mindo, o momento poético do futebol parece ser infalivelmente
o do individualismo, ..do drible, do gol ou de um longo e

inspirado lançamento de quarenta metros",
'

- Então, os brasileiros, campeões do' mundo no México,
seriam todos poetas?

'

Pasolini não tem dúvidas: "Sem fazer distinção de valores,
numa análise puramente técnica, no México a prosa estetizante

dos italianos perdeu para a poesia brasileira. O esquema do
futebol de poesia requer uma capacidade monstruosa para 'o
drible (coisa que a Europa esnobou em nome da prosa coletiva).
Com esta capacidade, o.gol pode ser inventado por qualquer um
e de qualquer .posição" .

- E como situaria o futebol jogado na Itália?
,"Por razões de cultura e história, o futebol de alguns povos

pode ser prosa, só prosa'.'. É o que se observa na Itália. Temos
um futebol que se joga em tom de prosa realístíca, algumas vezes'
elegante. E'mais ou menos o que acontece com a nossa literatura.
Podemos dizer que a literatura italiana, hoje, é/'aqueÍa das

crônicas, às vezes muito preocupada com a ética e com a

elegância da forma. Mas, no fundo, sempre conservadora e um

pouco provinciana. Escrevendo ou jogando futebol, somos condi
cionados pela nossa atualidade histórica, Acabamos' por nos

revelar democratas-cristãos, sempre que nos comunicamos";
COnclui Pasolini.

A.rauio Neto
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:
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- ao lado do Teatro Álvarõ de Carvalho.
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Fatalidade é o· Chilenos confiam em

novo êxito no Paraguai
Para enfrentar o Cerro Porteüo na se

gunda rodada da semi-final da Libertadores
das Américas, pelo grupo dois, o Colo

-Colo, campeão chileno, deixará o Rio na

manhã de hoje, rumando para Assunción.

A partida entre os representantes chileno e '

paraguaio será travada amanhã à noite, sen
do o Colo-Colo, pelos seus últimos resulta

dos, derrotando inclusive o Botafogo, no
Rio, o mais credenciado à vitória.

Dirigentes chilenos mostram-se satisfei
tos com a derrota imposta ao clube brasilei
ro, afirmando que o treinador Luis Alamos
não fará alterações no clube para o com

promisso frente ao Cerro Porteüo.
GRUPO DOIS
Em- Bogotá, o Millonãrios, que- surpreen

deu a todos ao derrotar sexta-feira ao Inde

pendiente, ,último vencedor da Liber�do-

,

res das Américas, dará combate ao San Lo

.renzo de Almagro, campeão argentino. A
partida faz parte do' grupo dois da semi

-final.
A vitória do clube 'colombiano, que pela

primeira vez chega à semi-final do certame,
fez crescer o interesse do público de Bogo
tá .. que' tem esperanças de vê-lo chegar a'

disputar a final. Conformados com a derrota
de sexta-feira, dirigentes e jogadores do In

dependíen te salientaram que o Milionários
está atravessando excelente fase atualmente

.

e em breve poderá, seguramente, figurar en
tre os melhores da América Latina. Os ven
cedores dos grupos um e dois decidirão o'

título de melhor das' Américas, como

também o direito de disputar com o cam

peão da Europa' pela Copa Intercontinen
tal.

Câm,ara Federal analisa o'

pro;e'to de aposentadQria '

A Comissão de Constituição e Justiça da
Câmara dos Deputados está apreciando, em
Brasília, um projeto que institui aposenta
doria especial aos 15 anos de atividade ao

jogador profissional de futebol. Segundo OS

parlamentares autores do projeto, "todos
são unânimes em proclamar que o desgaste,
físico' a que estão submetidos não justifica
seu enquadramento como segurado comum
da Previdência Social; do qual se exige, pa
'ra aposentadoria por tempo de serviço, 35,
anos de trabalho, sabido que, no máximo,
os atletas profissionais

_

têm condições de

atuar durante um período nunca superior a
.

is anos".

,

Este projeto representa- a formulação
inicial que, aperfeiçoada e enriquecida com
os suprimentos de quantos-se dedicam ao
estudo <lo. problemas, alcançará de forma
satisfatória' seus objetivos sociais. Segundo
seus autores, a aposentadoria especial dos
atletas profissionais será concedida ao segu
rado que tenha contribuído para o INPS e,
exercido suas atividades durante, no míni
mo, 15 .anos. O ônus financeiro da aposen-

. tadoria concedida será repartido entre o

INPS e a Loteria Esportiva, cabendoao pri
meiro o custeio de 15/35 avos do valor da

aposentadoria e" o restante à _LE,_lllediante
destaque da receita destinada aos progra
mas de educação física e atividades esporti
vas'. Ficam excluídos dos benefícios os se

gurados que exerçam outras atividades re-

muneradas, que lhes assegurem rendimen
tos suficientes à subsistências dignas.
-Parlamentares ernedebístas afirmam que

ii solução para a aposentadoria dos jogado
res profissionais de futebol deveria ser a

preconizada em estudos feitos por 'solicita-
, ção do ministro da Educação. Consiste o

projeto em integrar o futebolista no regime
normal da Previdência Social, sem aposen
tadoria antecipada, mas garantida a sua vin

culação no sistema previdenciário mesmo

.depoís de 10 anos de atividades profissio
nais. Está previsto também um auxílio-de

semprego depois de 10' anos de profissão.
Em suma. os estudos cogitam da prote

ção normal do jogador pela Previdência, le
vando em conta a sua situação excepcional
de exerceruma carreira curta em relação às

demais profissões..A proteção seria possível
com cpntríbuíções do próprio jogador, do
clube, do fundo de garantia-por tempo de

serviço e das rendas de jogos. Entretanto,
alguns parlamentares mais radicais são con

tra o projeto.salegando que
-

os fu teb olistas
são as pessoas mais bem pagas no país. Isto
é o que afirma o deputado Fábio Fonseca

(MDB-MG), indagando:

- Por que considerá-los. "heróis nacio

nais", dando-lhes privilégios que nenhum
trabalhador dispõe? (o parlamentar, entre
outras funções, é vice-presidente do Atlé

ticoMineiro).

Catarinense é campeiío de.
. ,

judô, pelo III Exército
'

Brasileiros são
derrotados na
Argentina:tênis

o Brasil foi derrotado pela Argentina,
por quatro "sets" a um, na série de par
tidas disputada em Buenos Aires, pela zo- .

na sul-americanado campeonato mundial
de tênis para veteranos. Na última rodada

desta fase do certame, denominado Copa
Dubler, o'brasíleíro Renê Frehling obteve,

o único ponto para o país, ao derrotar o

argentino Roberto Barros por dois a zero,

com parciais de 8/6 e 6/2.
Nos jogos anteriores o argentino Ho

racio Ronco derrotou o brasileiro Renê

Strang por dois a zero, 6/4 e 6/1; e, em
duplas, Alejo Russel e Carlos Lynch, da
Argentina, venceram Straing e Frehling,
do Brasil, também por dois a zero, com

parciais de 6/1 e 6/1.

Joinvilenses
" .

em pr�paratl"os
para o estadual
Joinville - (Sucursal) - Caxias e Amé

rica iniciaram ontem os seus preparativos
finais, com vistas' ao campeonato deste
ano. Para jogar em Criciúma, contra o

Próspera, o América desenvolveu exercí
cios físicos, contando com quase todos os
integrantes do seu plantel. Estiveram
ausentes o goleiro Geraldo e oszagueiros
Djalma e Ladinho, entregues ao Departa
mento Médico. Geraldo, com fratura em

um dos dedos e Ladiriho, contundido e

expulso no último compromisso amistoso
do América, ficarão de fora na -primeira
rodada" devendo o juvenil Badeco ser lan

çado como zagueiro de área.

.

Por seu turno, os jogadores do Caxias,
que passaram o domingo de folga, exer

citaram-se no estádio Ernesto Sch1emm

Sobrinho, onde domingo receberão Ó
Palmeiras de Blumenau.· Seu treinador,
Rubens de Freitas, retornou ontem do
Interior paulista, onde foi acertar a con

tratação dos dois' últimos reforços que
pretendia para a campanha de 73. Um
deles é o ponta-esquerda Guaçu, ex-defen-:
rsor do Juventus de São Paulo e o outro é

Silvinho, lateral-esquerdo. que atualmente

joga no quadro do Limeira. Eles chegarão
hoje e se incorporarão-ao plantel caxien
se. Hoje, o Caxias fará o primeiro coletivo
da semana.

Palmeiras tenta
r�denção con�ra
o Juventus
Com a mesma equipe que empatou do

mingo em Campinas.com a Ponte Preta, o
Palmeiras enfrentarã-o Juventus amanhã à

noite, pelo campeonato paulista, no Par

que Antártica. O juiz será Oscar Scólfaro

e as duas equipes se apresentarão assim

constitufdas.. Palmeiras - Leão, Eurico,
Luís Pereira, Alfredo e Zeca; Dudu e/Ade
mir da Guia; Edu, Leivinha, Fedato e Nei.
Juventus - Sérgio, Deodoro, Carlos, Os
car e Edson; Maurinho e Adnan; Luís An
tõníó, Tanesi, Vanderley e Antoninho. O
Guarani de Campinas lidera o certame,
com nove pontos ganhos e um perdido.

,
,

Integrado à delegação do III Exército, o soldado João
C arlos Maba, natural de Blumenau e prestando serviços
no 230. Batalhão de Infantaria, sagrou-se campeão de

judô, na categoriá médico-pesado, após enfrentar, na� ,

Olimpíadas do. Exército, em Recife, seis faixas pretas e

um marrom. Com 18 anos de idade, o militar vem sendo

alvo das maiores manifestações de satisfação e júbilo por
seus companheiros de farda, visto que .sua conquista vai

além dos muros do quartel, sendo bem recebida por
todos os cidadãos blurnenauenses,

.,

INFORMAM
RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 04/04/1973

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 07104/1973

•

BOLA0 MILIONÁRIO PREMIOS CONTEMPLADOS ENDEREÇOS
- A PEDRO ANT. N . MARCOS • CRICIÚMA (B. Aurora-Içara)51,654 FORD CORCEL

B NÃO VENDIDO
'.

59.651
\

VOLKSWAGEN 1.300
I=l ROSENI DE JESUS LIMA LAGES R. HERMES FONSECA, 17B

B A CONFIRMAR BLUMENAU

REFRIGERADOR
I=l A CONFIRMAR SÃO BENTO DO SUL

05.059 NÃO VENDIDO
,

B.

I=l NÃO VENDIDO
,

25.905 MÁO; LAVAR ROUPA
B LUIZ A, BATISTI BRUSOUE

,-

A JUSSARA ROHREGGER VIDEI'RA . R. LAURO MULLER, 190
54,925 TV A CORES

-

B A ÇONFIRMA'R PORTO UNIÃO

S. R. GRZETR 'I

DE NOTíCIRS -:/
/

BOlA0 MILIONÁRIO , P,REMIOS -, CONTEIW'LADOS ENDEREÇOS
I=l MARIA CUSTODIA ROCHA IMARU(

50.BB2 TV PRETO, E BRANCO
B NÃO

,

VENDIDO ,

RÁDIO
I=l A CONFIRMAR -TUBARÃO59,350 PORTÁTIL ,

"

B A CONFIRMAR IBIRAMA
,

I '.

12.B5j'J RÁDIO PORTÁTIL I=l A CONFIRMAR CHAPECO
c:

B NÃO VENDIDO I
..

2B.612 RÁDIO PORTÁTIL R OLGA IN�S ROCHA LAGES
, I B A CONFIRMAR

,

RIO DO SUL

Çj
\

-

B2.628 FlÁDIO PORTÁTIL VALMECI HONÓRIO RUFINO SIDERÓPOLIS
, . B NAO' VENDIDO

. ,

"
' \ -'

ASSISTA TODOS OS SARADOS ÀS 21 H8, PELA TV COLIGADAS CANAl3 O PROGRAMA DEENTREGA DE PREIIOS DE It
ACAlETA DE NOTicIAS ESPORTIVAS') �LAO MILIONÁRIO , ,

'
.... '" ..

• •• •

maior Inimigo
de Fitti'paldi
Procedente da Inglaterra, desembarcou

na manhã de ontem em Congonhas o piloto
brasileiro Emerson Rttipaldi, que, devido a

problemas mecânicos na sua totus 72-:D,
-'--não�JlÔde participar da corrida de Silversto

ne, diSputada domingo, A embreagem do
ve ículo quebrou no instante da largada,
mas o piloto explicou que esse problema
não o preocupa para as corridas futuras,
como também ao pessoal da equipe, já que
é facilmente contornãvel,

Sua únic'a mágoa é ter atrapalhado José
.

Carlos Pace, que corria logo atrás. "Peço
desculpas,' mas absolutamente não tinha

como, nem para' onde ir com o carro na

quelas condições. Tanto assim que nem deu

para chegar até o box". O piloto não parti
cipará de nenhuma outra prova antes do
GP da Espanha, do próximo dia 29�

'Inter enviará
relatório com

sugestões à caD
Os dirigentes do Internacional de 'Por

to Alegre mandaram imprimir cópias da

'ata de encerramento do primeiro encon

tro nacional de clubes, contendo as prin
cipais teses aprovadas.a fím de enviar, co
mo sugestões, à Confederação Brasileira
de Desportos, Conselho Nacional de Des
portos, federações regionais e ao Ministé
rio do Trabalho.

Encerrado 'sábado último,' o conclave
foi, por todos os dirigentes de ctubes'pre

.

sentes, considerado como altamente pro
veitoso, sendo inclusive determinado para'
abril do próximo ano a realização de um

novo encontro; a ser promovido pelo Cru
zeiro de Belo Horizonte. O vice-presiden
te do internacional, Gilberto Medeiros,
manifestou sua mágoa pela ausência dos

maiores clubes da Guanabara e explicou:
� Só o Fluminense justificou sua au

sência, devido ao falecimento de um dire
tor. Os demais devem ter situação fínan
ceira tranquila, motivo pelo qual não víe-
ramo

Nos encontro, as principais teses apro
vadas foram as seguintes: contrato de tra

balho, luvas e valor do passe do atleta

profissional (trata da discriminação de
vencimentos para efeitos de recolhimento�.
de 1NPS e fundo de garantia);, definição
da profissão de atleta (trata 'da criação do
estatuto brasileiro do futebol profissional
pela Justiça do Trabalho}; prortogação de '

contrato de jogador convocado pela 'sele

ção (trata do caso específico); extensão
dos benefícios do INPS aos clubes espor
tivos (pede que a Previdência Social esten
da aos clubes esportivos os mesmos bene
fícios que assegura às entidades filantró

picas); convocação de seleções pelas fede

rações (desaconselha a formação de sele

ções exclusivamente para beneficiar enti
dades regionais); mudança da sede. da
CBD para'Brasília (sugestão ao Ministério
da Educação para situar a CBD junto aos
outros órgãos federais); voto de qualidade
nas decisões das federaçoes; jogadores
amadores em equipes profissionais (defen
'de o aumento de três para quatro amado-:

res); convite para participação no cam

peonato nacional (defende a inclusão dos

campeões estaduais); comissão permanen
te do encontro 'de clube; distribuição de
rendas em jogos oficiais (60% para o ven-

cedor e 40% para o perdedor).
-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cruzeiro virá a

Florianópolis no
dia do trabalhador

O trabalhador de Florianópolis poderá ter a oportuni
dade de ver, no dia primeiro de maio, alguns dos maiores
nomes do futebol brasileiro da atualidade. No dia que
lhe é dedicado, o Figueirense pretende defrontar-se com

o Cruzeiro de Belo Horizonte, estando as negociações
entre os dirigentes bastante adiantadas.

'Durante esta semana a diretoria cruzeirense deverá
assinar o contrato, no qual, entre outras exigências,
consta que o clube mineiro deverá trazer a Florianópolis
todo o seu elenco titular, inclusive Wilson Piazza, Zé

Carlos, Dirceu Lopes, Palhinha ( a nova revelação para a

seleção brasileira e o zagueiro Perfumo, ex-titular do

selecionado da Argentina, que reintegrou-se ao Cruzeiro:

Embora tenha decaído rriuito 'no' seu prestígio, pois
era considerado o mais completo clube de futebol do
Brasil e não, vinha se apresentando muito bem no cam

peonato mineiro, o Cruzeiro é atração em qualquer parte
do país, desenvolvendo estilo de jogo capaz de agradar a
qualquer torcedor, razão pela qual os alvi-negros' estão
empenhados em 'trazê-lo à Capital Catarinense, no

" dia
do Trabalhador". Será a única apresentação do Cruzeiro
em. Santa Catarina-e, nos primeiros entendimentos; ficou
decidido que o campeão mineiro receberá a quota de 50
mil cruzeiros, livre de despesas, para atuar na Capital
catarinense.

FigufJira não sabe
onde colocar Tião

Bastante entusiasmado com o triunfo de domingo em

Blumenau, apesar da derrota sofrida, no mesmo dia, em
Seara, frente a um combinado local, por quatro a dois, o
Figueirense iniciará hoje a sua semana de exercícios, com
vistas ao início do campeonato estadual, quando se des-

.

locará até Tubarão para enfrentar o Hercilío Luz.

Hoje poderá haver surpresa no alvi-negro. Ontem o

supervisor do clube viajou para São Paulo, a fim de tratar

junto ao Coríntians sobre a cessão do ponta-de-Iança
Tiâo Marino. Se não chegar hoje, Tião se incorporará
amanhã ao plantel, constituindo-se em excelente reforço.
para a campanha do bi-carnpeonato.

Apesar dei conhecido valor do jogador, sua presença
não pode, em princípio, serantecipadamente definida no

time titular. A dúvida é manifestada pelo próprio presi
dente Ortiga:

- O Tião Marino é sem dúvida um jogador acima da
média. Entretanto, depois de ver 'o Figueira jogar cofio
jogou em Blumenau, acredito que será espinhosa a tarefa
de Jorge Ferreira, quanto a sua inclusão na ofensiva. O
time está tão entrosado que está difícil conseguir uma
vaga para o Tião.

Até o início do campeonato, não fará o campeão de
72 qualquer amistoso, limitando-se a exercícios físicos e

coletivos. Com a vinda de Tião Marino, também termi
nou a contratação de reforços para 'esta temporada.

cer-
Caixa Econômica Federal
/

Loteria EsportivQ
Resultado provisório do concurso-teste no. 130, apurado

em 9/04/73.
Totalliquidoa ratear Cr$ 15.351.761,04.
88 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma c-s 174.451.83.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas '.'
.

Ámazonas. . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . .
.

. . 1

Bahia _ . . . . . . . . . . . . . . .. . . . .. 3
Brasrlia ..•...........•......••.. ; .•.. : 1

Ceará .. : .. � '. ". 2
Estado do Rio 4

Goiás "�' ...•.. ..•. ..•. 3
Mato Grosso . . . . . . . . . ..... . . . . . . . . . . . . . . .. . :. 3

Pernambuco .. : : .
Paraná .

Rio Grande do Sul '
,

-

Guanabara ,. .

'

....•....

Santa' Catarina , ; .

São Paulo , .' .. , , '.' . , .. ,-. , .

Deacordo corn.o artigo 17 da NormaGeraldos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar do dia 10/04/73. �s reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo. indicados até o dia 19!04/73.

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Amazonas: Av. Eduardo .f!ibeiro, 620 - A - (Ed, Cidade de

Manaus) - Manaus;,
.

Bahia/Serqipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasüia: Av. W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de IMaio, 584 - Praça José de Alencar

Fortaleza;
Espirita Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;

.

Estado do Rio': Av. Ernani do Ámaral Peixoto, 335'- Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 .:.: Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquinio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av: Presidente Varqas, 744 - Belém;
Paraná: Rua 15 de Novembró, �868 - Curitiba;
PernambucolAlagoas/Paráíba/Rio Grande do Norte: 'Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piau í: Rua Barroso, 425N - Teresina;
:'lia Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: 'Rua Riachue!o, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Flua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Ranuel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bilhetés vencedores do teste no. 130 no

Estado, de Santa Catarinasão os seguintes:
COO. REV.
20-10005
20-10021

No. CARTÃO
162.006
117.379

Ubservação: Para recebimento dos prêmios os ganhadcir,es
deverão aguardar a ratificação ou retificação 'deste resultado
nestP rneSI1\Q jornal.

42 clubes querem a indicação
.

-

do Figueirense para o nacional
O I'íguelrense atribui a si o mérito de ser

a "escola de futebol" de Santa Catarina,
pleiteando também a sua inclusão no cam

peonato nacional deste ano, como, repre
sentante catarinense ao certame. A decisão

da escolha foi delegada; pela CBD, à Fede

ração Catarinense de Futebol e deverá ser

,
feita ainda esta semana, através de reunião

, extraordinária entre a entidade e represen
tantes de todos os clubes que disputam o

campeonato estadual,
.

Embora isto tenha sido assegurado por
João Havelange, o Figueirense vem procu
rando se antecipar à decisão e, para tanto,

.

conseguiu importante apoio, por parte de
42 representantes de agremiações despor
tivas; quê estiveram em Porto Alegre parti
cipando .do primeiro encontro nacional de
clubes. Representando o campeão catari-

I

nense de 72, esteve na Capital gaúcha o seu

vice-presidente, Ariel Bottaro, que, retor
nando a Florianópolis trouxe consigo a

cópia de uma moção, assinada por todos os

delegados, sendo o original enviado a João
Havelange. No documento sugerem 'Os sig-I

.

natários a inclusão do Figueirense como

representante de Santa Catarina.

MOÇÃO
O documento, encaminhado ao presi

dente da .cBD, é vasado nos seguintes ter

mos:

"Os clubes brasileiros de futebol profis
sional, reunidos em Porto Alegre,. no pri- r'

meiro encontro nacional de clubes, sob o .

,

patrocínio do glorioso Sport Club Interna- .

cional, expõe o seguinte:
Considerando que o campeonato na

cional da Divisão Especial, promovido pela

Confederação Brasileira de Desportos,. se
constitui em expressivo elo de integração
nacional;

.

Considerando que, por isto mesmo, é

imperiosa a participação de pelo menos um

clube de cada Unidade da Federação, para
que a magna competição- atinja as. suas

verdadeiras finalidades;
,

Considerando que o Departamento de
Futebol da CBD já anunciou os clubes que
participarão do certame, no corrente ano,
excluindo os 'representantes do Distrito
Federal, Santa Catarina e Piauí;

Considerando, finalmente, que as autori
dades governamentais e desportivas daque
las unidades da Pátria brasileira, já manifes
taram de público a segurança de que, na

época fixada pela Confederação Brasileira
de Desportos, em Brasília, Florianópolis e

Teresina, estarão concluídas as obras das

praças de esportes em condições de abrigar
40 mil pessoas e atender todas as demais

exigências da entidade máxima do desporto'
nacional;

Resolvem, apelar para o sr. João Have

lange, no sentido de que seja acrescentada a'
I relação de associações que participarão do
.

campeonato nacional da Divisão Extra, em
1973, o CEUB Esporte Clube, de Brasília;
Sociedade Esportiva Tiradentes, de Tere

sina; e FIGUEIRENSE I FUTEBOL

CLUBE, de Florianópolis".

A moção foi enviada sábado à presi
dência da Confederação Brasileira de Des
portos, assinada pelos 42 representantes
que estiveram, presentes ao' encontro na

cional de clubes..

Governo garante: "Catarinãó"

ficará pronto dentro·do·praz;o
Toda Santa Catarina' esportiva aguardava

com expectativa a reunião convocada pelo
governador Colombo Salles, com o presiden
te da Federação Catarinense de Futebol, Jo-

. sé Elias Giuliari , na tarde de ontem, na qual
resultaria no critério adotado para a escolha

do representante catarinense no Campeo
nato Nacional.

O encontro teve infcio às 16h20min no

gabinete de despachos e encerrou-se. por vol
ta das 20 horas, em virtude da dificuldade
dos assessores do governador em localizar o

presidente do- Figueirense, José Mauro da
Costa Ortíga, para que ele fizesse a explana
ção do andamento das obras ,do estádio Or
lando Scarpelli:

O critério, conforme havia sido anterior

mente divulgado pela Federação, não foi

ventilado, sendo tratados somente assuntos

referentes ao estádio do Figueirense, afir
mou Giuliari: "A reunião de hoje com o Go
vernador foi exlusivamentc para encontrar a

maneira e a fórmula para concluir o estádio
dentro. do prazo estabelecido pela CBD.
Com a' presença do Secretário da Fazenda,

.

diretor do Plano de Obras e um grupo de

engenheiros, foi solicitado pelo governador a
'elaboração de um esquema para conclusão
das obras. Está sendo feita uma dotação or

çamentária para que dentro do prazo previs
to o estádio esteja concíufdo. Pelo que ob

servei, posso assegurar, que agora vejo real
mente realizado o Orlando Scarpelli, cm

tempo hábil, para que Santa Catarina partici
pe do Campeonato Nacional."
GOVERNO GARANTE

Giuliari, voltou atrás no seu ponto de vis
.

ia e agora acredita que'Santa Catarina terá
um estãdio para as disputas, cuja responsabi
lidade será do Governo do Estado:

.

- O Governo já designou inclusive um

engenheiro, que será responsável pela assis
tência juntos as firmas construtoras e fiscali-'

zação, dando-lhes mão-de-obra c material.

Afinal, 'o governador Colombo Salles assu-

o governador se inteirou do andamento das obras e garantiu sua conclusão

rniu a responsabilidade de terminar diversos
setores, estando com a Secretaria da Fazen

da, o plano de financiamento e execução or

.çamentária da obra, tendo por sua responsa
bilidade a conclusão do estádio."

Na próxima semana a FCF oferecerá um

jantar de reconhecimento ao governador do
Estado, pela sua ação, para que fosse possí
vel a participação de Santa Catarina no' Na
cional deste ario.

das obras, mas a resposta .0fiCial para a CBD
só será fornecida na quarta-feira.

Segundo Ortiga, os engenheiros da Ema
co se prontificaram a terminar as arquiban
cadas metálicas até 15 de junho e a Cihab
em 15 de agosto entregará parte dos vestiá
rios e túneis, já que o Figueirense concluirá
as gerais.

As fórmulas para levantar o capital fo
ram explicadas por Ortiga: "Elas iniciarão
estudos a partir de agora para que até ama

nhã, às 17 horas, tenhamos todos nós - já
que cada um pegou. uma incumbência -

uma solução definitiva. Esta incumbência re

fere-se a planejamentos de trabalhos, tendo
em vista que o Figueirense construirá as ge
rais, auxiliado com mão-de-obra e equipa
mentos do Estado. O presidente do Banco
do Estado vai descobrir a fórmula financeira
para leva ntarnento do capital, Os' en

genheiros do Departamento Autônomo de

Edificações estudarão os projetos apresenta
dos e os demais elementos nos darão a mão

-de-obra, que será colocada à disposição do

estádio do Figueirense.

ORTIGA TRANQUILO

Para o presidente do Figueirense, a con
clusão do estádio já não preocupa tanto,
haja visto que o governador Colombo Sallcs
irá conclui-lo: "0 Governo do Estado já se

responsabilizou pelo término dás obras. Ele
está apenas tentando, com base nas pessoas
que terão participação na construção do es

tádio, que seja encontrada a solução para
que possa ser respondido a CBD, que o está
dio ficará conclufdo, dentro do prazo esta
belecido,

Nesta reunião, o Figue'irense mostrou ao

governador Colombo Salles o andamento

Escolha do clube
•

'representante só
, .

na outra semana,
Somente na próxima semana o publico catarinense saberá

quem seráo seu representante no campeonato nacional. A
escolha seria procedida hoje, em �eunião' extraordinária na.
sede da FCF, porém foi adiada, devido a uma série de desen

tendimentos, que o presidente José Giuliári preferiu não

denunciar.
'

,

Não há, ainda, critério est�belecido para a decisão, com
Giuliari mantendo "suspense", alertando, contudo, que pode
rá ser qualquer clube; da Capital e do Interior, oescolhido.
Salientou que tem uma fórmula, que qualifica de-t'secreta",
mas que só será revelada no dia da reunião, com'data ainda a

ser determinada.
Por outro lado, no Rio: João Havelange, presidente da

CBD, disse que compreende muito bem o drama de Giuliari,
que não quer. magoar quem quer que seja, Fez um apelo ao

dirigente máximo do futebol catarinense: "se estiver em

dúvida ou receoso de sofrer pressões, pode deixar a escolha a

meu critério, pois nada tenho a temer". _

AS DÚVIDAS
Para o torcedor de Florianópolis, não há dúvidas que a

escolha deverá recair sobre um dos dois clubes aqui existen
tes: Avaí ou Figueirense. Isto prende-se ao fato do atualestá

gio destas agremiações ser nitidamente superior às demais do
Estado, como também pelas escolhas da CBD, sobre os outros
clubes que disputam o: certame; que são todos de Capitais de
Estados.

., . ,

José Mauro Ortiga, presidente do FIgueirense, diz (agora
mais calmo) que acatará a indicação .da FCF, desde que seja
lógica, embora advogue a tese de que deva ser o seu time o

indicado, não só por ser o proprietário do estádio, como

também por. ter sido o campeão de 72. Salienta contudo que
isto só será ventilado quando da reunião, pois sua maior preo
cupação, atualmente, é .com vistas à construção do Orlando

Scarpelli. Acrescenta que-sua posição na aludida reunião será
a de ouvinte. Primeiro ouvirá a explanação de José Giuliari,
para depois apresentar a sua fórmula, quanto à indicação.

Os avaianos, por seu turno, acham que será o Avaí o

escolhido, aludindo a sua recente campanha ria Argentina e

Uruguai; a vitária sobre o Vasco e a estrutura atual do clube,
que dispõe, na sua opinião, do plantel superior ao do Figuei
rense. Entretanto, qualquer que seja o clube escolhido para

,

representar Santa Catarina contará com o seu apoio, pois
num certame' desta envergadura é o nome e prestígio do Esta-
do que estão em jogo, não dos clubes.

.

Próspera está. estrut'u'rado para

disputar o ,campeonato estadual

. Remodelação do estádio.Mário Balsini {oi o primeiro passo dado pelo Próspera.

Por enquanto, suas maiores aten

ções estão voltadas para o campeonato
estadual que se inicia, no -próximo
domingo. O Próspera queria que o cer-:

tame fosse disputado em apenas dois
turnos - classificatório e final - ao

invés dos três determinados pela FCF.
Isto porqu.e o clube contratou o plan
teI somente até 30 de setembro e por
isso mostrava-se contrariado com a

decisão do Conselho ArbitraI,' em pro-

Caixa·Ecônômica Federal

loteria Esportiva
C'riciúma • (sucursal) � A notícia

anunciando o ingresso de Santa Catari
na no campeonato nacional dé clubes -

.

. tornou-se importante até para as pes
soas menos apaixonadas pelo futebol.

Agitou mais ainda os aficcionados e

. dirigentes do Próspera; que embora
não acreditando muito nas possibili
dades do seu clube vir a ser o indicado,
afirmam que lutarão, dentro das suas

condições, por este direito. Salientam,
que o Próspera tem tudo. para se igua
lar às duas agremiações da Capital e

ainda' leva algumas vantagens: possui
um estádio melhor estruturado, situa
ção econômica e política das rnaís está
veis e não há, em Criciúma, divisão de

público. Os .argumentos são reforçados
ainda com alusões ao Metropol, que
apontam como o mais organizado
clube catarinense em toda a sua histó
ria e às boas campanhas do Próspera,
nos campeonatos estaduais e no último
torneio de verão, quando sagrou-se
campeão. É pensamento dos dirigentes
criciumenses conseguir apoio. de gran
des industriais do carvão e renascer

nesta cidade o espírito de "capital do
futebol", montando um super-clube e'

promovendo remodelações no estádio
Mário Basini, isto para os próximos
anos, dando-lhe condições de ser o

maior do Estado.
ESTADUAL

TESTE no. 128
(RETIFICAÇÃO DE RESULTADO)

Na forma dooue determina o artigo 16', da Norma Geral

dos Concu rsos de Progn6sticos Esportivos, a Caixa

Econômica Federal - CEF - comunica que na relação dos

ganhadores doTeste no. 128, publicada no dia 27/03173, foi
ínclurdo o seguinte ganhador, cuja reclamação foi julgada
procedente pela.Comissão de Julgamento de Reclamações.

SÃO PAULO
21-10417 114.855

Com esta inclusão; o rateio para cada aposta vencedora
passou ii ser de Cr$ 132.889,89 (c.ento e trinta e dois mil,
oitocentos e oitenta e nove cruzeiros e' oitenta- e nove

centavos), ao invés de Cr$ 1'34.120,36 (cento e trinta e

quatro mil, cento e vinte cruzeiros e trinta e seis centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

10104/73, nos seguintes locais.

\.

mover as disputas do estadual até 18
de dezembro.

A cúpula diretiva do Próspera pre- :
tendia' inclusive abandonar às disputas
deste ano, mas a decisão não foi toma
da devido ao trabalho do treinador
José Ferreira Laz, o "Zezé". Acerteza
.da inclusão de Santa Catarina no na

cional deu novo ânimo a eles e o Prós

pera entrará com, vontade de vencer.

Começou por, remodelações no seu

pavilhão social. A frente da arquiban
cada foi totalmente pintada e os repac,
ros agora estão sendo procedidos no

.

interior do estádio Mário Basini. O
sistema de iluminação está em fase
final de montagem, devendo sua inau

guração ser procedida na próxima se

mana. Segundo os técnicos responsá
veis pela sua instalação, o sistema de
luminárias será dos mais perfeitos. Dos
seus cofres, o Próspera gastou cerca de

,

120 mil cruzeiros, não sendo compu
tado o material fornecido pela empresa

. que dirige o clube.

Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade
de Manaus) - Manaus;

f3ras(lia:' Av. W3 - q512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
.

Ceará: Rua' 24 de' Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espirita Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória:

Estado do Rio: Av. Ernani do 'Amaral Peixoto, 335 -

Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Minas Gerais: Rua Araquari. 489 .,.. ,Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35,

- Porto Alegre;
.

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paula: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

OBSERVAÇOES:
1. Não haverá naqarnento de Prêmios em dias destinados a

prestações de contas dos revendedores.
2. Os paqarnentos na Guanabara obedecerão o horário de

1 3 horas às 1 7 horas.

3. Os pagamentos em São Paulo obedecerão o horário de

12h30 min às 16h30min.

PLANTEL E TREINOS
Até O início do campeonato, decidi

ram os 'dirigentes que não será reali
zado nenhum' amistoso, limitando-se as

suas atividades a exercícios físicos,
táticos e coletivos. Seu primeiro adver
sário no certame será o América de

.

Joinville, afirmando o treinador Zezé
que a eqúipe vem aprimorando seu

rendimento técnico, com condições de
'

estrear com êxito.

Para tentar conseguir o título de 73
e depois r,eivindicar a sua inclusão no

nacional, conta o Próspera com plantel
de 18 jogadores: goleiros - Danilo e

Alvim; Zagueiros - Nelson, Tenente,
Roberto, Waldemar, Hamilton e Deda;
armadores' - Lourival, Paulo'Garça..
Milton e Lúcio; dianteiros ., Zezinho,
Carlinhos, Edson, Arnaldo, Garça e

Chiquinho. Anunciou Zezé que o time·
base para o estaJual será· Alvim,
Tenente, Roberto Silva, Hamilton e

Deda; Lourival' e Paulo Garça; Carli
nhos, L�cio, Arnaldo e Chiquinho.
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